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1 en rueda de prensa junto al gobernador Virginio Fuentes.
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Bono confía en que no llegarán a 
aplicarse los nuevos valores catastrales

sobre moralidad pública

La revisión catastral no es 
oportuna, según Guerra

presidente de la Junta de Comunidades, José Bono, 
uva ayer en Albacete y ofreció una rueda de prensa 

onde mostró su opinión sobre diversos temas de actua- 
3Ú, tales como la polémica revisión catastral o el 

ocumento de los obispos 
Bono expresó su confianza 

^^^ nuevos valores del 
stro no llegarán a aplicar- 

partidario de 
.fórmulas alternativas 

saltos en las valo- 
esna^-^^^ ^’^*^fó® n los obispos 

P°^ su documento 
a la o ’^®’'^^Bdad y se refirió 

^® ^^^ televisión ^tonomica en colaboración 
otras regiones y con 

(Editorial y pág. 5)

Según Bono, 
previsiblemente 
habrá cambios en la 
Ejecutiva Regional 
del PSOE pero no 
en el Gobierno que 
él preside

Alfonso Guerra declaró 
ayer en los pasillos del 
Congreso que “no es el 
momento lógico para 
realizar la revisión del 
catastro”. El vicepresidente 
del Gobierno añadió que 
con unas elecciones 
municipales a la vista no 
es oportuna la 
actualización del catastro.

t

Por su parte, el ministro 
de Economía, Carlos 
Solchaga, ha destacado que 
la revisión no supone 
mayores ingresos, pues el 
IRPF bajará del 2 al 0,7 
por ciento y que las 
mayores subidas se 
producirán en los barrios 
más ricos.

(Pág. 17)

La “guerra de 
los preavisos” 
encona las 
relaciones entre 
sindicatos

La denominada “guerra de 
los preavisos” en que están 
embarcados los sindicatos UGT 
y Comisiones Obreras se ha 
agudizado en los últimos días, 
amenazando incluso con para
lizar el proceso electoral y dan
do un golpe más a la ya mal- 

’ trecha unidad sindical. Las dos 
centrales se cruzaron ayer gra
ves acusaciones mutuas dentro 
del clima de enfrentamiento 
creado.

(Págs. 6 y 7)

Espectacular 
aumento de las 
agresiones 
sexuales en
Albacete en 1989

El fiscal jefe del Tribunal 
Superior de Justicia de Casti
lla-La Mancha, Andrés López 
Mora, señala que se registraron 
en su jurisdicción en 1989, 34 
delitos de agresiones sexuales 
en esta provincia, frente a los 
13 procesados en 1988.

López Mora considera que se 
ha producido un avance legis
lativo importante en actos delic
tivos contra la libertad sexual.

(Pág. 8)

^ ^además ■ 
¡^ corbeta “Diana” 
^ctúa disparos de 
^ contra un 

rguero iraquí que 
Quiso detenerse

(Pág. 18)

La delincuencia 
registrará a finales 
de año un 
crecimiento cero, 
según Rafael Vera

(Pág. 20)

Las nevadas causan 
el aislamiento de 
varios pueblos y 
ataques de lobos a 
rebaños de ovejas

(Pág. 21)

John Major será el 
sustituto de 
Margaret Thatcher 
al renunciar 
Heseltine y Hurd

(Pág. 25)

Las cinco grandes 
potencias mundiales 
están a favor del 
empleo de la fuerza 
contra Irak

(Pág. 26)

'^^^^'^JLj^ucÍTse la deuda de los ayuntamientos 

^’’9blenias de liquidez en 
Ja Diputación con un 

_ ®ficit de 1.550 millones
*í^'*iaí'°an'^\ !^ Diputación 

CDS v pp

de tesorería con
billón ^j'^^^ P®^ valor 

a los pesetas, quelS^con^?®"®‘“ones con- 
*'8cen n Crédito k’"’«itució‘‘'^ “ préstamos 

E^’>spSS''«~i“<*>lpara 

K^'tleln. 5® millones de 

P^¡en¿ *‘‘ '‘‘“*> de los 
(Pág. 9)

El diputado de IU 
apuntó la necesidad 
de una auditoría por 
el “agujero 
descomunal” que no 
es fruto de los 500 
millones a los que 
asciende la deuda de 
los ayuntamientos

Ahorre 
con nosotros.

Una Libreta de Ahorros o una 
Cuenta Corriente en Caja de 

Albacete son dos servicios con 
muchas ventajas a la hora 

de depositar su dinero.

Crece con nosotros

Virginio Sánchez.

“El PSOE está 
desclasado 
ideológicameiite”

(Págs. 14 y 15)

BONOLOTO 
1-5-6-26-30-31

Complementario: 37
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¿Castilla-La Mancha es Jauja
OS que vivimos en esta región 
sabemos, por propia y triste 
experiencia, que ésta no es la 

mejor tierra del mundo, como decía 
de Alicante el viejo reclamo publi
citario. En muchos casos, es cierto, 
una cierta e inconfesada “pasión de 
madre” que en este caso más bien 
sería pasión de hijo, nos hace intentar 
ocultar las muchas deficiencias que 
todavía perviven en Castilla-La Man
cha, y nos fuerza a entrecerrar un 
poco los ojos para sentimos a un nivel 
similar al de otras comunidades autó
nomas e incluso al de otros países 
de Europa; pero, finalmente, no nos 
queda otro remedio que reconocer en 
honor a la verdad que es mucho el 
camino que queda por andar para 
mejorar las condiciones en que nos 
movemos. Y reconocer las propias 
carencias y problemas es, seguramen
te, el paso previo e irrenunciable para 
solucionarlos.

Sin embargo, escuchando al presi
dente José Bono en su visita de ayer 
a Albacete y sobre todo contemplando 
su actitud relajada y sonriente, casi

de suficiencia, da la impresión de que 
para nuestro primer mandatario auto
nómico Castilla-La Mancha es Jauja. 
Según el jefe del ejecutivo regional, 
aquí no pasa nada, y lo poco que 
pasa es bueno: crece el nivel de vida, 
suben todos los indicadores económi
cos por encima de la media nacional, 
se duplica el número de líneas tele
fónicas, se incrementa el porcentaje 
de población activa dedicada a la 
industria... En definitiva, el presidente 
Bono parece haberse puesto ante los 
ojos un cristal color de rosa a través 
del cual observa toda la realidad 
castellano-manchega.

La explicación, por evidente, es casi 
tópica: apenas faltan seis meses para 
que se celebren las elecciones auto
nómicas, y José Bono quiere dar ahora 
precisamente la imagen de bonanza 
absoluta e incontestable. Todos sabe
mos que las perspectivas del PSOE 
en esta región son buenas, y salvo 
que las circunstancias varíen mucho 
en los próximos meses lo normal es 
que se repita la victoria socialista; pero 
el presidente quiere tenerlo todo ata-

do y bien atado, y aunque presuma 
de no necesitar ni la televisión auto
nómica ni un periódico auspiciado por 
la Junta (muchas veces no hace falta 
ser titular directo de un medio infor
mativo para controlarlo), no le viene 
mal algo de auto-bombo en momentos
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staba serio Suárez, como encor
setado, aunque a medida que 
avanzaba el programa se iba 

relajando poco a poco. No acaba de 
sentirse cómodo Suárez con los perio
distas, y eso que generalmente sabe 
torearlos, incluso se los sabe meter 
muy bien en el bolsillo. Pocas opor
tunidades mejores tuvo Suárez para 
transmitir su mensaje como la que 
le brindó la noche del lunes TVE, 
una hora para el sólo, en directo, con 
tres periodistas que no estaban pre
cisamente con ganas de sangre. Sin 
embargo Suárez estuvo bajo de tono, 
no ofreció ni un sólo argumento nue
vo, repitió frases textuales que ya 
había pronunciado en el 87, en el 
88 y el 89, y no explicó cómo se plan
tea el CDS su futuro. Curiosamente, 
Suárez sólo fué brillante cuando se 
refirió a su pasado reciente; estuvo 
convincente cuando contó -no era 
nuevocuales fueron las razones que

Íríam 
lo qi 
Kpre! 
polítii 
^ciu 
iiock 
le ui 
igrari 
tooz, 
ítón 
lelos 
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siblir 
tes, 
Iiabrá 
que 
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iosiej 
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(sin, 
icos 
b re: 
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To 
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estratégicos.
José Bono, con su toga guemsta 

y cuasi-demagógica, debería hacer 
planteamientos menos triunfalistas y 
más reales. Ni Castilla-La Mancha es 
Jauja, ni a él le pega la actitud de 
“vivimos en el mejor de los mundos 
posibles”. Y si meritorios han sido 
los logros conseguidos en esta región 
en los años de gobierno bonista, mas 
fácil será reconocerlo si por sus res
ponsables se hace un análisis justo 
del momento, con sus elarooscuros, 
con sus carreteras tercermundistas, 
con su campo empobrecido, con su 
analfabetismo y su bajo nivel de o 
tura, con su búsqueda aún lejana 
la modernidad. También así, me] 
así, pueden ganarse las elección , 

La Tribuna

Adolfo Suárez
PILAR CERNUDA

iiore

Suárez aún no ha cumplido 
sesenta años, pero es como si 
hubiera tirado la toalla hace 
tiempo. Vive de recuerdos, de 
rememorar aquellos cinco 
años que fueron los más 
importantes de la historia 
actual y que pusieron las bases 
necesarias para una España 
democrática y en paz

llevaron adimitir en enero del 81, dijo 
-tampoco era nuevo- que si hubiera 
tenido la menor sospecha del intento 
de golpe de estado ni hubiera dimitido 
ni habría habido tejerazo, y explicó 
lo difícil que es gobernar cuando no 
te responde con disciplina el grupo 
parlamentario. Eso sí que lo expuso
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Suárez perfectamente, j^jg^
con pasión. Y argumento 
por qué tomó determinadas e ^^^^ 
políticas o económicas cuando e ^^ 
en La Moncloa. Suárez aun ^^^^ 
cumplido sesenta años, pero 
si hubiera tirado la toalla ^^^ j^0rar 
Vive de recuerdos, de *? ¡os 
aquellos cinco años que ^^^| 
más importantes de '^"necesañ» 
y que pusieron las has ^^
para una España democra tara el 
paz. Ahora es como si e 
aliento que tuvo a finales jj^pulso 
ta, como si no encontrara ^^^^ jg 
que entonces era capaz a .^^^ _^
debajo de las piedras. 1 ^^^ |j pn- . 
tuvo una hora para el Suárez
mera cadena de TVE er ^^taf en 
que daba la impresión política,
política porque debe ®^^^ ^ su p^’’'
pero que le importa P partido- 
tido y la estrategia de su r 
así le va al CDS.
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Punto de vista

Pedir peras ai olmo
EDUARDO CANTOS

N
uestra capacidad de 
asombro debería ser 
tal, que en nada ten

íamos que habemos extraña- 
í que el grupo popular que 
^presenta a esta formación 
¡«lítica en el Ayuntamiento de 

ciudad, haya presentado una 
moción relativa a la creación 
^ una mesa de concertación 
agraria, porque, según su por- 
•^02, quieren un debate sobre 

está a favor y en contra 
los agricultores. Yo creo, que 

después de darse a conocer la 
«blime decisión de estos seño- 

San Isidro Labrador se 
"3brá quedado tranquilo. Lo 

quizá le haya permitido 
Wntemplar el porvenir desde el 
®5*cgo espiritual de ver que su 
Patronazgo anima inquietudes, 
L^®' P^^^ Q^e algunos poli
os se acerquen demasiado a 

resolución del problema de 
cuadratura del círculo.
Todo lo que se haga por la 

“incultura es poco. Pero lo que 
^baga tiene que estar avalado 

la oportunidad, las circuns- 
. cías, los modos y maneras, 
' como por el lugar elegido 

la presentación de las cau- 
que den origen a un posible 

, ^te, pues de lo contrario, 
«ada serviría el esfuerzo rea- 

0- Que es lo que les puede 
r ^ concejales popu- 

^^^ firman la moción de 
nuestro 

J0e 1’ '^ pleno municipal 

de impresiones”, 
ar de “las graves circuns- 

.®^ní^rnicas que están 
“cumendo en el sector agro- 

52?o .español” (...). El foro 
¿fPal debe ser utilizado 

^® aquellos 
^ene^ar^^ ? ^^^ depende el 
lo. y ^ confort ciudada- 

irse de ese tiesto signi- 
jjj)^ na de dos, o que no se 

^^^ ^^ quiere, o que 
^ dpi ^^ ^^^^ echando en bra- 
iiavoportunismo “a ver si 

' "Probas cosas son 
^^^ sentido 

''Ores o ^^.^^^riifestado en ante- 
•lilizar !°"®^ ^" ^oc se quiso 
'«Mo Pleno Municipal 
Anales "'^^^ ^^ ^^^ontos mar- 
^'’cieme *^ pololea que le

—^^^oción testimonial

Miguel González Mora- 
que “con esta propuesta ^^^nios provocar uh debate, 

p ^1 objeto de identificar pos- 
políticas de los que están 

®^ contra de los agri- 
Pero ¿desde qué 

de discusión? ¿Desde qué 
¿Q es que para tra- 

S’‘^''es problemas cual- lílh^ ’^P’^ovisación es buena? 
1 ^ Cosa es, que el mismo par-

tido, es decir, el PP, en el Con
greso de los Diputados saque 
a relucir esta cuestión y la deba
ta en profundidad con ocasión 
de las discusiones entabladas 
por culpa de los Presupuestos 
Generales del Estado. La 
Cámara baja reúne todos los 
requisitos para que la oposición 
parlamentaria pregunte, inquie
ra, debata, analice, censure, 
proponga al poder establecido 
las correcciones que a su juicio 
convienen para el mejor gobier
no de los pueblos. Y que luego, 
sea la mayoría quien decida 
mediante el funcionamiento de 
los mecanismos democráticos 
que hacen posible esta o aquella 
política (agraria, económica, 
social, etc.). Es el propio por
tavoz municipal del Grupo 
Popular el que reconoce que 
“la moción es testimonial, pues
to que no tenemos fuerza para 
que su aprobación signifique un 
cambio sustancial en la política 
agraria del Gobierno”.

Otros asuntos

Lo que sí nos parece opor
tuno es el planteamiento de los 
otros asuntos: la creación del 
bono-joven de transporte, y el 
abastecimiento a Albacete de 
agua procedente del río Júcar.

Ambas cuestiones han dado ori
gen a otras tantas mociones que 
razonablemente deberían ser 
asumidas por el resto de las 
fuerzas políticas que componen, 
o forman, el Ayuntamiento de 
Albacete, toda vez que sus efec
tos beneficiosos alcanzan, por 
un lado, a un colectivo no 
demasiado agraciado por la 
Diosa Fortuna -nos referimos 
al aspecto económico, claro-, 
como es el juvenil, y por otro, 
a la ciudad que padece las con
secuencias de un suministro de 
agua potable muy irregular, a 
pesar de lo que dice el concejal 
encargado del servicio, además 
de muy propenso a que el día 
menos pensado las fuentes de 
las que nos abastecemos, se 
empiecen a agotar. Lo que 
aconseja tomar las debidas pre
cauciones. Y, por lo tanto, a 
tener muy en cuenta los razo
namientos que se formulen en 
esta concreta moción del Par
tido Popular.

Lo otro, señor González 
Moraga, es pedir peras al olmo. 
O lo que es lo mismo, querer 
estar en el juego sin jugarlo. 
Que aunque a veces resulte más 
cómodo, produce escasas satis
facciones, y desde luego nin
guna victoria.

Hoy, en estos momentos

EI compromiso 
de la lotería

LUIS PARREÑO

l sorteo de Navidad, 
que se realiza a

el 
la

manera tradicional de 
los dos bombos, en uno los 
números y en otro los premios, 
mantiene su gran popularidad 
y aceptación, muy por encima 
de los convencionales dedicados 
al “turismo”, a las “vacaciones”, 
a la “primavera”, o a otros 
motivos coyunturales, a los que 
se le dan alicientes especiales 
en número y cuantía económica 
de los “gordos”.

El sorteo del 22 de diciembre, 
pese a que los tiempos han cam
biado, y ya no existe, por ejem
plo, la gran expectación por 
presenciar en el salón de lote
rías la salida de los premios, 
ya que las cámaras de la tele
visión nos sirven las imágenes 
en nuestro propio cuarto de 
estar, sigue siendo un especta
cular acontecimiento “prenavi- 
deño”, cargado de ilusiones, 
como todos los juegos de azar. 
Hay mucha gente que sólo jue
ga una vez al año, precisamente 
en este sorteo. Y es que se le 
presentan muchos “compromi
sos”, en forma de fracciones 
que venden entidades benéficas, 
culturales, recreativas, deporti
vas, o de las más diversas carac
terísticas, con las que obtienen 
unos ingresos muy importantes 
para sus actividades.

De alguna manera, aparte de 
la ilusión de conseguir un pre
mio, los que adquieren —ad
quirimos- estas papeletas, con 
el 20 o el 25 por ciento de 
recargo, nos dejamos llevar por 
la simpatía que nos despiertan 
estas entidades, por sus fines. 
No está permitida esta venta, 
pero no se puede sancionar por 
la sencilla razón de que en nin
guna papeleta se consigna el 
sobreprecio...

No hay engaño. Sabemos lo 

Lotería de “Los Cabales”, Asociación Cultural Flamenca. Una virguería.

^̂
1

que jugamos en cada papeleta, 
y sabemos lo que aportamos 
para la entidad que encuentra 
de esta forma unos recursos 
complementarios. Lo que está 
prohibido son otras rifas con 
boletos, así como los sorteos de 
coches (sin autorización de 
expender papeletas, claro).

Luego sucede que, con estos 
compromisos, hacemos acopio 
de participaciones de 160 pese
tas, por las que hemos pagado 
—gustosamente, repetimos— 
200. Cuando repasamos la lista, 
con la tira de papeletas, nos 
llenamos de perplejidad. ¿Será 
posible, ni un mísero reintegro? 
Y es que este sorteo es un “mi
serable” para Albacete. Nunca 
tocó el “gordo”; todos los años, 
el mismo desencanto, la misma 
*salida”: “En el del “Niño” ten
dremos más suerte...”

Esto es así. Y no cambiamos 
porque por encima de la ilusión 
del premio que nunca llega, nos 
sentimos complacidos por ayu
dar a determinadas institucio
nes benéficas o gratificados al 
coleccionar estas participacio
nes, algunas de las cuales son 
auténticos cromos, estampas a 
todo color, preciosas...

¿Y el juego de posibilidades 
que ofrece este sorteo —el más 
“participado”— para la amis
tad? Tengo numerosos amigos 
que me han enviado una peseta 
—y hasta un duro— en par
ticipaciones, en algunas de las 
cuales se dice: “¿Podrías soñar 
en una gran cena por una sola 
peseta?”

Otro buen amigo, ”Pajarito”, 
me envía una participación en 
una “extraña” moneda: Cuatro 
reales. Y me informan que si 
nos tocara el “gordo” serían 
treinta mil reales, casi una for
tuna pero... ¡de las de muchí
simos años antes de la guerra!

JAGRAN 
OCASION

Coches de todas las marcos, usados como nuevos
Todas las marcas. Todos los modelos.

-Servicio Citroen 24 horas.
-Garantía hasta 2 años.
- Financiación hasta 48 meses.
-1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

CENTROCAR, SA
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores, 25.
Octavio Cuartero, 6. Tel: 22 27 87. Albacete.
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L
a reivindicación de 
Gibraltar por don Feli
pe González Márquez 

-ya en la conferencia de París 
y con la señora Thatcher en 
la cuerda floja- ha culminado 
la cuadratura del círculo y es 
la aportación española al capí
tulo final firmado en París.

Me permitirá el lector la 
broma y el paralelismo de una 
administración democrática 
que ha terminado en las tesis 
de Castiella. Tal como andan 
las cosas sigue valiendo -por 
lo certero- el análisis que 
Pedro José Ramírez hizo de • 
la noche electoral última; “Las 
cosas quedaban, en definitiva, 
casi igual que como estaban. 
González había sido el can
didato del establishment polí
tico-financiero, es decir de la 
España oficial integrada por 
la burocracia del sistema; por 
la oligarquía tradicional que 
con tanta pericia ha sabido 
tentar, seducir y corromper a 
los dirigentes socialistas, hasta 
sentarlos en sus consejos de 
administración; y por los nue
vos potentados que han visto 
en el aún joven líder del PSOE 
al “profeta de la prosperidad 
capitalista”. Así al menos es 
como le bautizó el semanario 
Newsweek en un informe 
preelectoral... Pero González 
había sido también el candi
dato de la España profunda, 
tan lacerantemente real aún. 
Una España compuesta por 
ese veintiocho por ciento de 
electores que afirman no reci
bir más información que aque
lla que les da la televisión. Una 
España en la que abundan

pensionistas temerosos de per
der su parco estipendio, jor
naleros deseosos de seguir 
trampeando con el empleo 
comunitario y señoras marías, 
felices de poder jalear a Car
men Romero por lo buena, lo 
guapa y lo simpática que es”.

La reivindicación de Gibral
tar -en la que hay unanimidad 
total- viene a culminar unos 
modos de gobierno, una con
cepción peculiar del ejercicio 
del poder, que asumen todo 
el organigrama del antiguo 
régimen.

La guerra fría, el muro de 
Berlín y toda una cultura -o 
dialéctica- propagandística

Gibraltar
RAMON BELLO SERRANO

enfrentada entre capitalismo y 
socialismo real, se desmontó 
gracias a dos personajes claves 
que la historia, sabedora que 
los nuevos capítulos han de 
ser escritos de otra manera, 
ha retirado escalonadamente: 
Ronald Reagan y Margaret 
Thatcher.

No es ésta -desde luego que 
no- una reivindicación de ese 
particular capitalismo popular, 
pero hojeando la colección de 
este periódico ya adivinaba 
uno -y escrito está- que la 
fortaleza americana y el acom
pañamiento indesmayable del 
Reino Unido propiciarían -fa
talmente- el necesario cambio

La reivindicación de 
Gibraltar -en la que 
hay unanimidad total- 
viene a culminar unos 
modos de gobierno, 
una concepción 
peculiar del ejercicio 
del poder, que asumen 
todo el organigrama 
del antiguo régimen

en la Unión Soviética, incapaz 
de sostener la carrera arma
mentística inaugurada por la 
Iniciativa de Defensa Estraté
gica. Que el cambio intuido 
sobrepasara toda expectativa 
no resta un ápice de prota
gonismo a Reagan y la That
cher, tan denostados entonces 
-sobre todo en España y por 
la administración socialista- y 
hoy más que respetados.

Pero si hay algo ejemplifi- 
cador de la política que ha 
guiado la década es la firmeza 
en los criterios básicos por los 
que había que desarrollaría. 
Estas cosas suelen olvidarse al 
observar la natural simpatía 

con que se sigue la figura 
pública de Gorbachov. La rea
lidad es que el esfuerzo sovié
tico no se hubiera producido 
-o la dinámica hubiera sido 
harto distinta- sin aquella fir
meza y sin la receptividad 
inmediata de la Thatcher en 
el histórico viaje de Gorba
chov a Londres.

Y el ejemplo se hace cele
bérrimo al demostrar cómo ha 
de jugarse en democracia 
cuando se corre el riesgo de 
dividir al partido, cómo es éste 
-a través de sus diputados- el 
que sustenta al Gobierno de 
la nación y cómo la dimisión 
puede contribuir a la salud 
democrática de los Estados. 
Todo lo contrario de lo que 
aquí sucede, cuando se prO' 
claman autonomías para din- 
gir al Gobierno respecto del 
partido triunfador en las elec
ciones (?), se clausuran con
gresos a. la búlgara en una 
nimidades del ciento por cien 
to de los votos y se sostienen 
personajes afectados e 
corrupción política.

La preparada reivindicación 
de Gibraltar parece llenar e 
hueco de una legislatura o 
de se aparece un P^^^^^, 
político gastado y aburrido, 
burocratizado y que po^^’® 
-así lo afirmó 
al próximo congreso la 
lidad de compromisarios est 
en la nómina del Estado.

Cerrada la década thatche^ 
rista asistiremos al fina 
nuestra con la apoteosis 
Juegos Olímpicos y la P 
sición Universal.

Y sin Gibraltar.
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N
o veas en estas líneas 
reproche alguno; antes 
al contrario, recíbelas 

como un consejo de amigo. 
Poseo edad y experiencia para 
escribirías. Aún más, no sé el 
tiempo del que dispongo para 
teclear estos artículos, ni tan 
siquiera si verá la luz alguno 
más.

¿Mi profesión? Estudiante. 
Sí, casi setenta años de estudio 
y los que me puedan quedar. 
La sociedad reconoció este tra
bajo otorgándome los títulos de 
catedrático de Física y Química, 
además de licenciado en Dere
cho.

Sin embargo, a mis setenta 
años, esos títulos no añaden 
nada; quizás, a lo más, un poco 
de vanidad. Otros son los títulos 
que hoy me valen y todos se 
resumen en uno; soy hijo de 
Dios por la Gracia. Curiosamen
te, el único título que dentro 
de poco podré presentar no es 
el resultado de mi esfuerzo, sino 
del mérito que Cristo alcanzó 
en la Cruz. Cierto es que he 
procurado vivir como cristiano, 
pero no por ello he dejado de 
cometer errores; y te digo que 
todavía lucho por corregirme.

Como tú también eres estu
diante, deja que te apunte en 
que eres responsable. ¿Ante 
quién? Al final te lo diré.

Eres responsable:
a) Del dinero que gastan tus 

padres debido a los suspensos 
y falta de aplicación, por un 
estudio defectuoso e insuficien
te; o lo que es peor, por la

SEBASTIAN CUTILLAS

carencia absoluta del mismo.
Ten en cuenta que tu pro

fesión -por ahora- es la de estu
diar, y que ésta es un “trabajo” 
de tipo intelectual; y el que no 
trabaja porque no quiere -aún 
teniendo trabajo- es un parásito 
de la sociedad. Cualquier doc
trina o ideología que esté orien
tada hacia el fin a que tiende 
la vida humana nos dice que 
el que no trabaja no tiene dere
cho a comer.

b) Del gasto ocasionado por 
ciertas necesidades -falsas- que 
no tienen razón de ser; tales 
como bebidas alcohólicas, dro
gas, caprichos y otras muchas 
cosas; muchas de las cuales son 
inútiles y hasta peligrosas para 
tu salud corporal y espiritual.

c) De tu mal comportamiento 
y espíritu de doblez -si lo tie
nes- con tus padres, hermanos, 
y demás familiares de tu hogar; 
así como con tus compañeros 
de estudio en el colegio, ins
tituto o facultad universataria. 
Todos -jóvenes, maduros y 
ancianos- hemos de tratar a los 
demás con espíritu de servicio, 
con delicadeza, con cariño, con 
abnegación ,tolerando y perdo
nándonos mutuamente cuando 
nos damos cuenta de que no 
lo hacemos así. Hemos de ser 
sencillos, claros, trasparentes y 
actuar con naturalidad, sin fatui
dad ni presunción, alejándonos 
del orgullo, la vanidad, la sober
bia o la sensualidad.

d) Eres responsable de tu 
inteligencia. Si eres inteligente, 
tienes que hacer rendir todos

tus talentos al 
exprimirte como un ’ ^^j^, 
agotar todo el zuñí q 
tiene; ten en cuento
don que Dios te jsonal' 
es virtud ni defec ,P^^^^ jgi 
y, por lo tanto ere
mismo. . tienen

Si no eres inte^ potencias
que poner
-memoria, tu poca n ^^[^.
y voluntad (mucha) ^j^^gs
dios- si a pesar q, no 
algún que otro suspe^ ^^^^ y 
preocupes; sigue ^^^ te 
pidiendo a Dios ^* iris- 
desanimes, no te m ^ ^^^s 
tón, ten fe X^'^hS^’* 
hasla elfin-Teio^ytierte 
ha pasado por este c j,^ 
super-expenencia P 
cosas. Te asegur q gj- d 
y vivirás content > ¡as ^^ 
todas estas dreunstan 
adversas. Llegaras hast 
guir tu ahora au^

Te voy a ceu
quien eres ¿^^ Jn

p.. Ante ti Ull gyafld
has dado cuenta de ^ en w 
haces el bien ' ^^ boca ^ ’ 
interior un sab ^g si 
agradable? Mientras^ que no 
eLontrario, qued
está bien. ««‘^^ s»»^ 
un paladar g conciea‘\^e 
áspero (tu P ^jedad er' ^
>. Ante la so“; , aparté 

• en cuenta ei rvives. Ten en
"”T;rtan bonita que 

esta patria tan 
nos ha dado. ^^^^i la

3°' Dios-importante ant
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Prolegómenos del IV Congreso Regional del PSOE
familia **guerrista”, el jefe del Gabinete cas
tellano-manchego abogó por la búsqueda de una 
fórmula intermedia, en virtud de la cu^ se eviten 
“saltos de esa naturalezas^ y se suavicen las 
las reacciones contrarias de la opinión pública.

rácticamente la remodelación del Gobierno

desde mi punto de vista, una extraordinaria 
e, incluso, exagerada alza en el precio de los 
inmuebles^’. Alineándose con los sectores críticos 
a la gestión del ministro Carlos Solchaga, quien 
se encuentra abiertamente enfrentado con la 

Se orevén importantes cambios en la renovación de la Ejecutiva Regional y se descarta 

tono confía que la reforma catastral propuesta 
por el ministro Solchaga no llegue a aplicarse 

I “El documento de la Conferencia Episcopal pretende ser dogmático, pero no es materia de fe ni de costumbres”, afirmó el presidente

r̂presidente del Ejecutivo Regional, Jose Bono, 
ayer su esperanza de que la reforma 

wbal proyectada por el Ministerio de Eco- 
y Hacienda no llegue a aplicarse “tal 

¡fomo está siendo concebida porque supone.
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^ndando en el creciente 
peralizado malestar popular 
pira la proyectada reforma 
1 valor catastral, el presidente 
®o se mostró escéptico sobre M 
viabilidad de las modifica- ? 

^nes que propone el titular 
•lacartera de Economía, Car- ||

Solchaga, pero tampoco se ^ 
^0 a comentar la decisión ; 
' los empresarios toledanos, / 
•^ anteayer anunciaron su ;; 
'unción de recurrir este con- ' 
póoso ante el Tribunal Eco- 
Imico y Administrativo de 
^iiHa-l^ Mancha.
Sin embargo, consideró poco 
Jíable que la polémica gene- 
*® en los últimos días, inclui- 
* la advertencia popular de 
”"'ocar manifestaciones de 
u^esta, vaya a erosionar el res- 
“uo electoral del PSOE ante 
' 'Cercanía de los próximos 
^ios municipales y autonó-

W

ibes 
asta 
«n-

-ni 
lal" 
del

nes 
cía® 
icia 
stu- 
nes 
)ie

señalando después que 
J es un problema de con
star su alcance en las urnas”. 

Ur Otra parte, José Bono 
^ó, en conferencia de pren- 
^ ayer en el Gobier- 

^Ivil de Albacete, que la 
^^oversia. suscitada en tomo 

^^ '^^^ preserva- 
y denostada por la Con- 

j, ucia Episcopal es un tema 
discusión absolutamente 

^P^rado por la ciudadanía y 
'^^^l ’̂^ante, a excep- 

j^ de su utilidad como ins- 
^unto para evitar la trans- 

un de enfermedades vené-
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las relaciones sexuales, 
respecto, puntualizó que 

1'Horal “no siempre tiene un 
F^nte religioso. Hubo ele- 
Ros regiliosos que el propio 

denostó por inmorales 
entró en el templo para 

a quienes lo habían 
k ^^'do en una casa de cam- 

^^ moral no se 
^^dir por un trocito de 

y ove da la impresión que, 
de esta vida hay un 

m ^ ^'^^^’ ^a materia sexual 
| ^'á materia de examen”.

I^^S^i^íismos cristianos

Bono se mostró contrario a la reforma de la Constitución, anunció 
su intención de que en mayo de 1991 se constituya una televisión 
autonómica mancomunada y consideró un delito de imprudencia teme
raria que se abra fuego fuera de las instalaciones militares

te 
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) y iai- 
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L presidente Bono tuvo 
TO "'^^^^ negativos hacia el 

elaborado reciente- l^l^ ^^^ ^^ Conferencia Epis- 
’ ?'^^de se vertían duros 

^ ^^ política laicista 
^^® socialista, puntua- 
^'^^ dicho escrito no se 
^ '^ realidad social de 

''' debe considerarse \ de fe y de costumbres, 
l^lur ^ perder la com- 

^' respeto que me B^^yíL ^^'^^'^ jerárquica -su- 
^' tampoco a los 

^^^y^otes que no están
■ Os militarmente detrás

de un documento que ni es dog
ma, aunque quiera ser dogmá
tico, ni es acertado, aunque lo 
hayan votado muchos obispos”.

En cuanto a la invitación de 
los católicos a participar en la 
vida política, el entrevistado 
matizó que la inmoralidad en 
la cosa pública es comparable 
a la indencia que se respira en 
otros colectivos sociales, recor
dando que la incorporación de 
un contingente numeroso de 
militantes cristianos en el PSOE 
es anterior a dicha recomen
dación, mientras los firmantes 
del manifiesto episcopal “ingre
saron en política en épocas 
precedentes”.En otro orden de cosas, el 
máximo mandatario castella
no-manchego reiteró su volun
tad de que en transcurso del 
IV Congreso Regional del 
PSOE se ratifiquen los impor
tantes cambios quen se atisban 
en la composición de la nueva 
Ejecutiva territorial, si bien

rehusó adelantar los cargos que 
serán objeto de sustitución y las 
personas que repetirán un nue
vo mandato. La operación de 
relevos y la facultad organiza
tiva de la renovada cúpula 
socialista ha sido encomendada 
al vicesecretario regional del 
partido, Juan Pedro Hernández 
Moltó, quien asumió esta dele
gación con la absoluta aquies
cencia de su jefe inmediato.

Al hilo de esta conversación, 
José Bono estimó “poco pro
bable” que las variaciones intro
ducidas en el debate congresual, 
que podrían clausurarse con 
una intervención de Alfonso 
Guerra todavía sin confirmar, 
y la proximidad de los comicios 
autonómicos desencadenen una 
remodelación de su gabinete, si 
bien tampoco decartó una 
remota posibilidad al respecto.

Banderas en desuso

En otro motnento de su

disertación, el jefe del Ejecutivo 
Autónomo acogió sin excesivas 
alegrías la solicitud de ingreso 
en el PSOE del histórico diri
gente comunista Santiago Carri
llo y evitó hacer otros juicios 
en previsión de malas interpre
taciones, si bien* consideró 
improbable que sus seguidores 
puedan constituirse en una 
corriente de opinión organiza
da. De igual forma, aconsejó 
al líder nacional de Izquierda 
Unida, Julio Anguita, que pro
fundice en su autocrítica “para 
que no siga levantando bande
ras cuyo fracaso ha quedado 
demostrado y defendiendo 
ideas que han quedado obso
letas”.

Tras referirse con el apela
tivo de “hermanos distancia
dos” a los militantes comunis
tas, hizo votos para que “los 
fundamentalistas del PCE se 
percaten de sus enores y reco
nozcan que no son una alter
nativa al PSOE”.

Una televisión 
mancomunada

Tras los esfuerzos por 
extender las emisiones de 
TVE en el territorio cas
tellano-manchego y las 
gestiones realizadas para 
acelerar la cobertura de 
las televisiones privadas, 
el presidente indicó que 
la ampliación de la oferta 
audiovisual se pospondrá 
hasta mayo de 1991, pre
viendo que para esa fecha 
se constituya una socie
dad mancomunada de 
varias regiones que 
desean crear una televi
sión autonómica, compar
tiendo inversiones y aba
ratando los costes con la 
utilización de los recursos 
técnicos e inmuebles de 
la red estatal. Por último, 
no tuvo reparos en afir
mar que “es una barba
ridad que se abra fuego 
real sobre una carretera 
cortada”, recalcando des
pués que estos incidentes 
ocurridos en el campo de 
tiro de Chinchilla podrían 
suponer un delito de 
imprudencia temeraria.
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Galiano solicita la intervención de la Fiscalía para depurar responsabilidades en ¡os conflictos sindicales

Gutiérrez pidió la ruptura de la unidad 
sindical a raíz de la Operación Chipirón

^‘Ea CC,OO, están nerviosos porque no van a conseguir una victoria por 600 delegados de diferenciad^

El dirigente de UGT, 
Mariano Alonso, afirmó 
ayer en Albacete que el 
líder nacional de CC.OO., 
Antonio Gutiérrez, propu
so la ruptura de la unidad 
sindical cuando se decidió 
lanzar la ‘‘operación chi- 
pirón^’ en un intento por 
bloquear las elecciones.

F. GANUZA

En opinión del integrante 
de la Ejecutiva Confederal 
de UGT, la sugerencia de 
Gutiérrez fue desestimada 
para evitar las repercusiones 
negativas que dicha propues
ta hubiera acarreado en la 
recta final de los comicios 
sindicales.

Sin embargo, la imperiosa 
necesidad de frenar unos 
resultados adversos en la 
práctica totalidad de las 
regiones españolas y ante la 
incapacidad para reducir las 
diferencias “insalvables” que 
separan a ambas centrales en 
apenas 15 días, con un saldo 
favorable a UGT en 5.800 
delegados, decidió a la plana 
mayor de Comisiones a 
colapsar la Administración 
con la presentación de 
denuncias masivas por pre
suntos fraudes electorales.

Por su parte, el líder pro
vincial de UGT, Rufino 
Galiano, manifestó que sus 
servicios jurídicos están estu
diando la posibilidad de 
recurrir a la Fiscalía, con el 
propósito de que la Justicia 
tome cartas en el asunto y 
depure responsabilidades en 
la actuación de varios diri
gentes de Comisiones.

Asimismo, precisó que

CC.OO. aventaja en 380 delegados a UGT 
y deja maltrecha a la opción corporativista

F. GANUZA

Haciendo caso omiso al pre
cepto legal que prohíbe la difu
sión de resultados electorales, 
el secretario provincial de 
CC.OO., Juan Antonio Mata, 
aseguró ayer que su organiza
ción ha obtenido 1.041 delega
dos de los 1.790 en juego (400 
más que hace cuatro años), 
frente a los 661 que contabilizan 
las candidaturas de UGT y los 
88 que se reparten otras fuerzas 
sindicales.

Según los últimos datos com
putados, ya se han realizado 
consultas en 1.100 empresas 
albaceteñas (medio millar más 
que en 1986) y han ejercido su 
derecho al voto cerca de 26.000 
trabajadores, 8.000 más que en 
los anteriores comicios. En 
palabras de Mata, su sindicato 
ha experimentado un creci
miento electoral de ocho pun
tos, concentrando bajo sus 
siglas al 55% de los represen

Tanto Alonso como Galiano afirmaron que 400 delegados de UGT fueron amenazados por dirigentes de CC.OO.

I
1

unas 400 empresas preavisa- 
das desde la Ejecutiva que 
encabeza Juan A. Mata no lle
gaban al número de trabaja
dores exigido por ley y, otro 
porcentaje elevado, celebra
ron sus respectivas votaciones 
antes de producirse esta 
segunda convocatoria.

“Nos sentimos perjudicados 
-añadió- debido a la imposi
bilidad de realizar nuevas 
votaciones en lo que resta de 
proceso por la obstrucción del 
UMAC, aunque con la ley en 
la mano tenemos tanto dere
cho a preavisar como nuestros 
contrincantes. Desde luego, a 
gorrinadas nos gana CC.OO.”.

A continuación, Mariano 

tantes proclamados y el 75% 
de los votos depositados en las 
urnas, mientras UGT sufre una 
disminución de cinco puntos en 
su cómputo particular y el resto 
de las fuerzas concurrentes 
prácticamente desaparecen del 
mapa sindical.

Comisiones Obreras de Alba
cete se ha impuesto con desi
gual ventaja en la totalidad de 
las ramas productivas y en prác
ticamente todos los ámbitos del 
sector servicios, incluido el 
potente gremio de la banca, de 
acuerdo con las informaciones 
aportadas por Juan A. Mata. 
Para rubricar esta trayectoria 
ascendente, CC.OO. logró 18 
actas de las 25 que se dispu
taron en la Caja de Ahorros, 
además de anotarse 15 de los 
17 delegados elegidos en “Iberia 
Parkings”, una empresa radica
da en Caudete que, con una 
plantilla de unos 700 trabaja
dores, se convierte en la mayor 
industria de esta provincia.

Alonso denunció públicamen
te que unos 400 candidatos 
ugetistas han sufrido coaccio
nes y amenazas por parte de 
altos cargos de la central 
comunista con el fin de disua
didos en sus aspiraciones elec
torales, lo que calificó de inge
nua estratagema de Mata, 
“quien ya está descalificado 
para la clase trabajadora”.

Admiten la derrota

Acto seguido, admitió que 
su organización se encuentra 
muy lejos de anotarse la vic
toria electoral en Albacete, 
pero matizó que encajarán 
con dignidad el triunfo de otra

Mata afirma que intereses aislados han enturbiado un proceso tinnsparentc.

opción “siempre y cuando ésta 
se produzca sin artimañas que 
confundan a los trabajadores 
y que originen una pérdida de 
credibilidad en el movimiento 
de clase. Nos preocupa que 
algunos dirigentes sindicales 
hagan un uso excesivo de los 
votantes, no para defenderlos, 
sino entendidos como un fin 
en sí mismo para ganar estos 
comicios”.

A juicio de Alonso, el ner
viosismo se ha apoderado de 
CC.OO., ya que al principio 
de la campaña confiaban en 
obtener una diferencia de 600 
delegados sobre UGT y ahora 
esas previsiones triunfales se 
han reducido a la mitad.

Una favorable -
acogida de la 
reforma de 
Correos y veto
Martín Palacín!
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El portavoz de la Coniisi| 
Permanente de la FSP-UGI 
Patricio Villarroel, se congrí 
tuló ayer por la aprobación fl 
Consejo de Ministros, celebra® 
el pasado 28 de septiembre,« 
un decreto que prevé la futa 
transformación de la Direccij 
General de Correos en un oi0
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nismo autónomo y, tras ^®2í^ 
zar cualquier dramatisrno gRlitój 
tuito en alusión a las reticencia ¡¡ 
suscitadas en CC.OO., punt^yo^ 
lizó que esta refonna del mana 
jurídico contribuirá a 
grado de eficacia del 
postal. ,

En rueda de prensa celebT^^ 
da ayer en Albacete, el dingew 
ugetista señaló que dicha W 
tructuración, demandada p ^ 
sindicato desde 1986, man^a 
drá la condición de funcio 
a todos los empleados qu ^ 
dieron a una plaza en p Pl 
dad, permitirá administr ^ 
ingresos hasta ahora n 
tificables y 
gestión administrativa 
con criterios de auton F ^ 
flexibilidad. . -Anip,

No en balde, el prop* 
yecto ministerial prev 
importante 
monial que, unido a m . ¡j^j^ 
to de las tarifas, P ,^ ¿ 
de las franquicias en un¿j^ 
de tres años y la g 
de mayores L de 
de la próxima devolu go^cia 
titularidad del sedo .. j^. 
después de la pa^^^Sa l^a 
piedad que supo' <d 
Compañía Tabacale ^^ <,¡(<311 
drá una sustanciosa J , 
de dinero para adecen 
anticuado sistema p ^Qn-eJ A

Esta renovación d 
también contenip gstatuhy 
"" '- redefinió" 
internos, una r periodj^ 
marco laboral en ^^^^ I 
máximo de seis 
absorción del deíic^ 
do, cifrado en 80.ÜW ^^^^^^ J 
que se sufragaran J 
Ministerio de Hacie ^ig^^oj

Aunque egociaciol 
flecos en la ueg^ ^^^|,za| 
Villarroel demando ^^^ 
ción de »nv®’^‘®"^¡2ación 
tructuras y 200^ 
ascenderían a uno ^^ ^„^ 
millones <í«. P^^^ario. ^^1 
ción del trabajo ^ de J 
mado en casi , ofe 1 
plantilla actual, con ^^ 
pública de emp'^ ’je 
9.000 nuevos P"®^ncluya” 1*1 
y, por último- qu ^^^ , 1 
vulneraciones al^^|.^^ ^ . I 
negociación |
recoge en la to % J

Villarroel se p 1 
actual <^fr®^¿?- palacio- ‘L|I 
r^nrreos Martin favor 

ente P“'’'‘“’ „„ modelo “' ,1 
nes de ®P’*^® batió con ‘^ J 
nomo qu^^«’^,^adíendo J^ 
sus ®tiergias, ^^ Pitaría 1 
UGT no P«ff ais*? 1 
“porque en este p j^ ■ 
consolidarlo gigbraran 

^^""""de funcionn^>| 
ciones de . censo 
Correos, siendo ^^bajaí^o ' 1 
ceteño de 3 ‘_ ¡¡ngio- 1
11 los delegados en ■
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j Qotnisiones Obreras se compromete a retirar 1.500 nuevos preavisos si UGT accede a revocar los suyos 

fe agudiza la ‘‘guerra” de los preavisos con 
^•h amenaza de paralizar el proceso electivo 
Wlj*”«Mariano Alonso de provocador y de orquestar una campaña de agresiones verbales desde Madrid

rís^ too. acordó ayer la retí- 
UGT, da de los preavisos envía- 
A ^^presas que ya ban 
bra^^^^ ^^^ ^^^^^f^^^s sin- 
re, C^Í^ •^ ^^ comprometió a 
fuíií®^'^r los restantes de an 
ecc^“eíe de 1.500, si UGT 

P^t^ii^ación de las 
tramitadas ante

lo Social, jan- 
^^1^^ ^^slón de todas sus 
maro ^^^I^’'^^s ilegales.

3.

F. GANUZA

. de urgencia, los
lebi^®bros de la Unión Provin- 
igcí^yel Secretariado de Gomi- 

’^^^'f^caron la propuesta 
por Relevar una demanda laboral 
anteara el 90% de los 108 prea- 
nar^ remitidos por UGT la 

pasada, hecho que se 
j^^ ^^ factor desencade- 
^^ ^^ guerra sin cuartel 

.^^ ^, ^ntre ambos sindicatos.
' !^^ mismas fuentes, un
TO^'^os 78 enviadoscorres- 
” ^ ayuntamientos que no
nj número suficiente de 

7 convocan a las 
natfedaH ^^^^njadores sin la anti- 
«meSpito Í^^’^^^ ® inscritos en 
rpsidleDtra , P®cial de Empleo, olaíeren^ °^ ^^ restantes se 
racS nn n^ negocios privados 
trav#la ®“ ^°^ listados
de 1 Social,

irreo '•cias dichas circuns- 
r< A cc.oo.

«cció hlitopÍA notificaciones y la 
ír electoral mientras

^^ panorama exce- 
)rre4AS^^ctivo.
iCCÍoT^prop ’°’ 1^ central comu- 

^ ‘^ retirada de 
invocatorias recientesatut 

n ^® 
¡rioJP.

mulaí 
Uon^ 
rgo ’

fraef 
i q J

edüC 
esif

de Í* 
jfehí 
Tferí^ 
abajíí 
an 1^

a i*

Los ilii igcntcs tic CC.OO. nnnnmi que los ugetistas “le han puesto vasa cu Albacete a Mariano Alonso . l ilis \ll(.li|J.

(presentadas en respuesta “a 
una anterior agresión ugetis
ta”), donde ya se hayan cele
brado las votaciones y, además, 
estaría dispuesta a derogar sus 
nuevos avisos si UGT accede 
a revocar los suyos, a desestimar 
las demandas interpuestas en el 
Juzgado de lo Social y a cons
tatar fehacientemente, median
te certificación expedida por la 
S.S., que los futuros preavisos 
reúnen los requisitos estipula
dos por ley.

También se zanjó el alter
cado que protagonizaron José 
del Campo y Luis Collado (éste 
último amenazado con su cese 
fulminante si persistía en sus 
críticas), ratificando a ambos

como portavoces de CC.OO. 
ante la Junta Electoral Pro
vincial.

Mientras Juan A. Mata insi
nuaba que la autoridad de su 
homólogo ugetista, Rufino 
Galiano, estaba mermada por 
las imposiciones de Madrid e 
ironizaba sobre las exquisiteces 
culinarias, Del Campo agregó 
que la “operación chipirón”, 
consistente en el intento de 
CC.OO. de colapsar un proceso 
electoral adverso con denuncias 
sobre hipotéticos fraudes masi
vos, era una entelequia ugetista 
que nunca se planteó en la Con
federa! de su sindicato.

Asimismo, recordó que a 
mediados de noviembre

CC.OO. invalidó sus impugna
ciones contra 30 actas de pro
clamación de delegados ugetis
tas y se llegó al compromiso 
conjunto de impedir que los 
jefes empresariales fueran elec
tores o elegibles, suscribiéndose 
también el acuerdo verbal, con 
el beneplácito de Galiano, de 
que cada central renunciaría de 
antemano a cursar más de 20 
preavisos semanales, premisas 
que “alguien de fuera de Alba
cete se encarga de romper”.

UGT también se opuso en 
solitario a la propuesta de 
CC.OO. que, con el apoyo del 
UMAC y FEDA, pretendía la 
retirada automática de las nue
vas convocatorias sindicales.

Alonso, persona “non grata”.

M. Alonso, la 
bestia negra 
de un golpe de 
mano tramado 
en Madrid

Para los dirigentes de 
la central comunista, la 
“bestia negra” del conflic
to albaceteño se identifica 
con el miembro de la 
Confederal de UGT, 
Mariano Alonso, a quien 
se acusa de mover los 
hilos de un golpe de 
mano “parido” en Madrid 
que trata de detener a la 
desesperada el fracaso 
vaticinado a su sindicato 
en Castilla-La Mancha, 
sobre todo en las provin
cias de Toledo, Ciudad 
Real y Albacete, un obje
tivo que en boca de sus 
adversarios es misión 
imposible. De igual for
ma, las graves imputacio
nes hechas por Alonso, 
secundado por su hombre 
de confianza, Emilio Cas
tro, se interpreta como 
una cortina de humo para 
confundir a los votantes, 
“montando shows y usan
do los tribunales para 
desviar la atención o para 
hacerse propaganda”.

TU CASA EN MARCHA.
PLAN INFORMATIVO SOBRE SEGURIDAD Y USO DE INSTALACIONES EN LAS COMUNIDADES DE VECINOS

Para que tu casa funcione a plena seguridad y confort, hemos puesto 
en marcha un Plan Informativo para comunidades de vecinos. 

Un plan con recomendaciones para el mantenimiento de todas 
las instalaciones del edificio: gas, electricidad, fontanería 

y saneamiento, calefacción, aire acondicionado, protección 
contra incendios, televisión y telefonía, ascensores, aislamiento.

pararrayos y estructura del edificio.
Once temas que componen una guía completa para mantener 
tu casa. En marcha.
Puedes informarte en las Delegaciones Provinciales de la Consejería de 
Industria y Turismo de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha 
o asistir a uno de los Seminarios que se celebrarán en tu provincia.

»«
«*

«^

PROGRAMA DE SEMINARIOS EN LA PROVINCIA DE ALBACETE - Primer Ciclo -1990

ALBACETE
17 de OCTUBRE

HELLIN 
22 de NOVIEMBRE

ALMANSA 
27 de NOVIEMBRE

VILLARROBLEDO
29 de NOVIEMBRE

LA RODA 
4 de DICIEMBRE

S3lón de Actos de la Salón de Actos de la Salón de Actos de la Salón de Actos de la Biblioteca del Ayuntamiento.
Cámara de Comercio. Casa de Cultura. Casa de Cultura. Casa de Cultura. Plaza del Capitán

C/ Tesifonte Gallego, 22 Plaza de las Monjas, s/n. C/ Aragón, 19-21. C/Alique, 23. Escribano Aguado, 1.

TODOS LOS SEMINARIOS COMENZARAN A LAS 5 DE LA TARDE

Conseiería de 
Industria y Turismo

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
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Frente a 1988, según los casos registrados en el Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha

Las agresiones sexuales en Albacete 
aumentaron espectacularmente en 1989

Ya no se admiii 
el perdón par» 
los delitos B 
contra la P 
libertad sexual!’

Ea materia de libertad sexual, la víctima de una violación puede ser tanto la mujer como el varón

El físcal Jefe del Tribunal Superior de Justicia de Cas
tilla-La Mancha, Andrés López Mora, considera que 
se ha producido un avance legislativo muy importante 
y necesario en materia de delitos contra la libertad 
sexual. En Albacete, las agresiones sexuales aumentaron 
espectacularmente en 1989 respecto al año anterior.

Felicidad IZAGUIRRE

Tal avance en la legislación 
española se aprecia funda
mentalmente en las novedades 
que introdujo la ley de 21 de 
junio de 1989 en el Código 
Penal, por las que lo que antes 
eran considerados delitos con
tra la honestidad, éstos pasan 
a denominarse delitos contra 
la libertad sexual.

Esta reforma ha afectado 
principalmente a los actos 
delictivos de violación, así 
como a los de abusos desho
nestos, ahora conocidos con 
el nombre de agresiones 
sexuales. Así, desde esta ley, 
se tipifica en el campo del 
Derecho que el delito de vio
lación, reservado anteriormen
te al supuesto de acceso camal 
vaginal, se comete además por 
los casos de penetración por 
vía anal y bucal.

En este sentido, se mantie
nen como requisitos para que 
exista una violación, que se 
use la fuerza o la intimidación, 
que la persona se halle privada 
de sentido (o se abuse de su 
enajenación), ó que la víctima 
se trate de un menor de 12 
años, aunque no incurran las 
circunstancias anteriores.

Por lo tanto, después de 
esta ley de 1989 se comete vio
lación si ésta es realizada por 
vía vaginal, anal o bucal, por 
lo que el castigo penal para 
estos dos últimos supuestos, 
anteriormente considerados 
como constitutivos de abusos 
deshonestos violentos, es 
mucho más grave, al compren
der una pena desde los 12 años

Jornadas sobre “El papel del 
juego en la infancia”

LT

A las 18,00 horas de hoy ten
drá lugar en el Salón de Actos 
de la Delegación Provincial de 
Educación y Cultura, ubicada 
en la Avenida de la Estación, 
2, de Albacete, la inauguración 
por el director general de Bie
nestar Social, Alberto Redondo 
de la Sema, de las Jomadas 
Regionales sobre “El papel del 
juego en la infancia”, organi
zadas por la Consejería de Sani
dad y Bienestar Social de la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha.

Está prevista para estas jor
nadas, que se difunden con el 
lema “Bienestar social para 
todos” y que se desarrollarán 
hasta el próximo viernes, día 
30, la asistencia de 200 pro
fesionales de la región que tra
bajan en este campo.

Las ponencias sobre “El

y un día a los 20 años.

Víctimas de la violación

El fiscal jefe del Tribunal 
Superior de Castilla-La Man
cha destaca que en el Derecho 
existía una laguna legal en 
cuanto a la violación al varón, 
pues se consideraba que este 
acto era un delito del que sólo 
podía ser víctima la mujer. Sin 
embargo a partir de la ley de 
1989, se establece como una 
de las innovaciones más 
importantes en materia de 
libertad sexual que el sujeto 
pasivo o víctima de una vio
lación puede serlo tanto la 
mujer como el varón.

Por otra parte, en esa nor
mativa se contempla un nuevo 
supuesto de acto delictivo con 
una pena de prisión mayor, 
de 6 años y un día a 12 años, 
cuando, sin que haya existido 
penetración carnal, se verifica 
una agresión sexual emplean
do objetos o uso de medios, 
modos e instrumentos bruta
les, degradantes o vejatorios.

Todas estas reformas son 
valoradas positivamente por 
López Mora, “puesto que de 
lo que se trata es de reforzar 
la libertad sexual de la víctima, 
libertad en orden a la dispo
nibilidad del propio cuerpo”. 
El físcal jefe indicó que con
cretamente en la provincia de 
Albacete, en lo que respecta 
a este tipo de conductas delic
tivas, están registradas en la 
memoria de su departamento 
referida al ejercicio de 1989, 
dos violaciones, “lo que supo
ne un descenso espectacular 

papel del juego en la infancia” 
están dirigidas a las personas 
que trabajan con niños de 0 
a 4 años, preferentemente en 
programas de Servicios Socia
les, y se perfilan con el objetivo 
de analizar las posibilidades del 
juego como actividad potencia- 
dora del desarrollo integral del 
niño.

La primera conferencia de las 
jornadas correrá a cargo de la 
psico-terapéuta y autora del test 
“La caja del juego” de Mepsa, 
Irene Silva Diverio, quien 
hablará sobre el tema de “El 
juego, concepto y definición. 
Desarrollo evolutivo del juego 
y su papel en la infancia”.

Abrirá el ciclo de ponencias 
del día 29 el psicólogo clínico, 
Terto López Honrubia, con una 
charla sobre “Detección de 
patologías a través del juego, 
y posibilidades terapéuticas y 
reeducativas del juego”.

El fiscal jefe del Tribunal Superior de Justicia de la región, López Mora.

con respecto a 1988, año en 
el que se registraron 16.

Sentencias ejemplarizantes

“Esta disminución en el 
número de casos cabe atribuir
se a las sentencias sobre vio
lación que dictó con anterio
ridad la Audiencia Provincial, 
que fueron muy duras y ejem
plarizantes, ingresando rápi
damente en prisión los delin
cuentes y sin posibilidad de 
fianza, y no cabe duda que 
la publicidad de los procedi
mientos infíuyó como medida 
disuasoria de cara a posibles 
actores de este delito”, indicó 
López Mora.

Sin embargo, esto no quiere 
decir que “todo el monte sea 
orégano”, pues en 1989 sí se 
apreció un aumento muy nota
ble en el número de delitos 
de agresiones sexuales, llegán
dose a registrar en esta pro
vincia un total de 34, frente 
a 13 en 1988.

El PP propone el fomento 
del deporte de minusválidos

LT

Los diputados del Area de 
Educación y Cultura del Gmpo 
Parlamentario Popular de las 
Cortes de Castilla-La Mancha 
han propuesto en el Parlamento 
que el Gobierno elabore una 
norma para regular el fomento 
y apoyo del deporte de minus
válidos.

“El PP -señaló el diputado 
Luis Lapeña- fundamenta su 
proposición en el artículo 31 del 
Estatuto de Autonomía, que, 
por un lado, establece que la 
Junta de Comunidades tiene 
competencias exclusivas en la 
promoción del deporte y ade
cuada utilización del ocio. Por 
otro, contempla igualmente la 
competencia exclusiva de asis
tencia social y servicios sociales 
y promoción y apoyo a los 
menores, jóvenes, tercera edad, 
emigrantes, minusválidos y

Ciudad Realf 
a la cabeza

Según recoge la 
memoria de 1989 de la 
Fiscalía del Tribunal 
Superior, de las cinco 
provincias de la región. 
Ciudad Real figura a la 
cabeza en cuanto a 
número de delitos de 
violación y de agresio
nes sexuales.

Así, en esa provincia 
se registraron el año 
pasado 114 agresiones 
sexuales, frente a 34 en 
Albacete, 29 en Toledo, 
15 en Cuenca y 11 en 
Guadalajara.

En materia de delitos 
de violación, se proce
saron 18 en Ciudad 
Real; 14 en Toledo;- 13 
en Guadalajara; 4 en 
Cuenca y 2 en Albacete. 

demás grupos sociales necesi
tados de especial atención, 
incluida la creación de centros 
de protección, reinserción y 
rehabilitación”.

Actuaciones sociales

La iniciativa del Partido 
Popular se incluye en la línea 
que viene siguiendo esta for
mación, de potenciar la legis
lación social y aquellos aspectos 
que fomenten las actuaciones 
sociales.

El PP solicitó hace menos de 
un año que el Gobierno redac
tara la Ley del Deporte de Cas
tilla-La Mancha. “La cuestión 
que ahora planteamos muy bien 
pudiera tener encuadro dentro 
de esa norma, si bien no es 
necesario esperar y se pueden 
establecer otras disposiciones 
de rango inferior”, entiende el 
Partido Popular.

Otra de las novedades 
importantes en materia de L 
tad sexual se introdujo e 
Derecho en virtud de la » 
de junio de 1989 que con» 
la modificación de un arti® 
del Código Penal relativo a ® ■ 
tipo de delitos, puesto quej| j 
anterioridad a la citada no^|| 
tiva, se admitía el perdón fl^ 
los actos delictivos de es up K 
rapto y abusos deshonesta 
a partir de la misma, ni 
estos casos ni para otros^j^H 
atenten contra la liberta 
se acepta el perdón de 
dido o su representante 
como modo de «W^ 
acción penal y la ®JS3p, 
lidad que se derivara p ^^^ 
hecho «m<^- aai¿ 

reses privados respec^ ^^ ^^^^^ 
delictivo, pues ade® 
sufrido una lesión so |. 

consecuencias de un h 
público.

Exhibicioatsio^^^

Por último, el fí^eaH^ 
Tribunal Superior de Jus 
Castilla-La Manc^Jeno 
como novedad en ^^^¡g 
la libertad sexual, .^^^ 
ción de los g ahorí 
escándalo publico, q y .P W
vocación sexual, 

ieron cambios en 
in el Código Penal. .3

Así, por esta ^^paj 
castiga a los qu^tros ac 
o hicieran obs<^< 
lúbricos o de oí 
ante menores y ^^e si 
cientes rTante may® 
hecho se gjo su 
de dicha edad y ^^ga 
sentimiento, sólo * ^^^,n

por parte de la H 
viada. 

En

in

este sent ^

^35 
El

Difundir ma -̂------- • fest

So F*
de esta ley ^®/J7l de eastigode^d^Ppe^ 
vista penal, q«cvista pena., -1 Jjo ü. - .u 
por c^^^^i^í’ 
venda o exhi palores ^, íin

años o defieten ^ 
Siendo la pena de „,Jt 
y multa de cien 
de pesetas. 35

Todos estos t^ ¿esde 
a la libertad ejerciOf j 
punto de '^‘Sta reciénte^ 
Derecho cobraro^ ^aor 

una del ámbito 1“' 1^ re»^ 
f^'i^ dd Código P^ 

neldos contra la cp 
los delito afectan PTos® 
’®®^ ‘'los actos 
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ir Problemas económicos en el Palacio provincial ■
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guiff oposición.quiso hacer de profesor de matemáticas, pero aún así no logró convencer a la López Ariza no logró que le dieran una explicación convincente sobre el problema de tesorería.

't

rac^^feno de la Diputación Provincial aprobó de pesetas, que sumados a los 650 millones 
con la mayoría socialista y la oposición contraídos con el Banco de Crídito Local, nacen 

ndoaelos diputados de IU, CDS y PP, la renovación que los créditos de la institución provincial para 
^^^^,^P^^^ción de una operación de tesorería con salvar sus problemas de liquidez asciendan a 
eH? ^^ ^^ Albacete por valor de 950 millones L550 millones de pesetas, con unos intereses 

huhS^utado de IU apuntó la necesidad de una auditoría por el “agujero descomunal que_

del 14%. El diputado de IU, López Ariza, reco
noció los 50Ü millones, fruto de la deuda de 
los ayuntamiento, pero califícó de “agujero des- 
comunar" los otros 1.000 millones, aludiendo, 
incluso, a la necesidad de hacer una auditoría.

no es fruto de la deuda de los ayuntamientos

J“^ Se agudiza el problema de liquidez de la 
Diputación con un déficit de 1*550 millones

^ y^ii^^^i^mhién no» ataría que ese 14% ea intereses revirtiera en benefícios, pero el esfuerzo inversor ba sido muy gM”

Eva CAÑAS

En •y PSProMP^^^’^ ^ugar, el Pleno 
lud EtoS ®®® ^a abstención del 
e l’K H !“ ^ la modifi- 

la Q^^ .expediente relativo 
s^^^ra 1 ^^*^*eión de terrenos 

ramnnn ^^^^^ ubicación en 
^® ^® ^^ planta de 

:uP^ E¿ ^ ^e gas natural. 
3S ^4eiite aH^ .modificación mera- 
Jbs^^ra ®”®®istración para que 

® ‘í n ^^ plusvalía, 
le ^^^^ asunto, los 
"^“^•««les’wJ? ”* *“®™” incon- 

^“ postura, ya que 
^nodn cuando en el 
^ la na2^^- ’^ealmente se deba- 

lU ^ 
tiga 
50 
a a

fUflCl 
moí’ 
rito 
jei^

*i6n e ’^^n de la Dipu- 
'^'^Pra ^ ^^^^ operación de 

‘^Plo ^^^^° oon el Ayunta- 
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^^ido ^^^ compañeros de
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lOja?
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^'^*’’cipai^^ ^^ Corporación 

í ocurriera en el Ple-
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de Í^'^tto para una ope- 
t,facete '« C3j¡>

,6» «sí I*^
sentido, José María 
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^'*'ere ,Diputación no

r > í**® esa ?®^” compromiso,
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resto de los asuntos eran de 
puro trámite, llegó con el punto 
referido a la propuesta de reno
vación de la operación de teso
rería con la Caja de Albacete, 
en un total de 950 millones de 
pesetas, cantidad a la que hay 
que sumar los 650 millones, fru
to de la deuda de los apun
tamientos con la Diputación.

El Estado no paga

Este asunto sólo fue apro
bado con la mayoría absoluta 
del PSOE, contando con la opo
sición del resto de los grupos. 
En primer lugar, el diputado 
de IU argumentó que la ope
ración río sólo se renovaba sino 
que también se ampliaba, 
pasando de 675 millones a 950 
millones de pestas. “Evidente
mente no es un préstamo, pero 
sí es falta de liquidez, cuando

Defíciencias en el trabajo
En el apartado de ruegos 

y preguntas, el diputado de 
IU solicitó que fueran corre
gidas las deficiencias en las 
condiciones de seguridad e 
higiene de la unidad de hos
pitalización psiquiátrica, 
según han solicitado los tra
bajadores del Centro de 
Atención a la Salud.

Entre las deficiencias apun
tadas está la necesidad de que 
la seguridad en los centros 
de trabajo deberá adaptarse 
a lo que determina la norma 
de señalización, en cuanto a 
riesgo eléctrico, de incendio 
de materias inflamables, la 
señalización de obligación de

“Por el momento, el 
Circuito sólo genera 
gastos y quizás estas 
instalaciones sólo 
sean una carga para 
esta provincia”

hace tres año estábamos a cero. 
Esto requiere un análisis más 
a fondo, por cuanto que es una 
cifra elevada si tenemos en 
cuenta que el presupuesto gene
ral es de 7.000 millones”.

López Ariza añadió que 
“siempre se nos- ha hablado de 

uso de protección personal o 
las señales de salvamento. 
Asimismo, los trabajadores 
hacen una serie de recomen
daciones en cuento a la ins
talación contra incendios, a 
la instalación eléctrica, a los 
vestuarios y aseos.

López Ariza puntualizo 
que “al menos esta semana, 
las deficiencias no habían sido 
subsanadas”. A este respecto, 
el diputado del área de Salud, 
Antonio González Cabrera, 
argumentó que que algunas 
cosas se han corregido y otras 
por ser más cuantiosas y más 
específicas necesitan de más 
tiempo. Aun así, se está 

la fuerte deuda de los ayun
tamientos, comprensible pero 
que se nos cifraba en 500 millo
nes de pesetas, pero es que lue
go restan otros 1.000 millones 
de pesetas que es un agujero 
descomunal, quizás porque se 
han presupuestado ingresos que 
no se han cobrado”. En este 
sentido, terminado el Pleno, 
puntualizó que “los 700 millo
nes que todavía no se han 
cobrado del Estado desde hace 
dos años, por lo que ellos lla
man el déficit sanitario, dudo 
mucho que se lleguen a cobrar”.

En una exposición breve, el 
diputado del CDS, Adolfino 
Palacios, concretó que “lo que 
técnicamente debe ser una ope
ración de tesorería, ustedes lo 
convierten en endeudamiento. 
Sería lógico para desfases tem
porales entre ingresos y gastos, 
pero el equipo de gobierno lo 

poniendo un dispositivo auto
mático en el grupo electró
geno, se están empleando 
nueve millones y medio de 
pesetas en pintura”.

En el apartado de salud, 
consumo y servicios sociales 
se aprobó un convenio com
plementario en materia de 
defensa del consumidor, por 
el que la Consejería de Sani
dad financia el equipamiento 
de la oficina de información 
y seis millones de pesetas para 
los gastos de personal del 
consorcio de consumo, y, por 
último, 12 millones de pesetas 
para los programas del con
sorcio de servicios sociales. 

está convirtiendo en un endeu
damiento con un alto coste”. 
Seguidamente, el diputado del 
PP, José Ruiz manifestó que 
“el presupuesto de esta casa es 
normal en gastos pero no en 
ingresos, y la excusa de que los 
ayuntamientos deben y no 
pagan es una cantinela bastante 
aburrida y peligrosa”.

Por su parte, el vicepresiden
te Jesús Alemán explicó que 
“no es un déficit consolidado 
y no hay una razón única que 
justifique este problema de 
tesorería. Por un lado está la 
deuda de los ayuntamientos que 
del año pasado a éste se ha 
reducido de 700 a 500 millones 
de pesetas, y, por otro, tenemos 
problemas de recepción del 
Estado, dado que en los cobros 
no se cumplen los plazos esta
blecidos por el Ministerio de 
Administraciones Públicas. Y, 
finalmente, es de significar que 
este año el nivel de ejecución 
presupuestaria supera todas las 
previsiones, así se ejecuta el 
gasto, pero exige más tensión 
en la tesorería”.

Alemán también dijo que “a 
nosotros tampoco nos gusta 
tener problemas de tesorería, 
pagando un 14% de intereses, 
sino que la liquidez fuera tal 
que estos intereses revirtieran 
en beneficio nuestro, pero se 
ha hecho un largo camino de 
inversión, apoyo financiero y 
ayuda a los ayuntamientos”.

Las aclaraciones de Alemán 
no convencieron al diputado de 
IU, quien señaló que “asumi
mos la deuda de los ayunta
mientos, pero el retraso del 
Estado en los pagos no puede 
llegar a 1.000 millones, cifra que 
es la que a mí no me cuadra 
y por eso creo necesario un 
debate más profundo o algún 
tipo de auditoría”.
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Las vallas de seguridad colocadas por el Ayuntamiento hacen más complicado el cruce de los viandantes

Los vecinos de Villacerrada piden un paso 
de peatones en el amplio cruce de Rosario

La carne de 
caza

La urbanización de los aledaños de ¡a Posada será una buena solución a esta encrucijada

Vecinos de la Plaza de la 
Mancha han apuntado la 
conveniencia de que se ubi
cara un paso de peatones 
en la encrucijada de la calle 
del Rosario con las calles 
Carnicerías y Tinte, por el 
peligro que hay en esta zona * 
para acceder a la plaza.

LT

Por el momento, existen cin
co pasos de cebra en esta glo
rieta, fruto de la encrucijada de 
varias calles. Así, hay dos situa
dos en cada uno de los extremos 
de la calle del Rosario, otro 
está señalizado en la calle del 
Tinte, a la altura de la Posada, 
otro en la calle Carnicerías y 
un quinto en el inicio de la 
calle de la Caba.

Sin embargo, el acceso desde 
la calle del Rosario hasta la pla
za, en la gran explanada que 
hay en esta zona, no está habi
litado por un paso de peatones, 
lo que es entendido por los veci
nos de Villacerrada como un 
peligro para los ciudadanos, 
teniendo en cuenta el impor
tante tráfico que hay en esta 
confluencia de los dos extremos 
de la calle del Rosario.

También destacan que el

En el dibujo está señalizado el paso de cebra que piden los vecinos. Los sombreados son los existentes.

oí

peligro se ha agudizado una vez 
que el Ayuntamiento colocó las 
llamadas vallas de seguridad en 
esta explanada, como forma de 
impedir que los peatones cru
cen por otro lado que no sean 
los pasos de cebra existentes.

Sin embargo, el efecto de las 
vallas es todo lo contrario, ya 
que los ciudadanos necesitan 
dar un mayor rodeo y prefieren 
caminar fuera de las vallas y, 
por tanto, por la calzada y no 
por las aceras.

La

De esta forma, los vecinos 
de Villacerrada solicitan ese 
sexto paso de cebra, al tiempo 
que entienden que la urbani
zación de los aledaños de la 
Posada servirá para desconges
tionar esta zona.

"■ Guía

Los ministerios del 
Agricultura de la CEEl 
han aprobado una Direc-1 
tiva que establece las nue-1 
vas normas comunitarias ■ 
sobre garantías saniteriasW 
de la carne de caza y de ■ 
conejo. La nueva norma- ■ 
tiva se enmarca en la ■ 
armonización legislativa 
necesaria de cara al Mer- ■ 
cado Unico Europeo y I 
responde, en este caso, al ■ 
objetivo de conseguir ■ 
garantías sanitarias uní- ■ 
formes para el conjunto ■ 
de la Comunidad, reducir ■ 
la distorsión de la com- ■ 
potencia entre los produc- ■ 
tores establecidos en _di^ ■ 
tintos países de la Cb ■ 
y facilitar el control 0 F 
enfermedades que al^^ 
tan a la fauna salvaje con i 
riesgo de transmisión 
los animales domésticos.

A partir de estos obj 
tivos, la Directiva apro
bada ahora incorpora un 
control exhaustivo deja 
enfermedades infecci 
y parasitarias de los 
males de caza y los con 
jos, y se introducen . - 
mas comunes para la | 
pección veterinaria, ■ 
mas de higiene jj. I 
transformación y c^l 
ciones para las ins I 
nes de los estable^. I 
,os de producción de « |
nesdecazaydec 1 1
garantizando la “‘e |
de las operaciones. ■
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EXPOSICIONES

* Exposición de “Tiempo y relojes” en el Museo 
de Albacete, presentada por la Fundación Caja de 
Pensiones, dentro del programa “Tiempo de Cien
cia”:

- hasta el día 30 de noviembre. La muestra resulta 
de gran interés para el público en general y muy 
especialmente para los escolares. En ella se presenta 
el tiempo y la manera de percibirlo y medirlo. Ade
más, no es una exposición en el sentido tradicinal, 
sino que, en ella hay módulos interactivos que pue
den ser manipulados libremente por los visitantes.

* Exposición de arte contemporáneo en el Centro 
Cultural de La Asunción, en la que intervienen nume
rosos pintores, como son: Carlos Alcolea, Eduardo 
Arroyo, Miquel Barceló, Enrique Brinkmann, José 
Manuel Broto, Miguel Angel Campano, Rafael 
Canogar, Antoni Clavé, Oscar Domínguez, Luis Fei
to, Alfonso Fraile, Carlos Franco, Ferrán García 
Sevilla, Luis Gordillo, Joan Hernández Pijoan, 
Manuel Mompó, Andrés Nagel, Juan Navarro Bal- 
deweg, Guillermo Pérez Villalta, Albert Rafols Casa
mada, Antonio Saura, Eusebio Sempere, José María 
Sicilia, Femando Zobel:

- hasta el día 2 de diciembre, organizada por 
el Instituto de Crédito Oficial.

* Exposición de grabados del artista ecuatoriano 
Oswaldo Guayasamm:

- hasta el 2 de diciembre en la Casa de la Cultura 
de Almansa.

* Exposición en el Hall del Ayuntamiento de 
Jonás Navarro Hernández, la obra de este pintor 
estará de 12 a 2 de la mañana y de 6 a 9 de 
la tarde, excepto los días festivos:

- hasta el día 30 de noviembre.
* Exposición de Artistas Jóvenes organizada por 

el Ayuntamiento de Albacete, que tendrá lugar en 
Hall del Auditorio Municipal:

- del 20 de diciembre al 19 de enero de 1991.
* I Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 

Mancha en una exposición itinerante que recorre 
las provincias de la región. En Albacete estará en 
el mes de marzo del 91:

- del 8 al 29 de marzo en la sala de exposiciones 

de la Delegación de Educación y Cultura.

CONFERENCIAS

* Los Bahaís de Albacete organizan unas charlas 
coloquio, en el Teatro Municipal, a las 8 de la 
tarde:

- día 3 de diciembre, sobre “Salud y curación”, 
por Ove Anderson y Margarita Ferragut.

* Conferencias dentro del ciclo “Literatura actual” 
de Cultural Albacete. El escritor Jesús Ferrero habla
rá sobre “El viaje de la novela”, en el salón de 
actos de la Diputación:

- día 28 de noviembre, a las 12 horas se reunirá 
con estudiantes y profesores en el Instituto de Bachi
llerato “Bachiller Sabuco”.

* Conferencia del Grupo de Estudios de Actua
lidad, a cargo de de Antonio Alcolea Ríos, sobre 
“Tendencias sociales de la medicina actual”, que 
tendrá lugar en distintos pueblos de la provincia:

- día 29, a las 5 de la tarde en el Centro Social 
de Montealegre del Castillo.

- día 30, a las 7 de la tarde, en el Centro Social 
Polivalente de Hoya Gonzalo.

* Conferencia de Antonio Fernández Tomás, cate
drático de Derecho Internacional Público de la Facul
tad de Derecho de Castilla-La Mancha, que hablará 
sobre “La crisis del Golfo”, en el salón de actos 
del Ateneo Ciudad de Albacete:

- día 4 de diciembre a las 8 de la tarde.

TEATRO

* Programación de teatro en la Casa de Cultura 
de Elche de la Sierra:

- día 28, representación de la obra “Un pisito 
clandestino”.

CONCIERTOS

* “El búfalo americano”, de David Mamet, se 
representará en el Teatro Regio de Almansa, en 
versión y dirección de Fermín Cabal e interpretada 
por Santiago Ramos, Miguel Nieto y Jorge Roelas:

- día 30 de noviembre, a las 22,30 de la noche.

* hasta d
* XI Festival Internacional de -jj y^ba- 

1 de diciembre. Los conciertos se celebrara!
cete, a las 8,15 de. la tarde: . Municipal.

- día 1 de diciembre, en el Auditorio ^^ y^a, 
actuará la Orquesta Filarmónica Esta g^ertura 
dirigida por Cristo Chirstov. n° 94 en 
“Italiana in Algeri”, de Rossini; sinto ginfonía 
Sol mayor “La sorpresa”, de Haynd, A_jeissohn- 
n° 4 en La mayor, op. 90 “Italiana , de .», Orga'

* Ciclo “Mendelssohn: música de c ^^ técnica 
nizado por Cultural Albacete y con a y ^^.^^ g^ji- 
de la Fundación Juan March, ^®f;^_,yíoal y darán 
ciertos, que serán en el Auditorio Mu 
comienzo a las 8,15 de la tarde: ibérico inicio'

- día 3 de diciembre, el _mol mayo’’ 'i 
pretará Cuarteto Op. n® 1 en Mi
Cuarteto Op. 44 n® 3 en Re mayor. Camarate

- día 10 de diciembre, bolistas ® ^^ ^^ j^g^o 
de Bariloche, con las obras Q“® i mayor Op- 
mayor Op. 87 y Octeto en Mi bem 

a ' los intérprc^
- día 17 de diciembre, ibtervend (viola) 

Paul Friedhoff (violín), Víctor Ar Coralc 
Agustín Serrano (piano). * VI Í 
organizado por la Diputación de ^^ provin 
drá lugar en diferentes localida 
del 30 de noviembre al 15 de dicie ^^ ^^ Blanca

- día 30 de noviembre, la ^®^^, de La ^^ 
de Jijona actuará en el centro cu 
ción de Albacete, a las 20,15 hora . Manc^^;

- día 7 de diciembre, Orfeón d^e 
el Coro de la Universidad A«“’'““ 20,15 W« 
en el centro de La Asunción, . - ggete y .y a 

- día 14 de diciembre. Coral ^ Asuncio ’ 
“Lot Llobregat de Les Flors , 
las 20,15 horas.

INFORMACION 011^11^

* Punto de Información Cui ^^^^ 
Ministerio de Cultura: g^tado, ^AfonC 

- en la Biblioteca Publica planta. ^ 
José * de Calasanz, 14, q«”l ¡joras-
23-84-54. De 9 a 14 y de 16 a 1», —
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■ La Roda Villapalacios
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Permitirá ampliar las instalaciones y servicios para los residentes

Se celebró una jornada eucarístico-maríana

Una comitiva de la Virgen de 
Fátima llegó desde Madrid

Joaquín B. LINARES

Villapalacios vibró en tomo 
al recuerdo de los pastorcitos 
de Fátima en el atardecer del 
sábado día 17 y del domingo, 
con motivo de la visita que rea
lizó a nuesta villa, una embajada 
de Madrid, compuesta de m de 
sesenta personas -fieles-, y pre
sidiendo la comitiva la imagen 
de la Virgen de Fátima Pere
grina de Madrid, donada por 
el actual Papa Juan Pablo II 
para este fin.

La villa no estuvo ajena a 
este gran acontecimiento y 
enseguida hermandades y fieles.

organizaron un recibimiento 
apoteósico y que resultó muy 
emocionante al estar presente 
la mayoría del vecindario en tan 
clamoroso recibimiento.

Desde la Avenida de la Cons
titución -frente a la Casa-Cuar
tel de la Guardia Civil- la ima
gen de la Virgen fue vitoreada 
y ensalzada con paradas emo
cionantes en el largo recorrido, 
y allí donde surgía una voz cla
morosa, que arrancaba un ¡viva! 
a la Virgen de Fátima o un 
arco de triunfo en su honor en 
calles tortuosoas engalanadas 
para recibir el retrato de una 
imagen milagrosa.

1 Cedida la primera planta del 
Centro de Higiene al asilo

i- --------------------------------------------------------------------- ;-------------------------------------------------
A través del alcalde y Sanidad se ha asignado una cantidad de dinero

II e o"

Se construye la valla del 
polideportivo “La Cruz”

J. PEREA los niños. Esta zona tiene els- 
r- 
la
i- 
j- 
i- 
r-

^^ gran atención que el Ayuntamiento de La Roda 
^sta al asilo-residencia tiene su mejor reflejo al 
naberle cedido la planta primera del antiguo Centro 

Higiene. El hacerlo ha constituido además, tener 
^^^ afrontar unas obras de extensa duración.

3. -—Emilio SALVADOR
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J, 
a, 
a 
n 
á

Estas obras son de enver
gadura y van a permitir 
ensamblar dicha planta u con 

o ampliar distintas instala- 
ones y servicios, muchas de 

^V^^^^ eran en extremo 
educidas, contribuyendo a 

^ trabajo resultase farra- 
y rnolesto para las reli- 

^"’én de impedir la 
y confort de los residentes.
quedan aquí las 

Priesto que tenemos 
•as de que a través de 

una gestión personal llevada 
a efecto por el alcalde, la 
Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social ha asignado una 
elevada cantidad en efectivo 
con el mismo destino.

La inversión para lacitada 
remodelación es de tal mag
nitud económica, que la supe
riora de Comunidad, cons
ciente del esfuerzo y sacrificio 
que presupone para las arcas 
municipales, ha solicitado 
ayuda a las entidades banca
rias de la localidad con el fin 
de dotar del mobiliario, mate
rial y enseres que faciliten el 

acondicionamiento con mayor 
rapidez las distintas depen
dencias, con estilo y decoro 
para obtener funcionalidad y 
eficacia, en unión de las exi
gencias inherentes y adecua
das a la gente mayor.

Obviamente la extrema 
simpatía y afecto que en nues
tra ciudadanía impacta el asi
lo-residencia ha provocado 
inmediata reacción por parte 
de la Caja Rural que sensi
bilizándose con tal situación, 
convocó reunión urgente de 
la Junta Rectora, la cual ha 
aprobado una cuantiosa 
suma, que abarca la cobertura 
de todo lo necesario para 
dotar una de las nuevas e 
importantísimas mencionadas 
dependencias.

El Ayuntamiento de Caudete 
está construyendo la valla del 
polideportivo municipal de “La 
Cruz”, mediante un convenio 
con el Instituto Nacional de 
Empleo. Según dijeron a este 
diario fuentes municipales, el 
importe de estas obras ronda 
los seis millones y medio de 
pesetas, de las cuales el INEM 
pondrá la mano de obra y el 
Ayuntamiento los materiales. 
Las mismas fuentes añadieron 
que el vallado cubrirá todo el 
perímetro actual del recinto 
deportivo. Para ello se han con
tratado seis trabajadores que 
emplearán cinco meses en con
cluir el trabajo.

Asimismo, el Ayuntamiento 
está practicando un desagüe en 
el Paseo Luis Golf, concreta
mente en la zona de recreo de

suelo de tierra y con las lluvias 
se forman charcos donde queda 
retenida el agua. El problema 
quedará resuelto con la evacua
ción de las aguas al exterior 
del parque. Por otra parte, la 
Oficina de Información al Con
sumidor (OMIC) ha remitido 
una nota en la que señala el 
riesgo potencial de ciertos gene
radores aerosoles de hilos ser
pentinas, habitualmente desti
nados al uso infantil, el peligro 
viene dado por el gas propulsor, 
que es inflamable en algunos 
de estos productos. Se aconseja 
a los usuarios verifiquen la com- 
posiciónd e dichos aerosoles 
por su pueden constituir riesgo 
de inflamarse. La OMIC infor
ma asimismo de la peligrosidad 
del producto “Melody-Pops”, 
fabricado pro la marca “Chu- 
pa-Chups”, de Barcelona.
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NUE V O ROVER SERIEIO 0------------------- ------------Q

TODO EL PODER 
DE LOS GRANDES ROVER.

nuevo ROVER Serie 100. Un pequeño con todo el poder de los grandes ROVER. Porque cuenta

con la más avanzada tecnología en su nuevo motor Serie K —16 V en el GTi— construido en aleación ligera, que le

proporciona hasta 9.5 C V de potencia. Para dartc todo lo que le pidas, 

ento tan exclusivo como tti.

ROVER 100 x 100. Desde sólo 1.130.000 ptas.

í

NUEVC^ ROVER SERIE 100
ROVER 100 x 100

Concesionario Oficial: ALBACETE. VALDES Y CIA. Mahora, 39.
Teis 215111 y 215150. Y su Red de Agentes en toda la provincia.

«

* Precio Onai recomendado, IVA y transporte incluidos.
13 .1 G ,n<T¡r il Esoeio retrovisor derecho. Cuentarrevoluciones. (Jerre centralizado. Llantas Fouinannento: Keloj uigirai. • 1

pi ■ dvin is eléctricos delanteros. Spoiler trasero. Cinturones de segundad traseros. Asientos de- 
p<¿n"Xs‘’Ajt.st«.-lumbar. Asiento trasero abatible 60/40.

ROVER

ROVER
C K 1. I) 1 1
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Hellín y su comarca 33CliHIHHH

Una sesión que se puede considerar de netamente administrativa

La Corporación aprobó todos los puntos del día 
en el último pleno ordinario del Ayuntamiento

Quedó fufado el calendario de fíestas ¡ocales para el año 1991

Algo más de treinta minutos tuvo de dura
ción el pleno correspondiente al mes de 
noviembre donde, prácticamente de trámite, 
se aprobaron los catorce puntos incluidos

en el orden del día. El tumo de megos 
y preguntas no fue utilizado por ningún 
gmpo.

1 emisc 
le misil 
se bai 
la an 
de se 

5ará d

Angel ROMERO GARCIA

De netamente administrativa 
se puede considerar la sesión 
que en la tarde del lunes celebró 
la Corporación hellinera, penúl
tima de este año y en la que 
todos los puntos incluidos en el 
orden del día habían sido ya 
consensuados con anterioridad 
en la junta de portavoces.

Anecdóticamente el punto 
que habitualmente cierra el 
orden del día, ruegos y pregun
tas, no fue utilizado por ninguno 
de los grupos políticos, lo que 
contribuyó aún más a acelerar 
el final del desarrollo de la con
vocatoria que inició con una 
consulta el portavoz centrista, 
Enrique Muñoz, en referencia 
al tema ya apuntado en otras 
sesiones anteriores: la vigilancia 
y control de entrada de menores 
a discotecas y consumo de alco
hol. En este sentido, el alcalde 
indicó cómo por las fuerzas de 
seguridad se estaba realizando 
el correspondiente control con 
el fin de comprobar que, efec
tivamente, los menores de die
ciséis años no frecuentan estos 
locales. El concejal centrista, 
tuvo también otra intervención 
en este punto para realizar ale
gaciones a la secretaría muni
cipal en relación con la trans
cripción de los acuerdos muni
cipales.

Modifícaciones de ordenanzas y 
precios

Los tres puntos siguientes 
hablan de reestructuraciones en 
los precios públicos de enseñan
zas en centros municipales, uso 
de instalaciones y expedición de 
documentos, el presidente de la 
Comisión de Hacienda, Juan 
Marín se encargó de ofrecer los 
datos respectivos entre los que 
destacan las supresión de bene
ficios económicos para los 
miembros de asociaciones de 
vecinos en relación con las 
matrículas y enseñanzas de la 
Universidad Popular, engloba- 
miento de los ingresos por uso 
de las instalaciones deportivas 
durante la Feria, dentro del 
capítulo general de gastos feria
les y las tasas que regularán los 
precios de expedición de per
misos de habitabilidad y termi
nación de obras en viviendas.

Por otro lado Juan Marín 
informó a la Corporación del 
cierre de las cuentas de la pasa
da Feria que arroja un total de 
gastos de 10.101.351 ptas. Como 
ya conocen los lectores de LA 
TRIBUNA desde hace meses, 
las partidas de gastos más 
importantes de este capítulo se 
refieren a las atracciones musi
cales, con un presupuesto en tor
no a los diez millones de pesetas, 
seguida de los gastos ocasiona
dos con motivo de la cabalgata 
de apertura. Con referencia a 
los ingresos, se contemplan los 
realizados por ocupación del 
terreno ferial.

Calendario de fíestas

En otro orden de cosas, la 
Corporación tuvo conocimiento 
de un remanente del Tesoro 
Público referente al año 1.980 
que se utilizará para asfaltar 
algunas calles del casco urbano 
de la ciudad. Las aportaciones 
serían de 2.573.000 ptas., con 
cargo a la Diputación Provincial, 
1.120.000 ptas., por el Ayunta
miento, 4.380.000 ptas, por parte 
del Banco de Crédito y 2.926.000 
ptas provenientes del Estado.

Quedó fijado el calendario de 
fiestas locales para el año 1.991 
que contempla como días fes
tivos los ya tradicionales del Tres 
de Mayo (festividad de La Santa 
Cruz y 24 de Octubre, San 
Rafael). Uno de los puntos más 
importantes fue la aprobación 
de solicitud municipal para 
incluir el municipio hellinero 
dentro de las obras del Plan 
Cuatrienal puesto en marcha por 
la Diputación. A tal efecto se 
presentará el correspondiente 
proyecto de obras a realizar con 
una inversión en tomo a los tres
cientos cuarenta y cuatro millo
nes de pesetas durante los próxi
mos cuatro años, dedicados a 
obras de infraestructura: agua 
(8.940.000 ptas.). Pavimentación 
(310.772.000 ptas.), Alcantarilla- 
do.(7.560.000 ptas.) y alumbrado 
(16.950.000 ptas.). Asimismo se 
aprobó el pliego de condiciones 
para la contratación del servicio 
de limpieza en colegios y otras

S

Una sesión que no duró más de 30 minutos.

Corno j 
mentó

pron 
cuantc

dependencias municipales, pen
diente desde la anterior sesión 
y que se ampliará a más esta
mentos de los que actualmente 
se recojen en el actual contrato 
de limpieza. En otro orden de 
cosas, se aprobó un convenio 
por medio del cual se recibirá 
una subvención de 450.000 ptas., 
destinadas a centros de atención 
a la infancia. Como ya hemos 
indicado, el apartado de ruegos 
y preguntas pasó totalmente en

GRUPO NACIONAL DE 
RECONOCIDO PRESTIGIO 

SELECCIONARA

DELEGADA DE ZONA
PARA LA CREACION DE SU 

DEPARTAMENTO COMERCIAL

PERFIL DEL CANDIDATO:
—MUJER, con gran capacidad creativa, con edad entre
25 y 45 años. Tendrá experiencia mínima 
en gestión comercial. Su labor será la de 
planificar y controlar un equipo humano.

de 1 año 
organizar,
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—Un apoyo total a su labor, a todos los niveles, desde 
el momento de su incorporación, será dotada de plenos 
poderes para desarrollar su creatividad, en función de 
sus propios objetivos.
—El sistema de remuneración se negociará, según valía, 
en entrevista personal.
—Máxima discreción. ' '

Interesadas, concertar entrevista personal llamando al 
23 70 25, de 10 a 1'30 y 5 a 7*30, miércoles y jueves. 
Atenderá Sr. Juan
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A. ROMERO

OPEL

SONSECAPIEL

11 versiones distintas, en gasolina o diesel, 
tracción a 2 ó a las 4 ruedas... Y con 
capacidad para transportar hasta 1.130 Kgs. 
en un volumen de carga útil de hasta 6,9 m?

Durante este mes, su Midi cuesta 
150.000 ptas. menos, sólo por entregar 
a cambio su vehículo usado que, 
además, será muy bien valorado.

^^otieazo de emisiones

J^^o hace indicar que la 
^ ®niisora de radio comen-

ALTA PELETERIA
I^ARQUES DE VILLORES, 40 - TEL. 50 13 38 

ALBACETE

i^^ífeorT^Í’^^^^’^^to de esta 
^^^^ suponer que la 

‘^^'^p^^^Presa pondrá tam- 
no ^ncionamiento otras

Tribuna PROVINCIA Miércoles, 28 de 
Noviembre de 1990

1 Hellín y su comarca
g probable la creación de una cadena de emisoras

a emisora de radio privada 
podría emitir antes 
de finalizar el año

■ emisora de radio privada podría comenzar a emitir 
le mismo año. Según ba podido conocer LA TRIBUNA, 
se ban solicitado las autorizaciones para ¡a ubicación 
fa antena y están también apalabrados los locales 

e se montarán los estudios. La empresa Albitel ges- 
■>ará directamente la radio privada bellinera

Í

*f
 

'Í‘ »

^■no ya adelantamos en su 
•fflento se confirman los últi- 
*® pronósticos que hicimos 
!,*^anto a la gestión de la 
^ra de radio privada con- 
Fa en el último reparto a 
^adad hellinera y será la 
ya empresa Albitel, adju- 
¡’laria de la concesión quien 
gestionará directamente, 
^diéndose así otras infor- 
^ones en las que también 
.fajaba la hipótesis de que 

empresa podría haber 
’o los derechos de explo- 
®® a otras cadenas nacio- 
^’ habiendo sonado con 

Asistencia el nombre de 
A Arco Iris como más inte- 
J en conseguir venir a la

ngu’í’Jrá ‘^^1“. ue raaio comen- 
1 ®” período
tein^P"“eDas durante este mismo 

j*^ prácticamente está 
¡cip^ ^^ finalizar el período 

concedió cuando 
u^^^^” ^^^ concesiones, 

Albitel no dejará 
P^^^o sin comenzar 

én <>iones.

emisoras limítrofes cuya con
cesión obtuvo, entre las que 
se encuentra la de Cieza, en 
la provincia de Murcia. Si ello 
es así es probable que se forme 

. una nueva cadena de emisoras 
de esta compañía, máxime 
cuando, como ya indicamos 
hace unos meses, las emisoras 
de Hellín y Cieza podrían 
incluso tener cobertura directa 
al ser muy corta la distancia 
que las separa y permitirlo las 
condiciones orográficas del 
terreno.

Los primeros pasos para el 
establecimiento de la nueva 
emisora ya están dados: en 
cuanto a la instalación de la 
antena es muy probable qüe 
se ubique en el paraje de la 
Cruz de la Langosta, donde ya 
estuvo instalada la que tenía 
la anterior emisora de la Rueda 
Rato. Por lo que se refiere a 
los estudios podrían instalarse 
en la avenida Melchor de 
Macanaz, muy próximos a la 
zona de Cuatrocaminos, desde 
que Radio Luz de la Cadena 
de emisoras Rato dejó de fun
cionar en Hellín al ser clau
surada por carecer de la corres
pondiente autorización oficial, 
el panorama de la radio local 
sólo ha estado cubierto por la 
emisora municipal. Ahora, 
todo hace suponer que antes 
de final de año el dial hellinero 
tendrá un nuevo punto de 
emisión.

Todo a punto para emitir.
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CONCESIONARIO OFICIAL 

Alcalde Conangla,40.Tel. 2133 56. ALBACETE
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Concesionarios Oficiales Opel

g GENERAL MOTORS
Mejores por experiencia

3GIA MAS AVANZADA 
ESTA SERVIDA

Se la servimos en bandeja. Acérquese a ver los últimos adelantos en sistemas 
de oficina: las copiadoras más rápidas, los.fax más modernos, lo más nuevo en 
máquinas de escribir electrónicas, equipos de microfilmación e informática. Y cómo 
no, las mejores calculadoras.

No se lo pierda. Canon le invita a una copa. Le esperamos los días 27,28 y 29
de noviembre, de 11 a 14 y de 17 a 21 
horas, en el Casino Primitivo.
Tesifonte Gallego, 3.
Albacete.

Canon

SISTEMAS DE OFICINA DE ALBACETE-1, S. A.
Pablo Medina, 7.02005 Albacete

Teléfono 967-21 94 07

M
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Almansa
Según Virginio Sánchez, de Izquierda Unida

‘‘El PSOE está desclasado ideológicamente con 
objeto de mantener el poder por el poder

EI ex-parlamentario socialista asegura que IU pretende ^*toniar el testigo

El pasado fín de semana, IU celebraba en 
Madrid unas Jomadas en las que se debatió 
el papel de esta coalición dentro del pano-

rama político. Tres representantes alman- 
seños asistieron: Virginio Sánchez, VT Car
men Valmorisco y José Francisco del Campo.

Luis BONETE

La delegación de LA TRI
BUNA en Almansa, ha reco
gido las impresiones de dos 
de los asistentes a estas jor
nadas, M® Carmen Valmoris
co y Virginio Sánchez, quie
nes han realizado para nues
tros lectores una valoración 
de lo acontecido en Madrid, 
durante el desarrollo de 
jomadas.

las

María del Carmen 
Valmorisco

“En Madrid se han dis
cutido dos importantes docu
mentos. Por un lado el que 
Izquierda Unida con propues
tas concretas y que llegaran 
a la gente tratar de romper 
esa dinámica que existe, de 
que Izquierda Unida, funcio
na muy bien cuando hay que 
sacar temas, pero que luego 
a la hora de los votos no se 
traduce en apoyo popular.

Había un documento que era 
un poco el marco teórico, 
sobre los planteamientos de 
cómo tiene que ser la gente 
de I.U., digamos que un poco 
las bases teóricas de nuestra 
organización.

Luego había otro documen
to que era el que definía quié
nes somos. Hubo varios plan
teamientos, la representación 
de LU. de nuestra región 
entendía, que la época de la 
coalición se había terminado 
y que aquí éramos todos uno, 
es decir que los partidos inte
grantes de I.U., tomaran las 
decisiones en el momento ^e 
quisieran, pero que en todos 
los documentos organizativos 
no hubiera el respeto a los 
tantos por ciento en virtud 
que se perteneciera a un par
tido u otro. En Castilla-La 
Mancha esto ya ha desapa
recido. En Almansa, Albacete 
o en cualquier punto de la 
región, el que ocupa un cargo 

dentro de LU., lo ostenta por 
el voto de los compañeros, o 
porque lo ha elegido la asam
blea local, etc, pero no porque 
pertenezca a tal colectivo. Las 
cuotas en Castilla-La Man
cha, se opinó que deberían 
de desaparecer como tales. En 
otras regiones no se ve esto 
así, todavía se estimó que se 
debería de tomar un plazo 
mayor de tiempo, que de 
momento conviene, aunque 
sea en cuotas mínimas, res
petar esa proporcionalidad. 
Lo más destacable es la lle
gada a un consenso, a través 
del documento de federalis
mo, en el que se destaca el 
que cada federación va a fun
cionar de una manera com
pletamente autónoma. Lo que 
sí va a ser común es el trabajo 
federal, todas las federaciones 
van a ceder una parte de la 
autonomía en pro del consejo 
y la presidencia federal.

Otro dato a destacar es que

Virginio Sánchez, ex-socialista, hoy crítico del PSOE

la presidencia federal deja de 
ser ya de “tantos por ciento”, 
la representatividad de los 
grupos sigue proporcional, 
pero se empieza a funcionar, 
más que como una presiden
cia colegiada, con responsa
bilidades; es decir, alguien se 
ocupará de la presidencia, de 
la organización, de finanzas, 
con lo que se logra un fun-

cionamiento más ágil-
Durante unos meses se 

forzado el trabajo en • • 
cuanto a organización - 
dentro. Ahora lo *1^® ng! 
a hacer es salir a la ^ 
a olvidar cómo te org J 
esto ya lo tenemos sup ^.^^^ 
nos dejará mas ^’^^P .^ id 
para ocupamos 
temas puntuales de P

3
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FABRICA DE HARINAS 
TERESA PASTOR S.A-

Avd. Ramón y Cajal, 17 ALBACETE

AVISO DE JUNTA GENERAL 
ORDINARIA DE ACCIONISTAS 
SE CONVOCA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACC^ ^^ 

TÁS a celebrar el próximo día 21 de Diciembre ^^^ gn 
primera convocatoria o el día 27 de Diciembre ^^^^g en 
segunda convocatoria a las 11 horas en atnbo ^.^^jgnte: 
el domicilio social de la Compañía y con

ORDEN DEL DIA . ^^^gnor 
1°) Lectura y aprobación del acta de la reunió ^^giji^ 
2°) Examen y aprobación si procede del BAJAN ■ ggg¡edad 

DE PERDIDAS Y GANANCIAS Y MEMORIA,e correspo^^® 
referidos al 30 de JUNIO de 1990 y Qoe
a la Campaña 1989-1990.

3°) Ruegos y Preguntas
ALBACETE 26 de NOVIEMBRE de 1990 ^^ ^p^oN.

FDD. TERESA PASTOR POVEDA. PRESIDENTE CUNót^j;--------

HOY MIERCOLSS
COMO TODOS LOS

MIERCOLES NO FESTIVOS ES E

DIA DEL ESPECTADOR
CAPITOL 

GRAN HOTEI* 
CERVANTES 
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. CARLOS m 

¡PRECIO UNICO 25g_PL^^ 
SEA USTED JOVEN... VUELVA AUj^

Z.B. EXPRES
MENSAJERIA 

URGENTE
NECESITA: Persona 
encargada de distribución 
para C. REAL y Provincia. 
Intereresados: llamar 

967/23 83 07 
91/479 28 47

GRACIAS 

espiRI”*^^ 
SANTO

P.c-
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Almansa
Virsinio Sánchez crítica la política socialista en el poder

Ahora ya no hay tiempo de 
organización, aquí lo que hay 
íue hacer ahora, es sacar 
temas a la calle, buscar apoyos 
populares, y sobre todo pre
parar las próximas elecciones. 

IA partir de ahora los distintos 
grupos locales, provinciales y 
tegionales, establecerán sus 
propias normas de funciona
miento, por el distinto ritmo 
Re integración que tienen los 
miembros de cada región”.

Virginio Sánchez

“Izquierda Unida pretende 
^ger el testigo de un campo

H
í^c se ha quedado comple- 
i^mente abandonado; el 
«■tex:ialismo democrático y los 
^■planteamientos que la socie- 

española recibió con un 
^poyo masivo en el 82 han 
i^o abandonados; el pacifis- 
¡mo, la ecología, el feminismo, 
pie, y temas puntuales como 
P de la Guardia Civil. La 
p^oierda española pensaba 

^.^^‘^ ^^ nombre indica 
^ ^^ ^^^ ^^^ policía 

dejara atrás el 
j. eíj^’^cter militar. En el tema 
haciá*» OTAN, el PSOE parecía 
aniolj"®'^Ro muy claro, el PSOE 

partido 
nizapCipaUsta y todo esto lo 
•radl? eiejado abandonado ¿en 

^^ ^ué?, pues porque 
I(|^?ema mejor desde el 

remo central que dando 
^"ipetencias a los ayunta

e

H
. o ■

mientos.
Desde LU. decimos claro: 

queremos que las diputacio
nes provinciales desaparezcan 
porque son un foco de caci
ques, un foco desde donde se 
practica la política de hace 
treinta años, donde se enquis
tan una serie de personas, se 
reparten los dineros y no se 
sabe a ciencia cierta dónde 
van esos dineros; una vez rea
lizadas las comunidades autó- 

‘nomas esas diputaciones tie
nen que desaparecer, para 
que asuman sus competencias 
los ayuntamientos.

En el tema de la ecología, 
no se puede estar ahora como 
estamos, cuando en el 82 el 
PSOE dijo que se iba a hacer 
una ley de medio ambiente, 
y ahora es precisamente el 
PSOE el que pone trabas en 
el Parlamento para la elabo
ración de dicha ley, aduciendo 
que vamos muy atrasados en 
industria y que la ley pondría 
cortapisas al desarrollo indus
trial. Todos estos temas, el 
PSOE los ha abandonadojíor 
una situación de acomodo de 
permanencia en la poltrona, 
es decir, del poder por el 
poder. Lo mismo le da la 
ideología del centro, que de 
derechas; si para ganar votos 
hay que ser de derechas, pues 
se es de derechas, se desclasan 
ideológicamente solamente 
para permanecer en el poder, 
alguno de sus líderes como

Felipe González y Alfonso 
Guerra están llevando esto 
hasta sus últimas consecuen
cias”.

Valoración de ¡as jornadas

“LU. se forma después del 
referéndum de la OTAN, 
como respuesta al cambio de 
postura del PSOE. Yo creo 
que la segunda asamblea será 
la última que celebre I.U., la 
próxima reunión que tenga 
I.U. sera el Congreso cons
tituyente del partido. Un par
tido con sus estructuras, don
de no hayan mil voces que 
hablan distintamente, muchas 
veces sin ponerse de acuerdo. 
Esta es la única forma en polí
tica y con la constitución en 
la mano de participar en la 
lucha política, o nos prote
gemos de una “opa” hostil del 
PSOE, o estamos perdidos, y 
nos estamos protegiendo 
organizándonos bien, y defen
diéndonos bien. Por ejemplo, 
estamos en contra de la par
ticipación española en el con
flicto del Golfo, porque no 
queremos sacarles las castañas 
del fuego a las multinaciona
les americanas.

Respecto a la OTAN, 
somos partidarios de una polí
tica de paz, y si el Pacto de 
Varsovia se va a disolver, ese 
mismo día hay que disolver 
la OTAN.

Cuando se habla estos días

'‘lU se forma como respuesta, al cambio de postura del PSOE sobre la OTAN”

<D

WM!

al

de la organización GLADIO, 
que nadie sabía que existía, 
y que no es más que una orga
nización terrorista promovida 
desde dentro de la OTAN, 
para perseguir a diversas per
sonalidades políticas o grupos 
políticos contrarios a la 
OTAN, pues resulta que aho
ra cuando se plantea en el 
Parlamento Europeo que se 
constituya una comisión de 
investigación para ver hasta 
dónde llega esa gente, resulta 
que los socialistas españoles, 
apoyan el que no se haga la 
investigación.

Todos estos temas alguien 
los tiene que sacar adelante 
porque el PSOE no está ya 
por la tarea. Para terminar 
diré que los delegados asis

tentes a estas jomadas hemos 
visto, en comparación con los 
congresos que celebran otras 
ftierzas políticas, que votan 
aquello que puntualmente 
quieres, no existe la sensación 
de que aquello va a a servir 
en contra tuya. Lo verdade
ramente importante en un sis
tema democrático es que, 
cada hombre y cada mujer, 
exponga claramente sus ideas 
y su voto. En LU. se acabó 
los votos por delegación; aquí 
no se cede la soberanía de 
tu voto a ninguna persona. 
Resumiendo, después de estas 
jomadas, LU. sale fortalecida 
y en busca del apoyo popular 
para nuestro proyecto polí
tico”.

ONIOTICA
is
en 
en 
en 
te:

ior 
FA 
ad 
de

SONIOTICA es el primer centro 
^^diológico integral de Albacete

Z

* Realizamos gratuitamente la medición 
de su pérdida auditiva y las posibili

dades de adaptación.
* Taller de reparación de audífonos.

SONIOTICA
Solucionamos sus problemas auditivos 
’^arqués de Villores, 40 - TIfno: 5012 78

ALBACETE

Por la compra 
de un traje, 

le regalamos 
una camisa.

A elegir.

1

C
ESCUELA 

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Telef: 21 86 21
- ____ - ALBACETE

^ÍJ^NIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE 
^SIIAH Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA .EDAD

CLASES ír
para NIÑOS 

DESDE
$>ASIA LOS 5 AÑOS ---- ------------„

' GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH • 
Y FEMENINO, PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINI-FRO 

A FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA
Espere al sábado, día 1, y verá
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Las cajas de 
ahorros de la 
región aportarán 
el 49% del coste 
en la Expo-92

LT

La^ cuatro cajas de ahorro 
provinciales de la región apor
tarán el 49% a partes iguales, 
del presupuesto de participa
ción de Castilla-La Mancha en 
la Exposición Universal de Sevi
lla (Expo-92), cifrado entre 500 
y 600 millones de pesetas, mien
tras que el 51% restante lo • 
financiará el Gobierno regional.

Así lo anunciaron los repre
sentantes de ambas partes, reu
nidos en Toledo para perfilar 
y concretar la colaboración de 
las entidades financieras en este 
proyecto. Al final de la reunón 
se redactaron unos estaturos, 
que darán lugar a la constitu
ción de un patronato que pre
sidirá, probablemente, el con
sejero de Presidencia, Alejan
dro Alonso, y en el que figu
rarán como socios fundadores 
el Ejecutivo autónomo y las 
Cajas de Ahorro de Albacete, 
Cuenca y Ciudad Real, Gua
dalajara y Toledo, aunque 
podrán participar otras entida
des púbUcas y privadas.

Por su parte, el secretario de 
la Federación de Cajas de 
Ahorro de Castilla-La Mancha 
y director general de la Caja 
de Ahorros de Toledo, Juan 
Molero, dijo que la colabora
ción de las entidades financieras 
se decidió en los respectivos 
consejos de administración, des
pués de que hace mes y medio 
recibieran la propuesta de la 
Junta de Comunidades.

Los hosteleros 
de la región, 
preocupados por 
la baja del 
turismo

LT

El descenso de turistas regis
trado durante el pasado ejer
cicio y la importante carencia 
de mano de obra son los prin
cipales problemas que deben 
afrontar los empresarios de 
Hostelería, según se puso de 
manifiesto en la última reunión 
de los hosteleros castella
no-manchegos. Según señaló 
ayer a Efe el presidente de la 
Asociación Provincial de Hos
teleros de Guadalajara, José 
Prados, “en la reunión celebra
da en la capital alcarreña se 
detacó que la promoción del 
sector es la mejor medida para 
evitar la crisis que puede sobre
venir en cualquier momento”.

José Prados, quien señaló 
que la crisis del turismo todavía 
no ha afectado de manera 
importante a la región, mani
festó que “todas las empresas 
tenemos que estar preparadas 
para los momentos de auge eco
nómico y también los de crisis”. 
Acerca de la influencia y ope
ratividad de las reuniones de 
la Asociación Regional de Hos
telería en el desarrollo del sec
tor, Prados dijo que “desde la 
fecha de creación de la aso
ciación, en 1980, mantenemos 
encuentros bimensuales que 
con resultados satisfactorios”.

Los socialistas de la región se reunirán durante el fin de semana en Toledo.

Sc celebrará en Toledo y acudirán un total de 186 delegados

El viernes comienza el IV
Congreso Regional de PSOE

Se constituirán cuatro comisiones que estudiarán diferentes ponencias

Un total de 186 delegados acudirán al IV Congreso 
Regional del Partido Socialista Obrero Español, que 
se iniciará el próximo viernes en Toledo con la cons
titución de la mesa y la presentación del informe de 
gestión de la ejecutiva saliente, a cargo del secretario 
general, José Bono.

LT

Según informó a Efe el res
ponsable de organización del 
PSOE en la comunidad autó
noma, Eugenio Sánchez, la 
votación en plenario de la 
gestión de la ejecutiva se hará 
sobre las nueve de la noche 
del viernes. A las once de la 
noche de ese mismo día, está 
prevista la constitución de las 
cuatro comisiones que debe
rán estudiar las ponencias de 
“Organización y estatutos”, 
“El partido en la sociedad”, 
“El proyecto político para la 
región” y “El proyecto eco
nómico y social”.

En cada comisión habrá 46 
delegados, entre ellos un pre
sidente, un vicepresidente y 
un secretario de actas, y será 
el sábado por latarde cuando 
debatan en pleno el dictámen

Las relativas al artículo 4 de la Ley fueron las que suscitaron mayor debate

Rechazadas las enmiendas a
la Ley Protectora de Animales

LT

La Comisión de Agricultura 
de las Cortes Regionales recha
zó ayer la práctica totalidad de 
las sesenta enmiendas presen
tadas por los distintos grupos 
al Proyecto de Ley de protec
ción de los animales domésticos 
elaborado por el Gobierno.

No obstante, el Grupo Socia
lista admitió “una aproximación 
de posturas” con el PP en el 
artículo 26, que se refiere a las 
sanciones. De las dos enmien
das presentadas por el Grupo 

i

de cada comisión, incluidas 
las enmiendas presentadas 
por las delegaciones.

Este congreso concluirá el 
próximo domingo con la vota
ción y elección de los órganos 
que habrán de regir al PSOE 
castellano-manchego durante 
los próximos cuatro años.

Respecto a la composición 
del nuevo órgano de dirección 
que saldrá de este congreso, 
Eugenio Sánchez dijo a Efe 
que aún es prematuro aven
turar si el órgano ejecutivo, 
actualmente formado por 26 
personas, se ampliará.

Lista alternativa

A la ponencia de organi
zación, según Sánchez, existen 
enmiendas de todo tipo en 
este sentido, unas proponen 
que la composición numérica 

Popular a este artículo, destaca 
la que propone una rebaja de 
las multas ara las infracciones 
muy graves de los 2 millones 
de pesetas que contempla el 
texto hasta 500.000 pesetas.

El diputado conservador José 
Madero, que defendió dicha ini
ciativa, argumentó esta “rebaja” 
en que “nos parece que dos 
millones para una falta muy gra
ve roza la temeridad”, a lo que 
el parlamentario socialista José 
Luis Herrera respondió, en 
tono distendido, que “habrá que 
aproximar posturas en este

de la Ejecutiva regional no 
se modifique, otros propug
nan su ampliación y otras 
delegaciones quieren que se 
reduzca. Respecto a la inclu
sión en este órgano de cons- 
jeros de la Junta, ahora fuera 

, de la Ejecutiva, Sánchez dijo 
que “no se va a estar en ella 
por el cargo que se ostente, 
sino por la aportación y capa
cidad personal de cada uno”, 
dijo el secretario de orga
nización.

Sánchez dijo también que 
no tienen conocimiento de la 
existencia de ninguna lista 
alternativa y “tampoco tene
mos confeccionada” la que 
presidirá, casi con toda segu
ridad José Bono. “En el Con
greso habrá emoción hasta el 
final, porque no hay nada 
decidido”, precisó el dirigente 
socialista. A la apertura del 
IV Congreso de los socialistas 
castellano-manchegos están 
invitados los miembros de la 
Ejecutiva Federal, aunque de 
momento no es seguro que 
a la cita pueda acudir Alfonso 
Guerra al celebrarse el habi
tual Consejo de Ministros. 

asunto y desde luego no se va 
a sancionar a nadie por comer 
caracoles”. El Grupo Mixto, 
representado en la Comisión 
por el diputado alcarreño Fran
cisco Ruiz Castillo, retiró dos 
de las tres enmiendas presen
tadas al artículo 26, en una de 
las cuales sugería que las infrac
ciones leves se sancionaran con 
multas de 1.000 a 25.000 pese
tas, en lugar de 1.000 a 10.000 
ptas. De las 60 enmiendas vota
das en la Comisión, las que sus
citaron mayor debate fueron las 
relativas al artículo 4.

Renfe estudia el 
riesgo de 
inundaciones en 
la línea 
Aranjuez-Alcáza
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La empresa pública RenfO 
realiza un estudio de riesgos poj 
inundaciones en la línea 
Aranjuez-Alcázar de San Ju^ 
(Ciudad Real), tras los cortea 
registrados en la misma por 
lluvias caídas el pasado mes del 
septiembre. .., I

Según una respuesta remití a 
por el Ministerio de Relacione^ 
con las Cortes al Grupo Mixto, 
“tras el estudio, encargado po 
el MOPU, se elaborará una ñor-1 
mativa para impedir c®®^®^ l 
ciones de trenes en una j 
estación, como ocumo el J 
septiembre en Alcázar de 
Juan. . ,

Esta respuesta informa q 
Renfe ha establecido oirá ñor J 
mativa interna para asegur 
escalonamiento de iren 
viajeros en distintas es 
de la red, cuando ocupan 
corno el de la Iooí*^2b 
darrealeña, o por cualqu 
de emergencia. ^“ “^clól 
ira acompañada de la j 
de inversiones cuando eUo W^.. 
necesario, en las ®5i®i^. ^on . 
blecidas como de P^^upa 
el objeto de g^aiit enj^í 
mejor atención al -gUda^ 
momentos de excejK
En el escrito enviado al ni 
Mixto, el J'^K^eptieiui’Hj 
que el pesado Wd j^Pg^tacióni 
se concentraron en 
de Alcazar diez tren s ^^ 
total de .3.500 «ajero ¿"^ j 
pudieron seguir su ^ _
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la reunión deenresponsables de | 
Policía Local de R
autonomiHS

El director g®®!^ Junta ¿«'i 
nistración J^^^L rancio Ri*^'^: ! 
Comunidades, W ^^^ i(^ 
se reunía en B jg pob 
responsables del diferefi^ 
cías locales de Us^^^ pa^ 
comunidades • ^ sobre l 
intercambiar criten° ^^^,,ña- 
formación de di J 
rios P°«“'Í- nue se eeleb»^

La reunión, que “^a par^r 
mañana y P^^J^L periód'*; 
de los ^S^cS*»¿ 
que mantienen los ^deW“ 
pasables con ofendas í 
las activiaden ^ cuerpo*.^» 
llevan a cab résped' 
Policía Local en 

exclusiva o" ““¡as Ioc^¿i 
dinacion de Po»^ depen^^to- 
perjuicio de gspecti*»^e 
jorárqa‘00 do' . según r «^

Autonomía. ^tilla;í^,^ ,n 
autónoma de pru^fi ión 

aprobar la ^^, oa^íjetí* 
de policías Lo^ dos/f^^í de 
desarrollada j^ condidjjjjcías 

acceso a iv’ . unn^ 
Locales y .^”^08. 
dichos funcionan^

M.C.D.2022
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el Polémica revisión del catastro

El Gobierno podría modifícar la actual revisión 
catastral por la reacción contraria causada en 
los ciudadanos a pocos meses de las elecciones 
municipales. El ministro Carlos Solchaga ha 
explicado en la reunión plenaria del Grupo

Socialista, la actualización del valor catastral 
de las viviendas, y ha insistido en que la revisión 
no supone mayores ingresos, pues el IRPF bajará 
del 2 al 0,7% y las mayores subidas se producirán 
en los barrios más ricos, aunque no ha des

cartado modifícaciones. Por su parte, Alfonso 
Guerra ha declarado que “no es el momento 
lógico para realizar la revisión catastraP’ y que 
el deber de un gobernante es “escuchar las recla
maciones e intentar atenderías”.

El PSOE estudió la situación creada con las nuevas valoraciones del valor de los bienes inmuebles urbanos

Guerra afirma que la revisión del catastro 
no es oportuna a la vista de las municipales

El PP responsabiliza a F. González de que Solchaga siga adelante con esta medida, y el CDS pide la suspensión de su aplicación
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MADRID. (Efe).- El secre
tario de Política Institucional 
del PSOE, Abel caballero, con
vocó para ayer tarde una reu
nión, a la que asistió el ministro 
de Economía, Carlos Solchaga, 
para estudiar la situación crea
da con las nuevas valoraciones 
del catastro.

A esta reunión, que se cele- 
70 en la sede del partido, asis
tieron los secretarios generales 
del PSOE en Andalucía, Ara- 
Son y Rioja, además del vice- 
^cretario general de Castilla La 
Mancha.

También participaron los 
alcaldes socialistas de Vallado- 
no, Valencia, Mataró y Getafe, 
junto al alcalde en funciones 

e Barcelona y un representan- 
^ de la alcaldía de Palma de 
Mallorca.

Asimismo, se esperaba la pre- 
^ncia del ex alcalde de Madrid 
y actual jefe de la oposición 
ocialista en el ayuntamiento, 
nan Barranco y de los presi
entes de la diputación de Sevi- 
a, Albacete, Teruel y Zarago-

£t ministro de Economía, 
ríos Solchaga, que ayer por 
mañana se reunió con el gru- 
parlamentario socialista para 

pilcar el procedimiento segui- 
®®?^ revisiones catastrales, 

jmo en los pasillos del Con- 
V ''^^ grupo socialista 
deh ^Q^lerno han abierto un 

ate para analizar la forma 
^^^^ siendo tratada la 
catastral por la opo- 
^°^ medios de comu- 
^°” ^^ ®“ ^^ buscar 
respuesta adecuadas”, 

que ^"?*?^’°, sin embargo, 
ducir ^®^\^rón o no de intro- 

^,^^^’o^ en la revisión 
^^ corresponderá al Eje- 

-SU ~ ” ^^p” ’’^^'=‘- 

cai?. Q^Werno podría modifi- 
p^^ actual revisión catastral 
^da p ’^^acción contraria cau- 
Uie^g ^ °^ ciudadanos a pocos 

^^ ^?^ municipales. 
^ se^^^*^^ diputados socialis
ta rev’ ^°^lraron contrarios a 
de durante la reunión 
Pa Solchaga y el gru- 

En fi "^®^^^"® ^^t PSOE, 
videra ^^^cs socialistas se con- 
^r el f^^-^ ^^ PSOE no puede 
ta aetnar^^^ partido que pague 

catastral en las 
^ cuín ® ®^ciones. Asimismo, 
^^^cción ^ J®^.^ Borrell de la 
^^daiios ”®g^^*'^^ ^c los ciu-

^a Carlos Solchaga

S^cs el TDn?^y°’'^^ ingresos, 

^^tiidas ^'^^ y ^^^ tas mayores 
^^osin^^ producirán en los 
Que gj ricos. Ha destacado 
’t'^c ^^ on catálogóP ^de conocer la riqueza

el ministro para las Relaciones con las Cortes, Virgilio Zapatero.
El ministro de Economía, Carlos Solchaga, conversa con

M

■ M

Solchaga insistió en que “la decisión o no de introducir cambios 
en la revisión catastral corresponderá al Ejecutivo y no al Grupo 
Parlamentario” En fuentes socialistas se considera que el PSOE no 
puede ser el único partido que pague la actualización en las elecciones

inmobiliaria y cómo está dis
tribuida. Aunque no ha descar
tado modificaciones, ha decli
nado informar sobre la posibi
lidad de algunos cambios.

Entre tanto, el vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, 
dijo ayer en los pasillos del 
Congres, que “no es el momen
to lógico para realizar la revi
sión catastral”. Guerra añadió 
que con unas elecciones muni
cipales a la vista no es oportuna 
la actualización catastral. El 
vicepresidente aseguró que^ el 
deber del gobernante es es
cuchar las reclamaciones e 
intentar atenderías”.

Alfonso Guerra señaló tam
bién que el Gobierno conside
rará si la revisión del catastro 
“exige alguna normativa com
plementaria 0 diferente”.

Por su parte, el alcalde de 
Zaragoza y presidente de la 
Comisión de Hacienda de la 
Federación española de Muni
cipios y Provincias (FEMP), 

Antonio González Triviño, afir
mó ayer que ésta organización 
“desde el principio se mostró 
contraria a una revisión catas
tral en estos momentos”.

Sin embargo, Triviño mani
festó que las competencias en 
el control, revisión y actualiza
ción del catastro “son’ de la 
Administración central”.

El también presidente de la 
Federación Aragonesa de 
Municipios y Provincias 
(FAMP) agregó que en una 
reunión mantenida reciente
mente en Madrid con el minis
tro de Economía, Carlos Sol
chaga, expresó la oposición de 
la FEMP a esta medida, “cosa 
que no hicieron los miembros 
de algunas Comunidades, que 
consideraban vital esa revisión 
para nutrir a las administracio
nes de otros ingresos”.^

Sin embargo, González Tri
viño afirmó que el Ayuntamien
to ya había tomado medidas, 
en previsión de esta revisión 

catastral, como bajar el tipo del 
0,6 al 0,4, conseguir del Estado 
una reducción del tipo de inci
dencia en renta del 2,5 al 0,75 
por cien, y mantener la des
gravación en base de la decla
ración de la renta y en cuota 
de lo que se paga en plusvalía.

Por su parte, el presidente 
de la Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP) y alcalde socialista de 
Valladolid, Tomás Rodríguez 
Bolaños, confirmó el desacuer
do de la organización que pre
side con la revisión catastral. 
El primer edil vallisoletano 
indicó que era una medida a 
la que llevaban oponiéndose 
desde el principio, “y así se lo 
manifestamos al ministro de 
Economía”.

La FEMP, según Bolaños, 
dirigió una circular a los ayun
tamientos, en la que se les soli
citaba que se abstuvieran de 
actuar en torno a la revisión, 
y sí, sobre los tipos a la baja.

“González es 
responsable”

El secretario general 
del PP, Alvarez Cascos, 
responsabilizó a Felipe 
González de la revisión 
catastral puesta en mar
cha por el Ministerio de 
Economía. El dirigente 
del PP afirmó que la res
ponsabilidad de que el 
ministro Solchaga siga 
adelante con esta medida 
“desproporcionada e 
injustificada” recae sobre 
el presidente González, 
“que tiene pendiente una 
remodelacióñ del Gobier
no desde hace meses”.

José María Aznar pre
sidirá el próximo domin
go, día 2, en el Palacio 
de Congresos de Madrid, 
un acto multitudinario 
contra la elevación del 
catastro.

Por su parte, el por
tavoz del CDS en el Con
greso, Alejandro Rebollo, 
pidió ayer al Gobierno 
que suspenda la aplica
ción de la revisión del 
valor catastral que calificó 
de “disparate”.
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El incidente se produjo cuando la corbeta patrullaba junto a un crucero de EE.UU. y un destructor francés.

Ü

K

El navio participó, de madrugada, en la interceptación del buque que se negaba a detenerse

La corbeta ‘‘Diana” efectuó disparos 
de aviso contra un carguero iraquí

La carga consistía en un pasaje de marineros mercantes de nacionalidad iraquí

La corbeta española ^*Diana” participó ayer de madru
gada en la interceptación, con disparos de aviso, de 
un caiguero iraquí que se negaba a detenerse tras 
recibir la señal de alto, informaron a Efe fuentes del 
Ministerio de Defensa.

MADRID. (Efe).- Este 
incidente se produjo cuando 
la corbeta española patrullaba 
junto al crucero norteameri
cano “Mar de Filipinas” y el 
destructor francés “Dúplex” 
en aguas del estrecho de Tira
na, a la entrada del Golfo de 
Aqaba, en misión de vigilar 
el cumplimiento del embargo 
naval decretado por Naciones 
Unidas contra Irak.

Los tres buques consiguie
ron detener al carguero iraquí, 
que fue revisado posterior
mente por una dotación nor
teamericana que, al subir a 
bordo, comprobó que la carga

Doii Juan ingresa en una clínica 
navarra para chequeo rutinario
PAMPLONA. (Efe).- Don 

Juan de Borbón ingresó ayer 
por la mañana en la Clínica 
Universitaria de Navarra para 
someterse a un chequeo ruti
nario sobre su estado de salud, 
tal y como ya ha ocurrido en 
anteriores ocasiones.

El padre del Rey Juan Carlos 
llegó al centro sobre las 10,30 
horas en coche y acompañado 
por su ayudante personal, el 
capitán de navío Fernández 
Núñez, y fue recibido por el 
director de la Clínica Univer
sitaria, Francisco Errasti, y los 

consistía en un pasaje de mari
neros mercantes de naciona
lidad iraquí.

Tras realizar las labores de 
inspección, se permitió a este 
buque proseguir la navega
ción. Las fuentes del Minis
terio de Defensa han tenido 
conocimiento de este hecho 
por el centro de operaciones 
del Cuartel General de la 
Armada desde donde se con
trolan los movimientos de los 
buques españoles destacados 
en la zona del Golfo Pérsico. 
Según las citadas fuentes, la 
corbeta española no pidió 
órdenes a Madrid ya que las 

directores de los servicios de 
endocrinología y otorrinolarin
gología, Emilio Moncada y 
Rafael García Tapia, respecti
vamente.

Analítica

Ambos doctores serán los 
encargados» de dirigir el che
queo médico, consistente en 
diversas pruebas analíticas y 
radiológicas, y que obligarán a 
don Juan a permanecer ingre
sado dos o tres días, según indi
caron fuentes de la propia Clí

señales de alto y los disparos 
de advertencia se contemplan 
dentro de las normas de patru- 
llaje previstas para cumplir 
este embargo.

La corbeta “Diana” opera 
en la zona del Mar Rojo desde 
mediados de noviembre cuan
do sustituyó en esta misión a 
la corbeta “Descubierta”.

En la misma zona se 
encuentra la corbeta “Infanta 
Cristina” que variará su zona 
de operaciones del Golfo de 
Aqaba al puerto de Yedah, 
en la costa occidental del Ara
bia Saudí. Las corbetas espa
ñolas “Infanta Elena” y “Ven
cedora” “están alertadas” para 
realizar en el mes de enero 
el tercer relevo de los buques 
españoles destinados en el 
conflicto del Golfo Pérsico. 
Dichas fuentes confirmaron 
así el nombre de los buques 

nica médica, si bien se le per
mitirá salir para comer fuera 
del citado centro hospitalario si 
así lo desea el padre del Rey.

Este es el tercer reconoci
miento a que se somete don 
Juan de Borbón, desde que en 
diciembre del año 1985 se le 
practicara una decorticación 
por vía externa de la cuerda 
vocal izquierda afectada por 
una lesión inflamatoria en la 
laringe, y en febrero del año 
de 1988 una laringuectomía 
total. 

que relevarán a las corbetas 
“Infanta Cristina” y “Diana”, 
que partieron de España'el 
pasado día 31 de octubre para 
vigilar el embargo económico 
decretado por Naciones Uni
das contra Irak en la zona del 
Mar Rojo.

La “Infanta Elena” y “Ven
cedora” se encuentran actual
mente en el Arsenal Militar 
de Cartagena, su base habitual 
como integrantes de la 21 
escuadrilla de corbetas.

En esta base ya se procede 
a las primeras labores de pre
paración de los buques de cara 
a la nueva misión encomen
dada y que se llevará a cabo 
siempre y cuando las circuns
tancias actuales del conflicto 
no varíen. Las fuentes con
sideraron probable el relevo 
de la fragata “Numancia” por 
la fragata “Victoria”.

Don Juan de Borbón.

ír

Cristina Almeida.

Almeida 1 
defiende la 1 
mediación de 1 
España en la 1 
crisis del Golfo 1

MADRID. (Efe).- La M 
gente de IU y diputada nac j 
por esta formación P j 
Cristina Almeida defendió y j 
la mediación directa de P j 
y la vía del diálogo 
una solución pacinc i 
resuelva el conflicto de 1 
Pérsico. ■ nro-lDurante la conferencia P 
nunciada en el 
bajo el título “Los interroga ó 
del Golfo”, Almeida pron^ 
que si estalla la g^®^^ .,,,ctiva ésta será “larga y¿®^J 
y afectará a todas las 
“launas breves declarad* 

antes de dictar an ^ - u que la diputada de U sena^ I 
en la II Asamb ea Fed^ . 
lU, celebrada el P“’^ „«;„»,! 
semana, “aparte «J^*: 
ha quedado clara fuerza 
que debemos hacer una m 
política única”. ¡j^pro-

Cristina Almeida, q ^g, 
visó su.“"ÍI!"5Íto.saor?' 
según ella misma J „ ¿efen- 
nador “se trago el texi ’^i 
dió que España juegue 
de mediación en el 
no el de “mera c^, que

crisis que estallo tr ^j^eida 
de Kuwait por % alinea 
propuso la negodaaon^g ára- 
a través de una co fjjeto y 
be para salir dd ^^t¡oo2

Gobierno español ^gj^endO^ 
alce a favor de una‘^pi^ió que 
bélica en ^tak y ación de ^ 
defienda la cefe^^^^j ,a 
conferencia de paz , jg dele Xida, que ««J^ g 
gación español relie ,

españoles de Bag secreta 
a favor del embargo ^ no 
por Naciones Uní ’ jjment 
L lo que se refiere’,„ ^ 
V medicinas.
Almeida en favo ^jganiz3^ ^j 
para que est» pyiefta en 
internacional s uniif’l^p 
nuevo “vigi capaeid^¡^g¡d3. 
pero con nía P^j-g aH® ^ la
soria y ejecu pacífie^. . de 
de to ’“'“Tícredil’i"lr 
crisis dependí fe ^al
ia comunidad inte
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La justicia española pide la extradición de los dirigentes de ETA

Los etarras ‘‘Santi Potros” y “Baldo” 
comparecen ante un tribunal francés
Las autoridades españolas acusan a Arrospide Sarasola de ordenar el atentado contra Hipercor
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i^s dirigentes de ETA 
Santiago Arrospide Sara
sola, alias *Santi Potros”, 
y José Luis Zabaleta Elo
segui, alias “Baldo”, com-. 
parecen hoy ante el Tri
bunal de Apelación de 
París en relación a sendas 
demandas de extradición 
Piesentadas por España.

PARIS. (Efe).- El tribunal 
notificará a “Baldo” la 
demanda de España y la 
fecha en que será examinada 
esta si las autoridades espa
ñolas han enviado el sumario 
relacionado con la petición.

La justicia española acusa 
al dirigente etarra, conside
rado responsable de los “co
mandos ilegales” de ETA, de 
pertenencia a banda armada, 
atentado e intento de ase
sinato.

Si los documentos que 
complementan la demanda 
no han sido recibidos por las 
autoridades francesas, el 
ministerio fiscal debería 
ordenar su puesta en libertad 
con relación a la petición de 
extradición, aunque Baldo 
permanecerá en prisión 
puesto que está inculpado en 

rancia por otro suceso.
El 24 de octubre pasado, 
. Tribunal de Apelación 

'ntormó a ”Baldo” de su 
etención provisional y los 
nrgos que se le imputan en 
es órdenes de detención 

ñXs^^^ P°^ jueces espa-

Según esas órdenes de 
^esto, el miembro de ETA 

implicado en actos 
^«metidos por la organiza- 

Terrorista vasca desde
> entre ellos el atentado

La Mesa del Congreso admite a trámite 
^^ suplicatorio para procesar a Jon Idígoras
'*®' “ La Mesa

'"‘fe dpi ? admisión a trá- 
el T ^J^P^^^^Torio solicitado 

”.®I Supremo para 
T ^’P^Tado de Herri

*^ P^^*^^®*^ ®stá relaciona- 
^acesos acecidos en 

Stas d ^ ®® ^^ Casa de
SuaU ^^ernica, a raíz de 

la representantes 
acné “abertzale” fue- 

b*ño dp^^°^ ^^ cometer un 
’^junas al Jefe del 

fO8^¿®^”lantes de los Gru- 
^“ferda^ n*?^a» Popular e 
i'^^o y^ Lan anun- 
1 ^nceci - '^®Tarán a favor de 
^f*^>dad°^ ^^ dicho suplica- 

^ae pP 3^^ ^^s razones por 
f'^esan.; ^“Premo solicita el 

^^^ parlamenta- 
^1 dpP° ^stán relacionadas 

Com ^”]P®Lo de su acti- 
&esQ Q’^o diputado del Con-

fe
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“Santi Potros” ordenó la matanza de Hipercor en 1987.

del 4 de noviembre de 1980 
contra un grupo de Guardias 
Civiles en Zarauz (Guipúzcoa) 
cinco de los cuales resultaron 
muertos y varios de ellos 
heridos.

En el acta de acusación 
también le considera implica
do en el atentado cometido 
el 21 de julio de 1978 contra 
un vehículo de la Guardia 
Civil en el que resultaron heri
dos gravemente dos agentes.

Zabaleta, que estaba con
siderado por la policía espa
ñola ”número dos” de la orga
nización terrorista, fue dete
nido el pasado 23 de septiem
bre en Anglet (País Vasco 
francés) como consecuencia

Jon Idígoras, quien fue con
denado por este delito cuando 
aún no tenía la condición de 
parlamentario, deberá someter
se nuevamente a la actuación 
de la justicia, dado que el Tri
bunal Constitucional ordenó la 
repetición de la causa a raíz 
del recurso de amparo solici
tado por el representante de 
HB, en el que alegaba “vicios 
de procedimiento”.

Para la reanudación del pro
cedimiento nueve años después 
de la presunta comisión del 
delito, el Tribunal Supremo 
necesita ahora la autorización 
del Congreso, puesto que Jon 
Idígoras actualmente es dipu
tado. Federico Trillo manifestó 
que los suplicatorios contra el 
parlamentario de HB Idígoras 
y contra Angel Sanchis, ex teso
rero del PP y miembro del Gru
po Popular, “no son casos com
parables, porque han seguido 
una tramitación por leyes dis
tintas”. 

del sumario abierto tras el 
hallazgo de un depósito de 
armas y explosivos en esa mis
ma localidad, en diciembre de 
1989.

En cuanto a Arróspide 
Sarasola, comparecerá ante el 
Tribunal que examinará una 
demanda de extradición rela
cionada con el atentado per- 
prelado el 19 de junio de 1987 
en el supermercado ”Hiper- 
cor” de Barcelona, en el que 
murieron veintuna personas y 
cuarenta y cinco resultaros 
heridas.

La demanda fue notificada 
al militante etarra el pasado 
14 de noviembre y en ella se 
le acusa de “asesinato, lesio

.Ion I(líg«ra.s. dirigente de IIB

nes, daños, posesión ilegal de 
explosivos y pertenencia a 
banda armada”.

Según el acta de acusación, 
“Santi Potros” habría propor
cionado en Francia a los 
miembros del “comando Bar
celona” las instrucciones y el 
material necesario para ese 
atentado.

La demanda había sido ya 
examinada en el pasado por 
la justicia francesa que la 
rechazó en junio de 1988 pues
to que en aquellas fechas 
Arróspide Sarasola disfrutaba 
del estatuto de refugiado polí
tico, que obtuvo en 1982, lo 
que impedía su extradición a 
España.

£1 defensor de 
Elosúa acusa al 
juez Bueren de 
discriminar a su 
representado

SAN SEBASTIAN. .(Efe).- 
Miguel Castells, defensor del 
abogado José María Elosua, 
mediador en el secuestro de 
Emiliano Revilla, acusó ayer al 
juez Carlos Bueren, instructor 
del sumario abierto por estos 
hechos, de discriminar a su 
representado por haberse sig
nificado como letrado de mili
tantes de ETA.

Las declaraciones de Castells 
se producen después de que 
anteayer el juez Carlos Bueren 
decidiera enviar el sumario 
abierto a los intermediarios de 
ETA en el pago del rescate de 
Revilla al Tribunal Supremo 
dada la condición de diputado 
autonómico de Elosúa.

Con anterioridad Castells 
había solicitado que el sumario 
fuera remitido al Tribunal 
Superior de Justicia del País 
Vasco por entender que era el 
competente en el caso.

Castells hizo estas manifes
taciones durante la presenta
ción a los medios de comuni
cación de un recurso en el que 
se opone al citado traslado al 
Tribunal Supremo.

Miguel Castells precisó que 
“los jueces son humanos, están 
influidos por el contexto y 
pudiera existir, quizás, una dis
criminación ideológica, aunque 
sea inconsciente pero objetiva, 
en la actuación judicial”, del 
juez Bueren contra Elosúa, por 
haber defendido a militantes de 
ETA.

El letrado añadió que siem
pre, en los más de veinte 
secuestros ocurridos en España, 
ha actuado algún abogado como 
intermediario y que ésta es la 
primera vez que se procesa a 
uno, a su defendido, José María 
Elosúa, que, en su opinión, 
intervino por razones humani
tarias y profesionales.

Castells contrastó el trato 
judicial recibido por su defen
dido con el de otro abogado 
de Madrid, también implicado 
en el “caso Revilla”, que adujo 
razones de “secreto profesio
nal” para no contestar a las pre
guntas del juez Bueren y, sin 
embargo, no fue inculpado y 
está en libertad.

Respecto al traslado del 
sumario al Tribunal Supremo, 
Castells dijo que los actos de 
los que se acusa a su repre
sentado, elegido parlamentario 
por HB en los últimos comicios 
autonómicos, se realizaron en 
Euskadi, por lo que, según el 
Estatuto de Autonomía, los 
hechos deben ser juzgados por 
el Tribunal Superior de Justicia 
del País Vasco.

En caso de que no se admi
tiera el recurso, la defensa ha 
elevado otro para que las actua
ciones vuelvan a la Sala de lo 
Penal de la Audiciencia Nacio
nal, ya que la defensa considera 
que en el cierre del sumario 
por parte del juez Carlos Bue
ren hay “incumplimiento 'de 
ley”, porque no se ha permitido 
a Elosua leer o escuchar su pro
pia declaración, como exige la 
legislación vigente.

En el mismo recurso la 
defensa pide la libertad provi
sional de Elosua “estableciendo 
la fianza que se considere 
oportuna”.



Miércoles, 28 de
Noviembre de 1990 20 NACIONAL La Tribuí ^ i

Para el secretario de Estado, este año se han cometido el mismo número de delitos que en 1989

El crecimiento de la delincuencia
bajará a cero según Rafael Vera

Niegan que 
hubiese vínculoí 
entre la estaciói 
de Maspalomas 
y la red Gladio y

Se tiene ¡a certeza de que los terroristas disponen de medios para intervenir líneas telefónicas

La delincuencia registrará a fínales de año un cre
cimiento **cero” respecto a 1989, lo que supone que 
al acabar el año se habrán cometido aproximadamente 
el mismo número de delitos que en el anterior, según 
datos ofrecidos ayer en el Senado por el secretario 
de Estado para la Seguridad, Rafael Vera.

MADRID. (Efe).- Rafael 
Vera señaló ante la Comisión 
de Presupuestos de la Cámara 
Alta que en este año “hemos 
sido capaces por primera vez 
de frenar el incremento de la 
delincuencia”, que no descen
día hasta el nivel “cero” desde 
hace diez años.

Mostró su confianza en que 
con las cantidades asignadas 
al Ministerio del Interior en 
los presupuestos del año 1991 
las Fuerzas de Seguridad del 
Estado podrán combatir efi
cazmente la inseguridad ciu
dadana y la persecución del 
tráfico de drogas.

En este sentido, explicó que 
la Dirección General de la 
Policía contará en el año que 
viene con 7.089 millones de 
pesetas para invertir en la 
construcción de nuevas comi
sarías y en la reforma de algu
nas de las ya existentes.

Respecto a la remodelación 
y mejoramiento de las insta
laciones de la Guardia Civil, 
el instituto armado dispondrá 
de 15.230 millones de pesetas 
para este fin, según precisó 
después ante la misma comi
sión el subsecretario de Inte
rior, Santiago Varela.

En su intervención, Rafael 
Vera hizo referencia a las nue
vas leyes de plantillas del 
Cuerpo Nacional de Policía y 
de la'Guardia Civil, que serán 
remitidas al Congreso para su 
estudio en el año próximo y 
servirán para redistribuir los 
efectivos de estos cuerpos de 
Seguridad por todo el terri
torio nacional.

.El secretario de Estado afir

mó que la Policía ya ha con
cluido el informe correspon
diente a su plantilla, y reco
noció que la Dirección Gene
ral de la Guardia Civil ha 
retrasado el envío de ambos 
proyectos de ley -que debía 
haberse efectuado durante 
este año- al no haber termi
nado todavía el suyo.

Los altos cargos de Interior 
que comparecieron en la 
Comisión revelaron que para 
1991 la Guardia Civil dispon
drá de 2.000 nuevos agentes, 
una parte de los cuales irá 
destinada a la Agrupación de 
Tráfico de este cuerpo.

Incremento de plantilla

En concreto, el subsecre
tario del Ministerio anunció 
que el próximo año se incre
mentará la plantilla de esta 
Agrupación, que actualmente 
cuenta con 6.570 guardias y 
pasará a 6.971.

Si bien consideró “insufi
ciente” este aumento de los 
efectivos, Varela mostró su 
satisfacción porque supone la 
ruptura de la tradicional con
gelación de la plantilla, cuyo 
número no se ha modificado 
desde hace 20 años.

Por otra parte, el secretario 
de Estado para la Seguridad
apuntó que en 
tinarán 6.692

1991 se des
millones de

pesetas dentro del primer
capítulo de inversiones
extraordinarias requeridas 
para garantizar la seguridad 
en la celebración de los acon
tecimientos de 1992.

Sobre este aspecto explicó

Recurren contra la sentencia 
del “caso Tomás Linaza”

BILBAO. (Efe).- Los aboga
dos de los nueve guardias civiles 
condenados en relación con las 
torturas infligidas a Tomás 
Linaza Euba cuando estuvo 
detenido en 1981 presentaron 
ayer un recurso ante la Audien
cia Provincial de Bilbao.

Según informó el letrado Jor
ge Argote a Efe, con este trá
mite se comunica a la sección 
segunda de la Audiencia de Bil
bao -tribunal que condenó a 
estos miembros del Instituto 
Armado- su decisión de recurrir 
esta sentencia al Tribunal 
Supremo.

Los abogados han basado 
este recurso en “la violación del 
derecho a la presunción de ino
cencia y del derecho a un juicio 
justo, y también en la infracción 
de la ley y por quebrantamiento 
de forma”.

Una vez notificado en la 
Audiencia de Bilbao, los abo-

gados interpondrán otro recur
so ante el Tribunal Supremo 
con todas las alegaciones y 
argumentaciones “que conside
ren necesarias”.

Según Argote, todos estos 
procedimientos judiciales se 
resolverán en el plazo aproxi
mado de un mes y después 
habrá que esperar a la reso
lución del Tribunal Supremo.

Hasta que que no se publique 
la sentencia de este tribunal, los 
condenados no cumplirán las 
penas de seis años y un día 
de inhabilitación especial 
impuestas por la Audiencia de 
Bilbao que conllevan, en todos 
los casos, la expulsión de la 
Guardia Civil,

La sentencia del tribunal bil
baíno, difundida la semana 
pasada, condena a los guardias 
civiles Lucio de Sosa Robledo 
y Alfredo de Serrano Pastor por 
un delito de torturas.

Rafael Vera, secretario de Estado para la Seguridad.

I

que Interior “ralentizará” has
ta ese año algunas inversiones 
ordinarias que no sean de 
necesidad urgente para dar 
prioridad a las instalaciones y 
medios destinados a las Olim
piadas, la Expo y Madrid-Ca- 
pital Cultural. Rafael Vera 
declaró a los periodistas que 
la circular que ha dictado 
aconsejando a los miembros 
de la FSE que extremen sus 
preocupaciones para evitar 
escuchas telefónicas responde 
a que tiene la certeza de que 
las organizaciones terroristas 
disponen de medios para 
intervenir las líneas de telé
fono y captar informaciones 
confidenciales.

Añadió que ya se han dado 
casos de empleados de Tele
fónica detenidos por propor
cionar números policiales a 
terroristas y que con la cir
cular cumplió su “obligación 
de advertir a las FSE de que 
su información debe ser tra
tada con mucha prudencia”.

k

Seguridad 
Olímpica

Expertos en seguri
dad en acontecimientos 
deportivos de veinte 
países participarán en 
unas Jomadas Interna
cionales sobre Seguri
dad Olímpica que 
comienzan hoy en Bar
celona.

Las jornadas están 
estructuradas en tomo a 
las ponencias que pre
sentarán policías y 
expertos de los países en 
donde se han celebrado 
las últimas siete olim
piadas: Japón, México, 
Canadá, Alemania, 
URSS, EE.UU. y Corea 

* del Sur, a las que se aña
de la elaborada por 
España para los Juegos 
Olímpicos de 1992.

LAS PALMAS DE GRA — 
CANARIA. (Efe).- Vanos te 
nicos norteamericanos y 
ñoles que trabajaron en la decaí ^ 
da de los años sesenta en la ^^^ 
estación de seguimiento espe 
cial INTA-NASA, de Maspalf 
mas (Gran Canaria) han nega® mí 
que las instalaciones fueran u. Fft 
lizadas por la estructura paij pp 
militar “Gladio” como Jnu» cié 
ció el italiano Alberto Voi • ^^

Así lo hacen constar en dec w 
raciones a los de
Provincia y Canarias 7 el • J 
tor actual de la estación de j j 
tituto de Técnica Aeronau « ^^^ 
(INTA), Julio Melian; el ti j^^^ 
nico de mantenimiento, (^^^ 
Rodríguez, que trabajo e 
primera estación, y el n J 
mericano D.S.A., que 
nico del centro y que ha q . 
permanecer en el a®®® Lea'

Según Rodríguez, en la er 
en que la estación pedene 
sólo a la NASA únicamente tV 
bajó en ella un europe 
mán, por mas ^“^^ ’ ^fque 
hizo por poco ^‘®®^Asófo 
el INTA era muyestnetoy 
permitía la presencia 
ñoles y norteamericanos^

La primera estación ^ 
. norteamericana de M P ^^ j^^ 
se construyó a±teNASA> 
años sesenta por a j^ 
fue abandonada en 1 j^j, 
el INTA construyo la es ^^^ 
Pasito Blanco, a e^ ¿n 
metros de Maspa ^godíí 
aquella quedaron, s g ^q 
guez,“bastantes equil^^jofl. 
funcionaban y Que ’ 
desmantelando poco J , 

El que fuera tecn^j^X 
mericano de ge qued^
palomas, 9 ez fm®^ 
a vivir Las Palma ^^^ en 
lizó su trabajo, Jn tip|| 
la estación no hub n 
de alojamiento y 9 jniiitare^ 
existieron barracone ^^ ^^^jg 
D.A.S. agrega 9^e^ ^^^ ^q 
concretar si había J ^gd^j 
pertenecía a la ^^^ cuanU 
que nunca vio nada ^^^ ..^gda, 
a maniobras millas . jg|
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El Juan Sebastián Elcano 
zarpa en viaje de instrucción

SEVILLA. (Efe).-Unos 
50.000 kilos de víveres llenarán 
las bodegas del buque escuela 
de la Armada española, Juan 
Sebastián Elcano, cuando zarpe 
hoy desde el puerto de Cádiz, 
en su 62 crucero de instrucción, 
que le llevará durante ocho 
meses por aguas del Atlántico 
y del Pacífico.

Entre las provisiones alimen
ticias, se encuentran 5.000 kilos 
de harina, 5.000 docenas de 
huevos y 6.000 litros de .aceite, 
con los que se prevé que el 
buque tenga cubierta las nece- 
cidades de estos productos 
durante cuatro meses. Unos 
5.000 kilos de patatas se con
sumirán en tan sólo dos meses, 
por lo que a los 325 compo
nentes del crucero se les inclui
rá en la dieta más de 15 kilos 
de este tubérculo por persona 
durante estos aproximadamente 
60 días.

El buque, que visitará puer
tos de Brasil, Venezuela, Méxi
co, Canadá y EE.UU, incluido 
Honolulú en Hawai, está con
siderado como una embajada 
española en cada uno de estos 
países, por lo que, en las dis
tintas recepciones, se ofrecerá 
a los invitados productos típicos 
españoles, como el jamón de 
Jabugo, del que se han adqui
rido unos 400 kilos para ello. 
El Juan Sebastián Elcano pasa
rá, de sus ocho meses de cru
cero, 36 días en puerto, y un 
80 por ciento de la navegación 
la hará a vela, aunque ello 
dependerá de los vientos y pla
zos previstos en el itinerario. 
La travesía de más larga dura
ción será de 30 días, entre los 
puertos de San Diego y Miami. 
Por contra, la más corta será 
de tan sólo tres días, entre los 
puertos californianos de San 
Diego y San Francisco.

a maniuviu*^ n activío**" t i 
extraño ajeno a segui^'^’^P i 
la base espacial de s s f,,
to”.
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El j®^® ^J '®Marpal®‘"Sl 
del Faro de decla®y| 
Manuel MaUUo, b ^^ ^gq,o|| 
también que ““? explo»®®®tóSl, 
bras militares ^^ j^ cst^ j 
tampoco aterriza helicón*tampoco ai’^^‘':- • gún nc*'’'; . de Maspalomas ^1 ^^p,eM® 
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para los scg ,j,pa)jy. “ 
del Proyec » «" y 13, ^“L 
naves ApoMo ^j, j^g poio 
tripulantes fu ^^j^^
en llegar a Reliar*’ ®"«7",a «tación *'^

Pasito BI«**!S»I*í?' 
lomas a rasnv mst^ la 
por'^ "““dares y <3 ‘1 
de nuevos ^.acalií»^** 
estación ° ^0 
desarrol o wns ^^^^ can 
zona del su
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Varios puertos se hallan cerrados y tres pueblos incomunicados
El inculpado tendrá que indemnizar a los padres

La nieve causa aislamiento
S

ly ataques de lobos a rebaños
téi Renace la polémica entre ganaderos y ecologistas por la presencia de lobos 

------------------------------------
13 Us nevadas caídas en las 

últimas horas en las mon- I
)alA toñas que superan los 600 
73® metros de altitud han pro- 
uw vacado el cierre de varios 

puertos, la incomunica- 
Jou ^^^^ ^^ ^^^ pueblos y el 
ícl ^}^Q^c de los lobos a reba- 

13 ños de ovejas en la Sierra 
ire# ñe La Demanda.
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. Madrid. (Efe).- ei ins- 
ütuto Nacional de Meteoro
logía ha remitido a todos sus 
centros territoriales un aviso 
en el que se informa de que 
las precipitaciones de nieve 

montañas de más de 
metros de altitud conti

nuarán hoy debido a los vien
tos fríos.

Condenado a 35 años por 
matar y violar a una niña
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Estas primeras nevadas han 
echo que los lobos de la 
lena de la Demanda, en los 

L ^ntre Burgos y La Rio- 
t ’.^^^an ocasionado la muer- 
v de dos rebaños
y hayan atacado a algunas 

cas en el Valle de Losa 
(Vizcaya).
nn^j^P^eión de los lobos, 

j^J^^tc las nevadas tie- 
^eultades para encon

ñas cuentos en las monta- 
, > ha suscitado reacciones 

y protesta entre los 
Sanaderos.

Uoa vieja polémica

he . ^^^^s reacciones han 
la vuelva a plantearse 

P®^®^ca que man- 
® los ganaderos con las 

ecologistas, que 
los ^ ® conservación de 

®" ’^ Sierra de la 
^^e consideran 

’‘’® ii dicinn ®?^ ^e dan las con- 
’^^I' la idóneas para evitar 

^e la especie.
localid ^a^itantes de la 
oes p , P^^ense de Ponto- 
qiieda^ Sierra de Segura, 

incomunicados 
^ñadn^i *^^^ ^^^ nieves han 
®l DüPki ^^^etera que une

pillad ^™S periódica la loca- 
• °°ntones quedaba 

•O"®*** ’*«M‘e el 
'® 1 ^^^ nevadas, por
^ dotó a^^ Andalucía 
^toeves ^"^ maquina qui- 

^^ alcalde de la loca- 
esta situa- 

’^atro desde hacía
^^> los P°^ el contra- 

habitantes estaban
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El Instituto de Meteorología avisa de que continuarán las nevadas.

preocupados por la posible 
sequía a la que se podía lle
gar.

El alcalde señaló que no 
esperaban problemas con los 
ahmentos “porque el pueblo 
es muy precavido y con las 
matanzas que hemos hecho 
hay para subsistir sin proble
mas 15 ó 20 días”.

es necesario el uso de cadenas 
en el puerto de Piqueras, en 
la carretera N-111 y en la de 
Zamora, en el puerto de 
Padornelo, en la N-525.

MADRID. (Efe).- Manuel 
Jesús Rodríguez Suárez, de 21 
años, ha sido condenado a 35 
años de reclusión menor por 
el homicidio y violación de la 
niña de diez años Vanesa Mayo, 
así como a indemnizar con diez 
millones de pesetas a los padres 
de la víctima.

La sentencia, hecha pública 
ayer por la Audiencia Provincial 
de Oviedo, considera al joven 
autor de un delito de homicidio, 
con el agravante de abuso de 
superioridad, por lo que le con
dena a veinte años de reclusión 
menor, y de un delito de vio
lación por el que deberá cum
plir quince años de prisión.

Los hechos se produjeron el 
7 de octubre del pasado año 
en la localidad del litoral astu
riano de Luanco, cuando el acu
sado violó y estranguló a la niña 
en el domicilio de sus padres, 
que se encontraban de viaje.

En el momento de su deten
ción, que se produjo 46 días 
después del homicidio, Manuel 
Jesús Rodríguez, que conocía 
a la niña porque trabajaba en 
una pizzería cercana al restau
rante de sus padres, declaró 
ante la Guardia Civil de Avilés 
haber estrangulado y violado a 
Vanesa.

Durante la vista oral que tuvo 
lugar el pasado día 19 en Ovie
do, el acusado reconoció que 
violó y estranguló a la niña

cuando se encontraba bajo los 
efectos de distintas drogas.

El acusado también recono
ció que el día en que se pro
dujeron los hechos, tras enta
blar en la calle una conversa
ción con Vanesa, de la que dijo 
que creía que tenía 16 o 17 años, 
la invitó a casa de sus padres 
para mostrarle unas revistas de 
motociclismo y ver una película 
de video, donde consumó la vio
lación y el homicidio.

El informe pericial presenta
do por los forenses señala que 
la niña fue muerta por estran
gulamiento y que hay “signos 
inequívocos” de que hubo pene
tración vaginal y anal.

En cuanto a las pruebas psi
quiátricas practicadas a Manuel 
Jesús Rodríguez en el momento 
de su detención, señalan que 
responde al tipo “Border line”, 
en el límite entre una persona 
normal y patologías como la psi
cosis, neurosis y esquizofrenia, 
pero que no tiene disminuida 
su capacidad de discernir el 
bien y el mal.

El ministerio fiscal había soli
citado para Manuel Jesús 
Rodríguez una pena de quince 
años de reclusión menor por 
homicidio y trece años y diez 
meses de prisión por violación, 
así como una indemnización de 
diez millones de pesetas.

La acusación particular pidió 
una peña de 50 años.

Avalaacba

Cierre de puertos

Otra de las consecuencias 
del temporal de nieve ha sido 
el cierre de numerosos puer
tos y carreteras en Navarra, 
Vitoria, Asturias y León.

En Navarra desde la pasa
da madrugada es necesario el 
uso de cadenas en la red prin
cipal y secundaria de carre
teras de la Comunidad Foral 
y se ha prohibido el tráfico 
de camiones en los puertos 
de Velate, Erro, Mezquiriz, 
Ibañeta y Urquiaga.

En León permanecen 
cerrados al tráfico los puertos 
de San Glorio, en la carretera 
N-621 entre Riaño y Potes, 
y Pontón, en la N-625, Entre 
Riaño y Cangas.

Además es necesario el uso 
de cadenas en los puertos de 
Pajares, La Magdalena y San 
Isidro y se encuentran aisla
dos por la nieve los pueblos 
de Balouta y Suarbol, situados 
en la Sierra de Ancares.

En la provincia de Soria,

A primeras horas de la 
mañana quedó cortada la 
comunicación entre Asturias 
y León por la carretera local 
AS-27 a consecuencia de una 
avalancha de nieve.

Personal de Obras Públi
cas, Protección Civil y la 
Guardia Civil trabajan desde 
hace varias horas con palas 
mecánicas para abrir el paso 
por la carretera.

En otros 17 puertos de 
montaña de la red regional 
de carreteras de Asturias es 
necesario el uso de cadenas. 
Estos puertos son los de Las 
Martas, Campillo, Rañadoiro, 
El Palo, El Pozo de las Muje
res Muertas, Connio, Venta
na, Somiedo, Leitariegos, 
Cerredo, tama, Arnicio, Alto 
de Cobertoria, El Acebo, La 
Gargantada, Pajares y Cubi
lla.

Las nevadas caídas en las 
últimas horas sobre Castilla 
y León han afectado princi
palmente a calceteras de la 
provincia de León, donde per
manecen cerrados al tráfico 
dos puertos, informó ayer el 
servicio de tele-Ruta.

España quiere iniciar la 
supresión real de fronteras
PARIS. (Efe).- El Gobierno 

español está dispuesto a poner 
en marcha la eliminación de 
fronteras en el marco del deno
minado grupo Shengen, incluso 
si el proceso no es aplicado a 
nivel comunitario, según el 
secretario de Estado para las 
Comunidades Europeas, Pedro 
Solbes.

El secretario de Estado espa
ñol afirmó ayer que España 
siempre ha trabajado para 
alcanzar una supresión real de 
las fronteras y la libre circu
lación de las persona físicas, 
“pero la práctica ,-añadió- ha 
demostrado que el sistema no 
avanza”.

Solbes, en unas declaraciones 
al término de la reunión del 
Grupo Shengen, al que se adhi
rió Italia y en el que España 
y Portugal han obtenido el esta
tuto de observadores, señaló 
que dentro de la CE existen 
diversas interpretaciones del 
Acta Unica sobre la supresión 
de las fronteras que bloquean 
el proceso.

"España, viendo la imposibi
lidad de llegar a un acuerdo

a Doce ha tomado la decisión 
de iniciar los procedimientos 
para adherimos a Schengen”, 
afirmó el secretario de Estado, 
quien precisó que el ideal no 
deja de ser “el esquema a 
Doce”. Sobre la eventual fecha 
de entrada de España en este 
grupo, integrado por Francia, 
Alemania, Bélgica, Holanda, 
Luxemburgo e Italia, dijo que 
“es muy difícil de decir todavía” 
y manifestó su esperanza en que 
el proceso “sea relativamente 
rápido”, aunque reconoció que 
existen obstáculos y problemas 
técnicos jurídicos. “La supre
sión de las fronteras interiores 
es relativamente fácil en teoría, 
pero no implica la supresión de 
todo esquema de control”, 
comentó Solbes, quien además 
señaló la necesidad de lograr 
criterios homegéneos con rela
ción a las fronteras externas, en 
temas como políticas de visados 
o derecho de asilo. Con relación 
a los visados, que a partir de 
marzo próximo podrían ser 
obligatorios para los países del 
Magreb, reconoció que ”es un 
tema difícil y complejo”.

y Acústico 
individual

¡¡Ahora sí quiere puede!!
-fTTiTTrTdO I*L-A.ZA. GrA_LAJXLV
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La Expo’92 
gastará 5.700 
millones de pts 
en publicidad 
durante 1991

MADRID, (Efe),- El conse
jero delegado de la Expo’92, 
Jacinto Pellón, informó ayer 
ante la Comisión de Presupues
tos del Senado que para el 
próximo año hay previsto un 
gasto de 5,700 millones de pese
tas en publicidad de la Expo,

Pellón aclaró que a esa cifra 
hay que sumar los gastos pre
vistos para Radio Expo y Tele 
Expo y para el programa de 
publicaciones, a cuyo apartado 
se destinarán 2,800 millones de 
pesetas.

Respecto a las inversiones 
previstas en la Expo para 1991, 
el consejero delegado dijo que 
ascendían a 35,427 millones de 
pesetas y que 2,600 millones se 
destinarán a gastos de personal, 
del que forman parte actual
mente 430 trabajadores que 
aumentarán a 547 al final del 
próximo año,

Al término de su compare
cencia y preguntado por Efe por 
su opinión ante las propuestas 
presentadas anteayer por el PP 
para abaratar el coste de las 
entradas a la Expo, Pellón dijo 
que las desconocía aún, pero 
que “se estudiarán con mucho 
interés”.

Respecto a la petición del PP 
de que Pellón dimita tras cono
cerse los precios previstos para 
las entradas, el consejero dele
gado de la Expo dijo que esta
mos en un país democrático y 
cada uno puede opinar lo que 
quiera.

Japón prevé una 
disminución 
del crecimiento
económico 
mundial

TOKIO. (Efe),- El crecimien
to de la economía mundial dis
minuirá en los próximos años 
y sus efectos dañarán a países 
cargados de deuda exterior y 
pondrán en peligro las reformas 
de la Unión Soviética y la Euro
pa del Este, según estimaciones 
del Gobierno japonés.

La ralentización se agravará 
en caso de conflicto bélico en 
el Golfo Pérsico con destmc- 
ción de complejos petrolíferos, 
o incluso si fracasa la ronda 
de Uruguay del GATT (Acuer
do General sobre Aranceles 
Aduaneros y Comercio).

Según la Agencia de Plani
ficación Económica (EPA), en 
1989 el comercio internacional 
subió un 7,3 por ciento y se 
situó en 2,91 billones de dólares.

En un informe de 507 pági
nas, la EPA advierte de la ten
dencia a la baja que muestra 
la economía mundial, ya que 
en porcentajes fue del 4,1 por 
ciento en 1988, del 3,0 por cien
to en 1989, y se espera que sea 
del 2,0 por ciento en 1990.

El encarecimiento del petró
leo por la crisis del golfo Pér
sico, añade la EPA, dañará la 
economía de los países en 
desarrollo por el aumento de 
la demanda y el alza de los 
intereses de su deuda exterior.

Pedro Pérez afirmó también que la creación de empleo se “desacelerará en 1991”, 

Según el secretario de Estado de Economía, Pedro Pérez

‘‘El depósito del 30% podrá 
retirarse el próximo año”

Este depósito se relaciona con el endeudamiento exterior de las empresas

El secretario de Estado de Economía, Pedro Pérez, 
aseguró el lunes en el Senado que el depósito del 
30 por ciento sobre endeudamiento exterior de las 
empresas exigido por el Banco de España podrá ser 
suprimido “en los seis primeros meses del próximo 
año”.

MADRID. (Efe).- Pedro 
Pérez, que compareció ante 
la Comisión de Presupuestos 
de la Cámara Alta, afirmó 
que el Gobierno se encon
trará en condiciones de levan
tar las actuales restricciones 
al crédito interno “a finales 
del presente año o principios 
del próximo”, como paso pre
vio a la eliminación posterior 
del depósito del 30 por ciento, 
una vez concluya un “nece
sario” periodo intermedio de 
adaptación,

A preguntas de los sena
dores, el secretario de Estado 
explicó que, según las previ
siones del Gobierno, la crea
ción de empleo “se desace
lerará en 1991”, con un des
censo en su crecimiento hasta 
la cifra de 239,000 nuevos 
puestos de trabajo para el 
conjunto del ejercicio, un

La cantidad prevista para el próximo año es de 315.000 millones de pesetas

FEOGA incrementará su
dotación en España un 40%

MADRID, (Efe),- La dota
ción del Fondo Europeo de 
Orientación y Garantía Agraria 
(FEOGA) será en 1991 un 40 
por ciento superior a la de 1990, 
informó ayer, en rueda de pren
sa, el subsecretario del Minis
terio de Agricultura, Julián Aré
valo,

Para este año, la dotación del 
FEOGA-Garantía para España 
era inicialmente de 
millones de pesetas, 
Agricultura considera 
final del ejercicio se 

224.000 
aunque 
que al 
habrán

transferido alrededor de 

nivel que consideró no obs
tante “satisfactorio”.

En cuanto a los datos sobre 
el comercio exterior en los 
10 primeros meses de 1990, 
dados a conocer anteayer, 
destacó que el aumento inte
ranual de las importaciones 
se sitúa en tomo al 5 por 
ciento, tasa que ha sido supe
rada por el incremento de las 
exportaciones “por vez prime
ra en cinco años”.

Caída de las importaciones

El secretario de Estado 
de Comercio, Apolonio Ruiz 
Ligero, que intervino acto 
seguido en la misma comisión 
del Senado, compartió este 
análisis sobre la caída regis
trada en las importaciones y 
coincidió con Pedro Pérez en 
garantizar el cumplimiento de 

260,000 millones, y para 1991 
la cantidad será de 315,000 
millones de pesetas.

Los Presupuestos del Minis
terio para 1991, que fueron pre
sentados ayer por la mañana 
por el subsecretario, recogen un 
incremento respecto de este 
año de un 11 por ciento y la 
cifra global de gasto será de 
555,000 millones de pesetas.

La partida más importante 
(356,000 millones) se destinará 
a la regulación de producciones 
y mercados agrarios y pesque
ros, cifra en la que se incluye 

las previsiones oficiales fija
das sobre déficit comercial y 
corriente,

Ruiz Ligero subrayó al res
pecto que el aumento anual 
del saldo negativo en el 
comercio exterior correspon
diente a los 10 primeros 
meses, cifrado en un 3,6 por 
ciento, constituye una “me
jora sustancial” respecto a la 
tasa del anterior mes de octu
bre, debida en gran parte al 
descenso en la tasa de impor
taciones.

Pronosticó además para 
1991 una estabilización del 
déficit por cuenta corriente 
en niveles próximos al 3,9 por 
ciento del PIB, ya que, a su 
juicio, “no tendría sentido” 
que esta cuota continúe en 
aumento durante 1991,

El tumo de comparecen
cias concluyó con el secretario 
general de Planificación y 
Presupuestos, Antonio Zabal
za, quien declaró que la con
tribución del ahorro público 
se elevará, como consecuen
cia de la crisis del Golfo, des
de el inicial 1,3% del PIB has
ta un 3%,

la transferencia del FEOGA 
Garantía,

En inversiones directas, el 
Ministerio gastará 133,000 
millones de pesetas, entre los 
que destaca el relativo a la 
mejora de las estructuras pro
ductivas, agrarias y pesqueras, 
a lo que se destinarán 26,000 
millones, un 30 por ciento más 
que en 1990,

El programa de compensa
ción de rentas y mejora del 
hábitat rural prevé una dotación 
superior a los 12,500 millones 
de pesetas.

El precio del 
barril de 
petróleo 
sobrepasó ayer
los 33 dólares

ai 
¡oí 
eri

LONDRES, (Efe).- 
aumento de la tensión en o r

a

Golfo impulsó un nuevo incnBam 
mentó del precio del barril dC^m, 
crudo en la mayor parte de '^195 
mercados mundiales. En Lo^oni 
dres, el Brent para entrega ejgrg 
enero cotizó a 33,30 dolar^to 
quince centavos más caro qwia 
ayer. Mientras, la onza, de or®^ 
que en la sesión anterior ’n®Segi 
lizó a 387 dólares negocio at, ^ 

re385,50, > • -
Por otra parte, la pm .^Dei 

conferencia de la Organizad ftinc 
de Países Exportado! es ^sói 
Petróleo (OPEP), program^iór 
para el 12 de diciembre, sc^ ,, 
probablemente corta si ®*jKli 
tiene la crisis del Golfo P Jel 
indicó ayer el ministro ve ^ow 
laño de Energía y Minas, « ck 
tino Armas, ,,

En la reunión es po®^L¿¿ « 
no se tomen decisiones dife ^^ 
tes a las que actualmen^ ^>a 
a la OPEP, “pues mienta j, 
manezca la mcertiduni «ei 
el desenlace de la ^‘^ pecado ^^ 
Oriente Próximo el ® y,uü 
funcionará bajo el imp gP«nt 
cológico de esa re^irf"' 
según las reglas^ de 
y la demanda”, mdio. f^jia ^ 

Armas explicó que ^^^¿ 
de exportación de Ira Y El 
persistirá para ®®^®" j.^ lo Í^' 
ramente se mantendrá „ 
niveles de pro****’"^ ti ?» 
países que ^|meM< ¿J 
como ocurre a 
subrayó,   ‘ 

El

er.
niveles de pro X»

Po

o

La Comunidad
estudiará ayw^l 

grasas y aceite!» ^
en España

BRUSELAS. 
ministros de ^®'í¿rioiani6''j? t 
CE se reunirán prñ””d¡a, IJ^ 
en Bruselas para |¡.gisiaci<’t 
modificación <*' ' ¡tona P^^ 
dseitó^rgrasajy’^fjit^.^ 

Sif ssi- ”Í 5

Entre los r^^ fígi^ - 
discutirán los ««^ deJ 
una ayuda ^ jjiogra^ ¿ 
a^LPOÍf^ ecus P* 5 

íó

» apaña y « e-r^, ^ p 
kilogramos en ^rel^^^aé ^ sujeto de compensar dj 

del consumo deoliva tras '^JJ^^^ue so^á ’ 
orbites de seminas, M onen, >aceites de sm g se 
baratos y hacia 10» <1 , 
ta el consumo^ ^^ a,^^

Los ministros se. ¡subse^ 
dos de la ««“«A^ mesa ^ 
de las arei^^a, 35'^^ 
Comunidad Eu 
de la aprobación ^^ ^^te H 
para el consu ^^¿
^^‘^^°-. •' discutirán g^o^ vSenn^íílW 
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a crisis del 
lolfo no afectará 
iriamente al 

r Imercio 
lundial

• ElloiNEBRA. (Efe).- La crisis 

jn Golfo Pérsico no afectará 
ncrAmente al crecimiento del 
ril dolmen del comercio mundial 
le 1^1990, por lo que las expor- 
Lo^nes de mercancías pueden 
ja e^esar en cerca de un 6 por 

^^ respecto a 1989, pre- 
1 Q^yla Secretaría del GATT en 

0’’ Júltimo informe anual.
W^Según el estudio publicado 
'id ^r por el Acuerdo General

Aranceles Aduaneros y >w®^ercio (GATT), la citada 
acio^lución comercial representa- 
* una ligera dismi- 

este año en relación con 
resultados del comercio 

w^^ndial en 1989, período en el 
crecimiento de las expor- 

se elevó en.un siete 
ciento.

^n un incremento de un 7,5 - -11 uivrcmenio oe un I,b ' Q'*- ’ ciento en el valor de los 
etet^tcambios mundiales de mer- 

en 1989 -casi idéntico 
> incremento en volumen de 
50®«flticte por ciento- el comercio 
'^ ¿nv^^^cancías registró en dicho 

una nueva cifra sin pre
ces de 3,1 billones de dóla- 

!> indica el informe.

en 1989 -casi idéntico
en volumen de

) ps 
y m
ife
{ouB^^^*^^ comerciales

calcula que el Idt®^'''® mundial de servicios 
"^i^ especial, el 

porte, el turismo, las teleÍ, t» , — uuiiaino, las teie- \tS"*’'i^aciones, la banca, los 
' y otros servicios pro- 

W''^ales- aumentó en un nue- 
ciento en 1989 alcan- 

cifra de 680.000 | ^nes de dólares, lo que 

una quinta parte del 
' letal de las exportaciones las

en

^'luque el crecimiento de un 
por ciento del volumen de 

^^rtaciones de mercancías 
^^ constituyó una amino- 
'® respecto a la muy veloz 

^ 'ón registrada en 1988, 
j6 ^^ ^^ ^^^ ^0 un cincuenta 
ieor^ = Olás rápido que el 
J ^^ ^^ producción 

^^ mercancías por 
^^0 consecutivo, subraya 

'^^^ c^ valor de las 
^c manufacturas 

c' pasado año a 2.155 ^'^^ b ^^ ^0 dólares, el de las 
’^c las industrias extrac- 

' elevó a 415.000 millones 
¡lares y el de productos 
garios a 405.000 millo- 

c dólares.
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Según afirmó ayer el presidente del INI, grupo que controla ambas empresas

Inespal y Ence obtendrán 
‘^números rojos” en 1990

El 50% de los recursos del INI irán a los sectores naval y de defensa

La Empresa Nacional de 
Aluminio INESPAL y la 
Empresa Nacional de 
Celulosas (ENCE), perte
necientes al INI, no obten
drán beneficios al fínali- 
zar este año, según mani
festó el presidente del INI, 
Javier Salas, tras su com
parecencia en la Comisión 
del Senado para los Pre
supuestos Generales.

Alejandro DE ANTONIO

MADRID. (Fax Press).- 
Salas afirmó que 1.990 ha sido 
un mal año y es muy probable 
que 1.991 continúe la misma 
tendencia. Afirmó que varias 
empresas del grupo bajarán 
sus dividendos e incluso socie
dades que obtuvieron bene
ficios en 
obtendrán 
de año.

A este 
dente del 
toma de 

años anteriores 
pérdidas a finales

respecto el presi- 
INI precisó en su 
posesión ante el

Congreso, que este año 
habría una disminución en la 
cuenta de resutados del grupo 
que ha comenzado con las 
pérdidas anunciadas por Sala 
en Inespal y Ence.

Fuentes próximas a la 
empresa de aluminio confir
maron la tendencia negativa 
de este año, lo que contrastan 
con los 13.000 millones de 
pesetas debeneficios obteni
dos en 1.989. Las causas prin
cipales de la crisis de Inespal 
se centran, según las fuentes 
consultadas, en el alto precio 
del aluminio y la fuerte coti
zación de la peseta frente al 
dólar. Sin embargo, según un 
portavoz de Inespal, esta cri
sis resulta extensible a Ias 
empresas extranjeras de alu
minio que ven como su cuen
ta de resultados se acerca de 
manera peligrosa a los “nú
meros rojos”.

Política restrictiva de Inespal

Inespal ha reaccionado a 
esta “dramática” situación 
con una caída de los costes 
productivos y una mejora en 
la gestión, realizando una 
política restrictiva con el fin

Comprador
94.255 

130.666 
63.311 
18.777 

185.678 
8.443 

306.616 
56.140 
16.516 

169.288 
72.050 
6L573 
81.049
*74.495
73.163
16.934
16.218

26.467
900.024

72.310

Vende^
94.491

130.994
63.469
18.824

186.142
8.465

307.384
56.280
16.558

169.712
72.230
61.727
81.251
74.681
73.347
16.976
16.258
26.533

902.276
72.491

£I INI ha tenido que hacer frente este año a numerosos gastos financieros.

1

de recortar en lo posible los 
malos resultados previstos 
para este año.

Salas dijo también en la 
Comisión del Senado, que 
durante este año no está pre
vista la salida a bolsa de nin
gún paquete de acciones de 
empresas pertenecientes al 
grupo, ya que no consideran 
que sea este el mejor momen
to financiero para realizarlo, 
aunque no descartó esta posi
bilidad.

El presidente del INI afir
mó que el 50 por ciento de 
los recursos financieros del 
grupo irán a parar a los sec
tores Naval, de Defensa, 
Aeroespacial y Eléctrico del 
INI, y añadió que la cuenta 
de resultados del holding del 
grupo tendrá un déficit de 
3.900 millones de pesetas 
debido a que los gastos finan
cieros no se han cargado a 
las empresas del Instituto. No 
obstante. Salas precisó que a 
finales de año los datos glo
bales de la cabezera del hol
ding estarán equilibrados.

Respecto a las inversiones 
de Fiat en Enasa, el presi
dente del grupo dijo desco
nocer estas cifras y afirmó que 
los únicos datos en poder del 
grupo son los compromisos 
contraídos por Fiat en el 
momento de vender la anti
gua empresa del INI.

El mercado bursátil 
tuvo una sesión sostenida
MADRID. (Efe).- El 

desarrollo del mercado bursátil 
madrileño fue ayer de signo 
bajista, pero se experimentaron 
unos pequeños repuntes cuyas 
alzas afectaron únicamente a los 
sectores de electricidad, cons
trucción, químicas y comuni
caciones.

La mayoría de los valores 
repitieron el cambio de la jor
nada precedente, por lo que la 
sesión puede ser considerada de 
sostenida, con unos inversores 
recelosos ante la crisis del Golfo

Energías 
renovables

Por su parte, el secre
tario general de la Ener- 
gía, Ramón Pérez 
Simarro, señaló ante la 
Comisión de Presupues
tos del Senado, que el 
Plan de Energías Reno
vables (PER) se encuen
tra en estos momentos 
con un 51 por ciento en 
su grado de cumpli
miento, con unas inver
siones realizadas de 
unos 800 millones de 
pesetas a las que hay 
que añadir otras de 
menor cuantía.

Respecto a la cons
trucción de centrales 
minihidraulicas aseguró 
que se encuentran prác
ticamente cumplidos los 
objetivos del PER, y que 
se han alcanzado con las 
ya construidas los 240 
megavatios de potencia, 
al tiempo que anunció 
la concesión, hace unos 
meses, de sesenta nue
vas centrales de este 
tipo.

y la decisión que deberá tomar 
mañana jueves la ONU ante la 
actual situación del conflicto.

La Comisión Nacional del 
Mercado de Valores levantó la 
suspensión cautelar de la nego
ciación bursátil de las socieda
des Carburos Metálicos, Con
trol y Aplicaciones y del Banco 
Comercial Español, afectados 
por las ofertas públicas de 
adquisición de acciones.

Él índice general de la sesión 
fue de 227,55 enteros, en alza 
de 0,03 centésimas.

El Gobierno 
puede aprobar la 
contingentación 
de la exportación 
de cítricos

VALENCIA. (Efe).- El con- 
seller de Agricultura de la 
Generalitat Valenciana, Luis 
Font de Mora, ha manifestado 
que el Ministerio de Economía 
podría decidir una contingen
tación “moderada” de la expor
tación de cítricos “siempre que 
el sector presente esta propues
ta de mutuo acuerdo”.

Estas declaraciones han sido 
formuladas por el conseller a 
raíz de la crisis por la que atra
viesa el Comité de Gestión para 
la Exportación de Cítricos, 
organismo que ha sido aban
donado por casi todos sus 
miembros al considerarlo “ino
perante e incapaz de hacer 
cumplir a sus miembros los 
acuerdos alcanzados en él”.

El conflicto se inició hace 
unas semanas con el abandono 
del Comité de las Cooperativas 
de Valencia, Alicante, Múrcia 
y Andalucía, quienes propusie
ron la contingentación de 
envíos (limitación de las can
tidades exportadas) para frenar 
la caida de los precios, “pro
puesta que no fue aceptada por 
lós exportadores ni apoyada por 
la Administración”.

El abandono del Comité ha 
sido secundado en los últimos 
días por la Asociación de Agri
cultores de Valencia (AVA) y 
el sindicato “Unió de Llaura- 
dors y Ramaders del País 
Valenciá”. Según ha destacado 
Font de Mora, la contingenta
ción tendría un carácter mode
rado y podría ser aplicada el 
próximo mes de diciembre.

Barrionuevo 
asistirá hoy en 
Londres a una 
prestigiosa feria 
de turismo

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Transportes, Turismo y 
Comunicaciones, José Barrio- 
nuevo, asistirá hoy miércoles en 
Londres a la World Travel Mar- 
ket, considerada en el sector 
como una de las ferias de turis
mo más importantes y donde 
mantendrá un encuentro con 
los operadores turísticos britá
nicos.

El ministro Barrionuevo viaja 
acompañado por el director 
general de Turespaña, Luis 
Arranz, con el que visitará el 
pabellón español dentro de la 
feria y los stands de las empre
sas españolas.

Barrionuevo almorzará con 
los operadores turísticos britá
nicos con los que analizará la 
situación del mercado.

Gran Bretaña es uno de 
mayores emisores de turistas 
hacia España y el mercado que 
más ha descendido debido, 
principalmente, a la situación 
económica por la que atraviesa 
ese país y al incremento de pre
cios en España. Del mes de ene
ro a septiembre el número de 
turistas procedentes de Gran 
Bretaña bajó un 17,2 por ciento 
con un total de visitantes de 
5.061.540.
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Cotizaciones de lo Bolso de JS^Odnd índice general (ayer 227’52) (anterior 227‘52)

(M. C.) = Mercado Continuo

D = Dinero
P = Papel

NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR NOMBRE VALOR AY^ ANTERIOR

i—U w o — inmopiiiaria y vonsimccion
Exterior 3385*00 3405*00 (M.C.) Valenciana 10450*00 10400*00
Central 4610*00 4620*00 (M.C.) Uralita 1635*00 1635*00 (M.C.)
Banesto 3170*00 3155*00 (M.C.) Cristaleri 6590*00 6700*00
Hispano 2700*00 2700*00 (M.C.) Dragados 2365*00 2365*00 - (M.C.)
B. N. París 180*00 185*00 El Encinar 510*00 525*00
Popular 8600*00 8590*00 (M.C.) Vallehermo 2050*00 2050*00 (M.C.)
Santander 4400*00 4440*00 (M.C.) In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
Valencia 1190*00 1180’00 (M.C.) In. Urbis 1330*00 1340*00 (M.C.)
Zaragozano 2920*00 2940*00 Vas. Centra 4920*00 4950*00 (M.C.)
Bilbao Vizcaya 2545*00 2560*00 (M.C.) Zabalburu _ 560*00
Andalucía 7050*00 7070*00 Urb. Metro _ 2330*00
Herrero 3750*00 3750*00 (M.C.) C. P. Lemona 1150*00 1100*00
Pastor 5140*00 5200*00 (M.C.) Cubiertas 13200*00 13250*00
Atlántico 2900*00 2880*00 (M.C.) Eurobuildi _ 145*00
Fomento 1440*00 1450*00 (M.C.) Asland Cat. (Ma) 280*00 D 280*00
Bankinter 7100*00 7160*00 (M.C.) Renta Inm. 1705*00 1685*00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600*00 Sansón (BA) — 2300*00
Comer. Tras. (Ma) -----D 1330*00 Asland Cat. (Ba) _ 280*00

C. Molins (Ba) — 1300*00
----------------------------------------— Focsa (Ba) — 3065*00

Aguas B. (Ba) ' 2745*00 2740*00 Corp. F. Alba 5600*00 5700*00 (M.C.)
Cat, Gas. 5100*00 5U0*00 (M.C.)
Viesgo 3055*00 3150*00 (M.C.) sociedades de inversión -
Fecsa P. 558*00 558*00 (M.C.) General Invers. 1000*00 1020*00
Cantábrico 1505*00 1505*00 (M.C.) Cartisa _ 1350*00
Hidruña 371*00 367*00 (M.C.) Finsa _ 655*87
Hidrola 414*00 412*00 (M.C.) Mobinter _ 180*00
Iberduero 619*00 615*00 (M.C.) Ceivasa 1230*00 1230*00
Sevillana 468*00 465*00 (M.C.) Cartinbao 265*00 265*00
U. E. Fenosa 491*00 490*00 (M.C.) Invatisa _ 1330*00
Endesa 1255*00 1215*00 (M.C.) Patrisa ____ 1150*00
Gesa 2135*00 2150*00 (M.C.) Fintisa _ 875*00

Rentisa__________ — 1260*00/vllIIlvIlluClOIl
Bansaliber D 990*00 975*00

Uniasa 1485*00 1490*00 (M.C.) Figranvisa — 374*87
EI Aguila 859*00 868*00 Esp. Invers — 340*00
Azucarera 6000*00 6000*00 (M.C.) Cartex 176*00 176*00
Ebro 2300*00 2260*00 (M.C.) Fibansa _ 733*00
Ind. Agr. (Ma) 890*00 894*00
Viscofán 1940*00 1950‘00 fM C 'i Papeleras —
Tabacalera 3505*00 3530*00 (M.C.) Papelera 262*00 265*00 (M.C.)
Koipe 2900*00 2900*00 (M.C.) P. Navarra _ 60*00__________
Bodeg. y Beb. (Ma) 365*00 365*00 Unipapel P 640*00 P 640*00
U. Cervecera — 52*50 Sarrió 602*00 612*00 (M.C.)
In. Agri. (Ba) _____— 894*00 Torrás (Ba)_______ _ 1580*00__________
Damm. (Ba) — 852*00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000*00 Químicas —
Bodeg. y Beb. (Bi) — 365*00__________ Ercros 608*00 608*00 (M.C.)

E. I. Aragón U15*00 U05*00 (M.C.)
------------ ------------------------------ Insular Nitro. — 645*00 (M.C.)

Finanzauto 350*00 350*50 Repsol 2055*00 2045*00 (M.C.)
El Turia (Va) — 200*00 Cepsa 1860*00 1870*00 (M.C.)
Saba (Ba) — 595*00 Petromed 4990*00 5030*00 (M.C.)

Inmobiliaria v Construcción------ Seda Bama_______ — 295*00 (M.C.)
Sniace 265*00 271*00 (M.C.)

Asland 2880*00 2860*00 (M.C.) Mafre 4115*00 4U0*00 (M.C.)
Valderrivas 18980*00 19000*00 Oxígeno_________ — 950*00__________

AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

Fosforera 2460*00 2500*00
Nicas _ 50*00
Tafísa 1445*00 1435*00
Hércules His. 1350*00 P 1360*00
Fénix 6600*00 6620*00

Siderometalúrgicas------- -rr::
Ponferrada 57*00 61*00
Hullas C. Cort. 486*00 490*00
A. Hornos 235*00 237*00 (I^

Aux. FFCC 650*00
Acerinox 5060*00 5080*00

Asturia. Zinc 3825*00 3875*00

Españ. Zinc_______ 1250*00 1260*00

Macosa 450*00 465*00

N. M. Quiián 176*00 18O‘(XL
D. Felguera 1200*00 1205*00

Amper 990’00 990^
Forjas Ala — 97*00,

Olarra —

Siemens — 170*00,
jl®Tubacex 400*00 401*00,

Zard. Otis 10390*00 10310*00

U. Cerri (Bi) D12O:OO_

System Af________ U85*00 _ -—

Tycsa 195*00 195*00

Ib-Mei 230*00 220*00

Carburo (Ba)
TTnid Hprmpt

___99510^
18^00,

¿Ra'i — 19500—_

Aufmnóvilpfi
-- 365 OQ-——

Citroen 6500*00 65.00:00^

Tudor 961*00 _ 96®-

Fasa Renault P 330*00 PJ4O®.

T R Santan 7®-___ *

a^‘00 373®0®

Cnmiinicarinnes -—

Telefónica 819*00 811®(N®

Therpistas_________ U7®
®^

Acesa 723*00 _J20®

Varios —
Ceselsa _ ______710®

Tabacos (Ba) __ _j8£oe^

Seg. Bilbao (Bi) — __J7O®

U. Ibérica (Va) — __jgo®

Reunión fVal
_J3^

Vidrala 1725*00 _175O®

Primbilbao (Bi) P 700*0P__^_710®

Tabacos (Ma) ——_

facilitada por BANCO URQUIJO
GRUPO MARCH .
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El ministro de Economía sucederá hoy a Margaret Thatcher

John Major, nuevo líder de 
los conservadores británicos

Hurd y Heseltine retiraron sus candidaturas y pasaron a respaldarle

0 ministro de Economía, 
británico, John' Major, 
sucederá boy a Margaret 
Cátcher como nuevo líder 
id Partido Conservador y 
por tanto se convertirá en 
próximo primer ministro 
británico, después de que 
^os dos rivales en las elec-: 
dones conservadoras 
^Qanciaran la retirada de 
^üs respectivas candida-

LONDRES. (Efe).- El res
ponsable de las elecciones 
eternas del grupo parlamen- 
^10 conservador, Cranley 
nslow, dijo que el partido 

' 3 a prescindir de una nueva 
en las elecciones al 

nerazgo del partido, a pesar 
* que las normativas de esta 
ormación política exigían 
lúe se celebrara una nueva 
^invocatoria el próximo jue-

^®ñaló que Major 
cerca de conseguir 

yor noche el apoyo de la 
Juyoría aboluta de los 372 
diputados conservadores y 

j ‘J^niediatamente res
tado por. su dos rivales, 

^’^^s^ro de Defensa, 
juchad Heseltine, y el titular 

^tenores, Douglas Hurd. 
recibió los votos de 

falta ^ ^^ diputados -sólo le 
'UavoS ‘’^ÍPf^ conseguir la 

absoluta- mientras

<lol^^d conocerse los resulta- 
^^ votación, tanto 

farnn ^®° Heseltine decla- 
Por Intención de votar

®“ la siguiente

*ucha n ^®^°s los efectos la 
garet ^ sucesión de Mar- 

u Thatcher.
Í años, se ha 

'’^eses c ^^sde hace varios
‘‘^®1®"” <1® la ‘ 

’^hdo y ^® P’‘°' 
'’^edida i^al^anar, en gran 

a» la política de la pri-

P.

pe Klerk y Mandela se 
^‘inen para tratar de salvar

' Ule ® proceso negociador 
?'®ha el ■ eelebraron en

v ^^,^*dente Frederik 
H ” Candela es 

eí Goh'^^ ^negociaciones 
y el movi- 

f'^nial Congreso

V^o, tuín^” ^^ ^^^e del

S1'^ ’ Sudá/'^ ''lolencia que 
1^' dos J"“ '‘“de hice 

^^’ com f ^^^^ per- 
^^ nial?f ^^^^^^ aeu- 

^ ^^ últím ^“® se han 
emente ambas

M^jor fue respaldado por 185 -de los 372- diputados conservadores.

mera ministra.
Como líder de la fuerza 

mayoritaria del Parlamento, 
es casi seguro que- la reina 
Isabel II convocará el viernes 
a Major para que forme un 
nuevo Gobierno.

Según observadores loca
les, Major podrá contar con 
la permanencia de Hurd en 
su cargo de Hurd y se con
jetura que Heseltine también 
puede integrarse en el nuevo 
Gabinete.

John Major, de 47 años, 
se presenta como el defensor 
de una sociedad sin clases, 
hace alarde de sus orígenes 
humildes y recuerda que tuvo 
que dejar la escuela a los 16 
años para ponerse a trabajar, 
primero como conductor de 
autobús y luego como obrero 
de la construcción.

Despedida de la ‘^darna de 
hierro”

Por su parte, la primera 
ministra británica, Margaret 
Thatcher, en lo que calificó 
de su última comparencia 
parlamentaria, defendió ayer 
con orgullo su trayectoria 
política durante los once años 
y medio que ha ocupado el 
“10 Downing Street”.

Thatcher, quien anunció el

partes.
Para algunos observadores, la 

reunión puede determinar el 
futuro de las verdaderas nego
ciaciones constitpcionales a 
gran escala, con la participación 
de otras organizaciones políti
cas, y puso a prueba las espe
ciales relaciones personales 
entre de Klerk y Mandela, así 
como su capacidad para encon
trar soluciones a los problemas 
que aún bloquean el camino de 
las negociaciones.

Fuentes del Gobierno de Pre
toria expresaron un optimismo 
moderado en que de Klerk y 
Mandela rescaten el proceso de 
negociaciones del punto muerto 
en que se encuentran. 

jueves pasado su intención de 
dimitir en cuanto el Partido 
Conservador eligiera un nue
vo líder, recibió sonriente los 
elogios de muchos de sus 
colegas mientras que dejó 
bien claro que las críticas de 
la oposición le tenían “sin 
cuidado”.

“Estoy segura -declaró la 
primera ministra en un 
momento de su comparecen
cia- que nuestras políticas 
conservadoras continuarán y 
que nos llevarán a una cuarta 
victorial electoral consecuti
va”.

Ihatcher afirmó tener la 
mirada puesta en el futuro 
y no en el pasado, y dejó saber 
que piensa seguir participan
do en la Cámara de Comunes 
desde los “bancos traseros”, 
como una diputada de a pie. 
Se había, conjeturado que 
Thatcher se aprovecharía su 
condición de ex primera 
ministra para obtener el título 
de “baronesa” y por tanto 
ingresar en la Cámara de los 
Lores. La “dama de hierro” 
se mostró satisfecha del resul
tado de la ronda electoral de 
ayer; no hay que olvidar que 
John Major era el candidato 
que Margaret Thatcher apo
yaba para su sucesión en las 
filas conservadoras.

Nelson Mandela.

'ÍÍ
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Kohl se presenta a las elecciones como el arquitecto de la unificación.

Los resultados de los últimos sondeos así lo indican

Helmut Kohl, a punto de 
iniciar su tercera legislatura
BONN. (Efe).- El canciller 

alemán, Helmut Kohl, se dis
pone, según todas las encuestas, 
a iniciar su tercera legislatura 
como jefe del Gobierno de 
Bonn, tras los primeros comi
cios de la Alemania unificada, 
que se celebrarán el próximo 
domingo.

Kohl, que se presenta a estas 
elecciones como el arquitecto 
de la unificación germana, ha 
conseguido mejorar su imagen 
de político “patoso” y gris, des
pués de que en más de una 
ocasión la opinión pública le 
criticara enérgicamente por su 
“habilidad” para crear situacio
nes embarazosas, especialmente 
en política exterior.

El político cristianodemócra- 
ta, que en su día comparó al 
presidente sovético, Mijail Gor- 
bachov, con el jefe de la pro
paganda nazi, Joseph Goebbels, 
ha logrado cosechar elogios 
dentro y fuera del país, tanto 
por parte de sus correligionarios 
como de las filas de la opo
sición.

La carrera política del can
ciller Kohl, que nació el 3 de 
abril de 1930 en al ciudad indus
trial de Ludwigshaf&n, comenzó 
a los 17 años cuando, antes 
incluso de finalizar su bachille
rato, ingresó en la Unión Cri- 
sitianodemócrata (CDU).

En 1959, y tra? finalizar los 
estudios de derecho, ciencias 
sociales y ciencias políticas e 
historia, ocupó por primera vez 
un escaño en el parlamento 
regional de Renania Palatinado.

Diez años después fue nom
brado vicepresidente de su par
tido y elegido jefe del gobierno 
de Renania Palatinado, cargo 
que ocupó hasta 1976.

Carrera ascendente desde 1973

Pero su carrera ascendente 
entre los cristianodemócratas ya 
había comenzado en 1973, cuan
do llegó a la presidencia del 
partido, cargo que todavía 
desempeña en la actualidad, y, 
en 1976, consiguió por primera 
vez entrar en el “Bundestag” 
alemán (Parlamento federal).

Desde entonces y hasta la 
caída del Gobierno del social
demócrata Helmut Schmidt, el 
1 de octubre de 1982, el líder 
de la CDU ostentó el cargo de 
jefe del grupo parlamentario 
cristianodemócrata y cristiano- 
social en el “Bundestag”.

La moción de censura pre

sentada por su partido y apo
yada por los liberales, que en 
ese momento formaban coali
ción con el SPD, convirtió a 
Kohl en nuevo canciller federal.

Tras ganar las elecciones de 
1983, consiguió confirmarse en 
el cargo por segunda vez el 25 
de enero de 1987, fecha en que 
se celebraron las últimas elec
ciones federales.

En éstas, su partido, junto 
a los socialcristianos de Baviera, 
obtuvieron un 44,3 por ciento 
de los votos y, en coalición con 
los liberales, lograron reunir 
mayoría absoluta.

Posibilidades escasas del SPD

Aunque asciendan a 23 los 
partidos o alianzas que con
curren a los comicios del próxi
mo 2 de diciembre, sólo el SPD 
cuenta con posibilidades al 
menos teóricas de desplazar del 
poder a los cristianodemócra
tas, y su candidato, Oskar 
Lafontaine, de sustituir a Hel
mut Kohl en la Cancillería 
Federal.

Pero los resultados de los 
últimos sondeos electorales 
colocan al partido casi diez pun
tos detrás de la Unión Cristiana 
formada por la Unión Cristia
nodemócrata (CDU) de Kohl 
y la Unión Cristianosocial 
(CSU) bávara, y que forma la 
coalición gubernamental salien
te junto con el Partido Liberal 
(FDP) del ministro de Asuntos 
Exteriores, Hans-Dietrich 
Genscher.

Entre el 31,4 y el 35 por cien 
to oscilan las predicciones di 
los tres principales instituto: 
demoscópicos germanos para e 
SPD, mientras que las expec 
tativas de la Unión Cristiane 
se calculan en el 43,4 a’ 45,5 
por ciento de votos.

Hace algo más de un año, 
antes de que la caída del muro 
de Berlín pusiera en marcha el 
proceso de la unificación nacio
nal, los sondeos habían arrojado 
un reparto de votos casi total
mente opuesto, y Lafontaine 
apareció encaminado en aquel 
entonces directamente hacia la 
cancillería. Incluso en enero y 
mayo de ese mismo año, el SPD 
consiguió afianzar sus mayorías 
absolutas en los Parlamentos de 
los Estados federados del Sarre 
y de Renania Westfalia, y arre
batarle el Gobierno a los cris
tianodemócratas en el de la 
Baja Sajonia.
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Nuevo bombardeo israelí.

Kuwait presentó ayer al Consejo vídeos que demuestran las presuntas atrocidades cometidas por los iraquíes en el Emirato.

5

La aviación 
israelí lanzó 
ayer un ataque 
aéreo en el 
Sur del Líbano

La resolución podría adoptarse el jueves en una reunión del Consejo de Seguridad a nivel ministerial

Los ‘‘cinco grandes” están de acuerdo en 
autorizar el uso de la fuerza contra Irak

Irak amenazó ayer de nuevo con arrastrar a la guerra a todos los estados de la zona si es atacado

Los cinco miembros permanentes del Consejo de Segu
ridad de las Naciones Unidas están de acuerdo en 
autorizar el “uso de la fuerza” contra Irak si este 
país no se retira de Kuwait antes de mediados del 
próximo mes de enero.

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- Aunque estos cinco 
países, EE.UU., URSS, China, 
Francia y Gran Bretaña, no 
habían llegado el lunes por la 
noche a un acuerdo final sobre 
la fecha del ultimátum, pare
cía probable que se aplace 
hasta el 15 de enero, como 
sugirieron los soviéticos, según 
fuentes diplomáticas.

EE.UU. propuso inicial- 
mente, en su proyecto de reso
lución, que se autorice a uti
lizar “todos los medios nece
sarios” (un eufemismo para el 
uso de la fuerza) para acabar 
con la ocupación iraquí de

Kuwait si Irak no se retira 
del Emirato antes del 1 de 
enero.

Estados Unidos, cuyas tro
pas y las de otros aliados des
plegadas en el Golfo Pérsico 
estarán preparadas para una 
acción armada en enero, 
según expertos militares, ha 
hecho saber que se mostraría 
flexible sobre la fecha.

Si, como se prevé, la reso
lución se adopta el próximo 
jueves durante una reunión 
del Consejo a nivel ministerial, 
será la segunda vez en la his
toria de la ONU que se auto
riza una acción militar. La pri-

mera fue en 1950 durante el 
conflicto de Corea.

Las negociaciones sobre el 
texto final del proyecto con
tinuaron ayer martes y Kuwait 
presentó ante el Consejo prue
bas, con vídeos y testigos, de 
las atrocidades presuntamente 
cometidas por los iraquíes en 
el Emirato desde la invasión 
del pasado 2 de agosto.

Irak, que ha ignorado las 
diez resoluciones anteriores 
del Consejo de Seguridad 
sobre la crisis, dijo que no 
se dejaría influir por una nue
va resolución, y amenazó una 
vez más con arrastrar a la 
guerra a todos los estados de 
la zona.

Por su parte, el presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, 
manifestó el lunes en Moscú 
al ministro iraquí de Asuntos 
Exteriores, Tarik Aziz, que “el

tiempo se está acabando” para 
que Irak se retire del Emirato 
y libere a todos los rehenes.

EE.UU., cuyo objetivo es 
lograr la aprobación de la 
medida antes de que expire 
su presidencia del Consejo el 
30 de noviembre, cuenta ya 
con suficientes votos a favor.

Se necesita un mínimo de 
nueve votos afirmativos y que 
ninguno de los cinco perma
nentes, que tienen derecho de 
veto, se manifieste en contra.

El embajador -de Cuba, 
Ricardo Alarcón, dijo antea
noche que el proyecto de reso
lución es “un cheque en blan
co para la guerra” y que “en 
forma alguna podría votar a 
favor”.

Yemen tampoco apoyará la 
posible resolución de la ONU, 
pero no ha decidido si se abs
tendrá o votará en contra.

Walesa inicia contactos para
formar Gobierno en Polonia

aln 
ale
iCOI

ere 
ior'

■LON] 
Ktor 
■"den 
■fero

loíes, 
Mel 
íondii 
Saa 
'i'áiiic 
Segúi

ontrov 
aánia 
iirevís 
»ned 
ísibili 
íión 
í la 
¡Proj

UO C(

BEIRUT Efey- U^l^ ^» 
Aérea israelí 1^^ , uw# «¡o y 
que aereo en el Sur d 
cerca de la ciudad a ^^^ 
40 kilómetros de sando al menos cuatm^ 
informó la Policía liba

etapas (11,15 y

ciones de Al * “

"i
F

revolucionario. , j^or¿
El ataque *. P*^^ *• 

después de ír*® ¿|ailos*{^ 
indeterminado de s ^^^^^^ ¿g, 
Israel murieran en ^p^^j^g pg, 
seguridad” en el Su la 1-0 di
en violentos choq ’jgjnbro? ¡^
pasada noche, co jgienctí^ei
del Frente de 
Patriótica libanesa, & ]
fuente de la Pohew- ^^gg.

El resultado ^® ^dadí» 
tamientos fueron c gjg^

VARSOVIA. (Efe).- El líder 
del sindicato “Solidaridad” y 
candidato a la presidencia de 
Polonia Lech Walesa inició ayer 
contactos para formar un nuevo 
Gabinete, dado que considera 
seguro su triunfo en la segunda 
ronda de votaciones al cargo.

En una conferencia de prensa 
en Gdansk, Walesa dijo que 
negociará con las fuerzas polí
ticas representativas del país 
antes de repartir las carteras 
ministeriales, aunque no men
cionó a qué grupos se refería.

Como presidente, dijo Wale-

sa, “trataré de conducir a unas 
elecciones generales libres con 
los menores cambios posibles”, 
aunque tenga que sustituir al 
Gabinete del primer ministro 
Tadeusz Mazowiecki que pre
sentó ayer su dimisión.

Walesa calificó este gesto 
como “un desgraciado ejemplo 
de irresponsabilidad”, que 
genera tensiones que no nece
sita el país. “Hay que compor
tarse como lo escribía en su 
cartel electoral, -dijo Walesa- 
con la fuerza de la serenidad”.

Walesa se jactó de haber

advertido repetidas veces a la 
gente de Mazowiecki de la 
eventualidad de un fracaso elec
toral porque “carecen de poder 
de convocatoria de masas, pero 
desafortunadamente -agregó- 
no lo quisieron aceptar”.

Lech Walesa consiguió en los 
comicios presidenciales celebra
dos el domingo en Polonia el 
39,96% de los votos y Stanislaw 
Tyminski el 23,10, según los 
resultados oficiales de la pri
mera vuelta de las votaciones 
hechos públicos anteanoche por 
la Comisión Electoral Estatal. Lech Walesa.
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liman Rushdie 
líe de su 
¡condite para 
r entrevistado 
ir la BBC

Así lo afirmaron ayer George Bush y su colega Carlos Salinas de Gortarí

México y EEUU ante una era 
de cooperación desconócida

Cumbre política 
en Bulgaria tras 
el fracaso de la 
huelga general 
del lunes

LONDRES. (Fax Press).- El 
sitor inglés Salman Rushdie, 
ndenado “a muerte” en 
>rero de 1989 por blasfemia 
f dignatarios chiitas islámicos 
“es, salió ayer por primera 
^del lugar en que se halla 
ondido, para dar una entre- 

a la televisión de la BBC * 
tonica.
M^i confirmó un portavoz 
' ® BBC, Rushdie, autor del 

trovertido libro “Versículos 
únicos”, concurrió para la 
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Bush animó a México para establecer un comercio libre con su país

México y EE.UU. están en 
los albores de la era de 
mayor cooperación jamás 
conocida entre ambos paí
ses, que puede convertir
los en el motor de un con
tinente ^^que sorprenda de 
nuevo al mundo^\ Así lo 
afirmaron ayer el presi
dente mexicano, Carlos 
Salinas de Gortari, y 
George Bush,

MONTERREY. (Efe).- En 
sendos discursos pronuncia
dos en la plaza de los Héroes 
de la ciudad industrial de 
Monterrey, al Norte del país. 
Salinas y Bush establecieron 
las bases de una nueva rela
ción basada en el respeto 
mutuo.

El presidente estadouni
dense afirmó, ante una entu
siasta multitud de unas 50.000 
personas, que los dos pueblos 
están en un “momento pro
misorio” de su historia común 
y auguró un futuro “más bri
llante y próspero” en momen
tos en que “nuestras relacio
nes nunca han sido mejores”.

Salinas indicó que “la geo
grafía nos hizo vecinos obli
gados; la historia nos cons
truyó como vecinos descon- 

• fiados; que nuestra voluntad 
y visión de futuro nos con
vierta ahora en vecinos de 
respeto y de progreso”.

Bush llegó el lunes a Mon
terrey para una visita de 27 
horas, en la que dialogó con 
su colega mexicano sobre el 
acuerdo de libre comercio 
entre ambos países, el nar
cotráfico, la violencia fronte
riza, el medio ambiente, la 
Ronda Uruguay del GATT 
(Acuerdo General sobre 
Aranceles Aduaneros y 
Comercio), América Central 
y la deuda contraída por 
México con EEUU.

“Está con nosotros un pre
sidente de Estados Unidos 
que sabe respetar a México; 
por eso esta formidable y cor
dial recepción”, indicó Salinas 
antes miles de personas que 
vitorearon a los dos gober-

Bush afirmó que las relaciones entre los dos pueblos eran óptimas.

nantes en la plaza principal 
de Monterrey.

Salinas afirmó en su dis
curso que “este recibimiento 
que le da un pueblo lleno de 
entusiasmo, presidente Bush, 
hubiese sido inusitado todavía 
hace algunos años, por las 
graves heridas y dificultades 
de nuestra vieja y dolorosa 
relación histórica”.

Apoteósico recibimiento

Los dos presidentes lle
garon a la plaza de los Héroes 
en el mismo vehículo, que a 
duras penas pudo avanzar 
entre la multitud que salió a 
la calle a recibirles y que puso 
en aprietos a los servicios de 
seguridad, mientras desde los 
tejados de algunos edificios 
se lanzaron pedazos de papel 
con los colores de las ban
deras mexicana y norteame
ricana.

Bush y Salinas hablaron 
desde un podio protegido por 
cristales antibala, desde el que 
se veían las banderas de las 
dos naciones, de 90 metros 
de largo, que pendían del edi
ficio “Latino”, el más alto de 
la ciudad. ,

Bush, que agradeció en 
español el cálido recibimien
to, afirmó que traía un “men
saje de respeto, admiración y 
de esperanza por un futuro 
más brillante compartido por 
nuestros dos países”.

Otros 
desafíos 
pendientes

El presidente esta
dounidense animó a a 
México a trabajar con
juntamente con EEUU 
a establecer un comer
cio libre que servirá 
para la creación de 
puestos de trabajo y 
para dar mayores opor
tunidades de progreso a 
ambos lados de la fron
tera, así como combatir 
el “azote de la droga”, 
y proteger el medio 
ambiente y el futuro de 
la educación.

Bush indicó que que
dan por resolver otros 
desafíos más allá de las 

u fronteras comunes, 
como la “reconstruc
ción” de América Cen
tral, la “restauración de 
la estabilidad” en el 
Golfo Pérsico y el éxito 
de la Ronda Uruguay 
del GATT.

El gobernante nor
teamericano instó a 
“extender un puente” 
entre los dos países y 
no a erigir barreras.

SOFIA. (Efe).- El presidente 
de Bulgaria, Selio Seliev, se reu
nió ayer con representantes de 
los principales partidos políticos 
tras el fracaso de la huelga 
general convocada para ayer 
por el sindicato opositor “Podk- 
repa” contra el Gobierno del 
Partido Socialista Búlgaro 
(PSB, ex comunista).

La huelga ha fracasado ya 
que en la propia Sofía, baluarte 
de la oposición, todas las tien
das están abiertas, aunque no 
funcionan algunos autobuses 
urbanos, que han sido sustitui
dos por autobuses del Ejército.

Doncho Ivanov, portavoz de 
la organización de la huelga en 
Sofía, dio cifras muy modestas 
de participación en el paro al 
declarar que sólo pararon unos 
500.000 trabajadores en todo el 
país, 32.000 de ellos en la capi
tal, que tiene 1,2 millones de 
habitantes.

La industria petroquímica de 
Burgas, supuestamente contro
lada por el sindicato opositor, 
paró durante una hora, tras lo 
cual la huelga se redujo a 
dimensiones simbólicas.

En la reunión participaron 
representantes del PSB, conser
vadores centristas de la alianza 
opositora Unión de Fuerzas 
Democráticas (UDF), los popu
listas de la Unión Popular Agra
ria Búlgara y los turco-búlgaros 
del Movimiento por los Dere
chos y las Libertades.

Estado de emergencia en 
Bangladesh

Por otra parte, el Gobierno 
de Bangladesh impuso ayer el 
estado de emergencia en todo 
el país para responder al grado 
de violencia que han alcanzado 
las protestas de los grupos de 
oposición, que piden la dimi
sión del presidente Husain 
Mohamad Ershad.

En un discurso emitido por 
la radio y televisión a todo el 
país, Ershad anunció además la 
suspensión de los derechos civi
les y la implantación de la cen
sura para la prensa y otros 
medios de comunicación.

El presidente de Bangladesh 
calificó las protestas contra su 
Gobierno de conspiración para 
destruir la economía del país.
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Condenado en 
Zaragoza a 14 
años de prisión 
por violar a una 
joven de 20 años

ZARAGOZA (efe).- La sala 
primera de la Audiencia Pro
vincial de Zaragoza condenó 
ayer a Daniel Pardo Guajardo, 
de 20 años de edad, a 14 años 
de prisión, como autor de la 
violación, por vía anal y vaginal, 
de una joven de 20 años de 
edad. Los hechos ocurrieron la 
noche del 3 se septiembre de 
1989, cuando el condenado 
abordó a la víctima cuando ésta 
esperaba al autobús, y la obligó, 
“sujetándola fuertemente y 
amenazádola con un objeto 
punzante”, a acompañarle a un 
descampado próximo, según el 
texto de la sentencia, hecha 
pública ayer. En el descampado, 
Daniel Pardo, “bebedor de 
alcohol desde los 13 años”, 
según la sentencia, obligó a la 
víctima a tenderse en el suelo, 
y la penetró primero por vía 
anal y posteriormente por vía 
vaginal, ocasionándole un des
garro traumático en el himen, 
diagnosticado tres horas des
pués de los hechos en una hos
pital zaragozano.

El juez no ha considerado 
probado que el procesado pene
trara también a la víctima por 
vía bucal, como sostuvo la abo
gado de la acusación.

Según el texto de la senten
cia, la víctima no mostró resis
tencia durante el “acceso car
nal”, debido a los continuos 
insultos que recibía y la ame
naza constante con un objeto 
punzante.

Mueren tres 
mujeres 
arrolladas por 
el tren en 
Castellón

CASTELLON (Efe).- Tres 
mujeres murieron ayer al ser 
arrolladas por un tren cuando 
cruzaban la vía en la estación 
de Moncofar, según han infor
mado fuentes de RENFE. Elisa 
González Isach, de 66 años, 
Avevelina Rivelles Gil, de 68 
años, y Magdalena Cano Este- 
ve, de 56 años, han cruzado la 
vía después de descender del 
tren de cercanías Valencia-Cas- 
tellón, y han sido atropelladas 
por el Intercity Barcelona-Va- 
lencia-Madrid.

El accidente se produjo en 
el mismo apeadero de Moncó- 
far a las 18,15 de la tarde, y 
el tráfico ferroviario ha queda
do restablecido dos horas más 
tarde.

Por otro lado, una anciana 
de 92 años murió ayer carbo
nizada en La Coruña tras decla
rase en su domicilio un incen- 
Jio, que al parecer se inició al 
orender un hornillo de calefac- 
ión en las ropas de la cama, 
nfomiaron fuentes policiales.

Las fuentes dijeron que Car
ien Uribarri Blanco vivía sola 
n el bajo del inmueble donde 
í declaró el incendio, situado 
i la travesía de Herrerías, 

número 4. Los bomberos y la 
ilicía municipal intervinieron 

el siniestro.

Los funcionarios del servicio aduanero descubrieron el alijo

ís
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Desarticulada ¡a conexión vasca de una red de tráfico de cocaína

Once detenidos en Málaga 
con 186 kilos de hachís

EI valor de la droga capturada asciende a 120 millones de pesetas

Funcionarios del Servicio de Vigilancia Aduanera han 
detenido hoy en Málaga a ocho españoles y tres marro
quíes, a los que sé les incautó un total de 186 kilos 
de hachis, informó la Inspección General de Vigilancia 
Aduanera, El valor de la droga capturada asciende 
a 120 millones de pesetas.

MALAGA (efe).- En la 
operación, realizada en cola
boración con efectivos de la 
Guardia Civil, intervinieron 
las lanchas de Vigilancia 
Aduanera “Albatros II” y 
“HJ-IX”, que detectaron la 
aproximación de una patera 
a la playa de Los Toros, en 
la costa de la Duquesa (Má
laga). Después de descargar 
el alijo, la embarcación volvió,, 
a hacerse a la mar, momento 
en el que la patrullera 
“HJ-IX” detuvo a los tres 
marroquíes que la tripulaban.

Poco después, inspectores 
de Vigilancia Aduanera y 
efectivos de la Guardia Civil 
detuvieron en tierra a ocho 
españoles y localizaron el alijo 
en una cuneta de la carretera 
que une Cádiz y Málaga.

Por otro lado y con la 
detención de dos personas en

Fue tiroteado por un cabo que lo consideraba amante de su esposa

Muere el funcionario de correos
herido el lunes en Madrid

MADRID (Efe).- El funcio
nario de Correos Tomás López 
Pérez murió el lunes a las seis 
y media de la tarde en el Hos
pital Gregorio Marañón de 
Madrid, tres horas después de 
haber sido tiroteado en la cabe
za por un cabo de la Marina 
que lo consideraba amante de 
su mujer, confirmaron fuentes 
del centro sanitario. El agresor, 
José Matías Mesa, de 30 años, 
se había suicidado tras disparar 
en su casa con un revólver del 
calibre 38 a su esposa, Marta 
Dávila Piñeiro, que resultó heri

el País Vasco se ha desar
ticulado la conexión vasca de 
una red internacional de trá
fico de cocaína que introducía 
semanalmente en España tres 
kilogramos de droga proce
dente de Colombia, informó 
ayer la Policía Autónoma 
Vasca.

Las detenciones de Angel 
M.R. y Yolanda F.S.P., pre
sunto promotor y principal 
cómplice de esta red en el 
País Vasco, respectivamente, 
se practicaron la semana 
pasada tras el registro de cua
tro domicilios en Bilbao y 
Baracaldo (Vizcaya), donde 
se halaron quinientos gramos 
de hachis y pequeñas canti
dades de cocaína.

Según señala la Ertzaintza 
en una nota, agentes de la 
Unidad de Investigación Cri
minal de este cuerpo detec

da de gravedad en ambos bra
zos, y al supuesto amante.

Según el parte médico faci
litado el lunes al ingresar en 
el hospital el amigo de la mujer 
presentaba “traumatismo crá
neo-facial por heridas de arma 
de fuego con estallido craneal 
y pérdida de masa encefálica” 
que le causaron la muerte a 
pesar de que fue sometido 
urgentemente a una interven
ción quirúrgica.

Las primeras investigaciones 
policiales apuntan que Marta 
Dávila conocía desde este vera

taron que se introducía droga 
desde Colombia en la Comu
nidad Autónoma por medio 
del servicio de Correos.

Los envíos se remitían en 
sobres con un peso aproxi
mado de 120 gramos a cinco 
buzones de domicilios parti
culares de Baracaldo. Los 
implicados en esta conexión 
vasca retiraban estos sobres 
antes de que los vecinos a 
quienes iban dirigidos se per
catasen del envío.

En otras ocasiones, la dro
ga entraba por avión o barco 
y varias personas se encarga
ban de su distribución en 
paquetes de un peso medio 
de 1.200 gramos.

La red vasca, añade la Ert
zaintza, pagaba a los provee
dores de Colombia por medio 
de talones o dolares en efec
tivo camuflados en el interior 
de revistas y periódicos que 
también se enviaban por 
correo. La Ertzaintza indica 
también que existía otra red 
de traficantes colombianos 
“que no han podido llegar a 
acceder al mercado vasco” 
debido a estas detenciones. 

no a Tomás López, de 25 años, 
quien la visitaba frecuentemen
te en la casa del matrimonio, 
ubicada en el madrileño barrio 
de Vallecas.

z\mbos habían hecho amistad 
en el lugar de trabajo del fun
cionario de Correos, donde ella 
había sido contratada laboral 
durante la temporada estival.

Los vecinos del matrimonio, 
que tiene dos hijos de 9 y 12 
años de edad, explicaron que 
ambos formaban una pareja 
“excelente” y “muy educadá”, 
y que solían ir siempre juntos.

Muere un 
albañil al 
dernimbarse 
una pared que 
reconstruía

LERIDA (Efe).- Un albañil 
de 35 años de edad, Juan Soler 
Mallol, resultó muerto el lunes 
al derrumbarse las paredes y el 
techo de la iglesia de Coll de 
Rata, localidad agregada al 
municipio leridano de Artesa de 
Segre. El accidente se produjo 
alrededor de las tres de la t^ e 
mientras el fallecido y tres alba
ñiles más hacían los últimos tra
bajos de rehabilitación de a 
paredes y vigas de esta iglesia) 
trabajos éstos que se iniciar 
aproximadamente hace un m •

El cuerpo sin vida de Juan 
Soler fue rescatado P®f,. , 
bomberos de la G®*}®^ 
entre los escombros, quien 
trasladaron al hospital pro 
cial de Lérida. Por ®^® , J 
en Tarragona fue encontrado en 
el interior de un automóviles 
cionado en una céntricat 
el cadáver del soldado M 
Cámara Quesada 
nota difundida ayer por a 
tañía de la Cuarta Región 
Militar. ..¿día

Manuel Cámara, qu 
en Reus, pertenecía a p ^^j 
llamamiento del reemp ^^^ 
90 y cumplía el de 
en el Batallón de ^^j^ 
Montaña Badajoz 1 ' 
guarnición en Tarragon j

La nota difund.da por 
Capitanía de la •„ ^ las 
que no hace teferen 
causas de l^^uert ^^^^¿raba 
precisa que este se e 
con permiso de fin _

Veintiún heridos 
al chocar un 
autocar contra 
un muro en 
Zamora

ZAMORA (Efe)- . gpdas al 
personas resultaro ^^^^^ mi 
chocar en la tarde ^^ vía- 
autocar de línea regula ^^ 
jeros contra el de ViH^' 
puente en la ^arr urbano ^ 
pando, en el casco .^^^^^aroa 
la capital zamorana, 
fuentes po*t“^^'orodojocd^'

El accidente se P^® ^ <1® 
do el autocar, que ® umbus^ 
salir de la estación ^ 
de Zamora y **É jipando, fa^ 
la carretera de ^j^^ó cc 
a tomar una curv Y ^^| pyen 
tra el muro del a cm^a 
del ferrocarril 
carretera, por 10 q demuí^ 
afectada la Pj^z^ujo. ^^j, 
izquierda del aquela

De las 21 P^‘hospital 
atendidas en el Zamora ^ 

y siete siguen ng centre L^j 
tintos servicios
tario. Fuen tunadas 

las siete P , vital, ^^^3- 
reviste graved^ ^^ ^nsiU^,, 
sí tienen bent^^gg PastoJ d y 
ción. ^f’®jhyor en ^' 

tuvo que se 
hospital.
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El autor destaca sus grandes dotes políticas y asegura que Ordóñez se encuentra en su mejor momento

José Cavero publica ‘^E1 político”, la 
vida del ministro Fernández Ordóñez

“Ay, Carmela”, 
galardonada con 
el premio de la 
crítica teatral de 
Barcelona

^^Es un posibilista, de los que piensan que con poder se pueden hacer cosas

'el 
de 
al

^1 periodista José Cavero acaba de publicar un libro, 
Í'l político” sobre la fígura del Ministro de Asuntos 
hedores, Francisco Fernández Ordóñez. En tono bio- 
Estico, la obra resalta ^‘la pericia intelectual e íntima 
^^1 hombre, que paradojicamente, nunca ha querido 
9“e se le considere un político tradicional”.

ipi- 
:ión

día 
ner 
del 
itar 
de 

:on

la 
ión, 
las

'en, 
aba 
ina.

’^^^RID.- Cavero, que 
'Conoció a Ordoñez en 1967, 
"'omento que marca el naci
miento de una larga colabo- 
mción y amistad, considera 
9*10 el actual ministro de 
juntos Exteriores es ante 

“un modernizador, un 
Ombre público al servicio del 

como pocos”. José 
a /^^°’ comentarista político 
^• periódico “La Vanguar- 
J ’ subrayé la habilidad e 
'"Vigencia de Ordóñez, el 

9oe ha formado 
^^ ^®^ gabinetes presi- 

cs por Adolfo Suárez, Leo- 
p ® Calvo Sotelo y Felipe 

Afrontando respon- 
tan dispares y difí- 

k 1 ^omo la reforma fiscal, 

era Cuando le conocí,
su y había acudido a
entr ^P^^^^o a hacerle una 

irsín'^^^A» me cautivó por 
nones intelectuales, y por 
7 'ones ideológicas”, expli- 
el - Ponódista, quien destaca 
£s j^n'atismo de Ordoñez. 

Nientra?? ^“^ piensan que 
k ^^ ^’^nes poder se pue- 

^°^As. Es un posi-

ele junio de 
calle Lista de 

K Fra ’ • notas biográficas 
^2 Fernández Ordó- 

datos que definen 
liad, e^'^.^nte su personali- 
* hizó ncenció en derecho 
‘^'ura ^Po^'ciones a la Judi- 
f’nmer d ^P^ ^® afrontar su 
*■^1 ^omo abogado 

\ 1953 Huelva, se casó en 
I ^avn c^ ^arí Paz García 
L n 1960 se presenta a

las oposiciones para obtener 
plaza de Inspector del Timbre, 
tarea que ejerce durante cinco 
años en varias ciudades. En 
1967 realiza en Estados Uni
dos un curso sobre impuestos 
y finanzas . Es al regresar a 
España cuando el Ministro de 
Hacienda de aquel entonces, 
Alberto Monreal, le ofrece el 
cargo de secretario general 
técnico del Ministerio. A par
tir de entonces, la suya ha sido 
una brillante carrera política. 
En 1974, le nombran presiden
te del Instituto Nacional de 
Industria (INI), cargo del que 
dimite a finales de ese mismo 
año por razones políticas. Tras 
las elecciones del 77, Suárez 
designa a Ordóñez ministro de 
Hacienda, desde donde saca 
adelante la reforma fiscal. En 
1980, con la remodelación del 
Gabinete, pasa a ocupar la 
cartera de Justicia, con un 
objetivo: la ley del divorcio. 
Calvo Sotelo, ya en 1981, le 
reafirma en el puesto. Entre
tanto, abandona la UCD y 
constituye el Partido de 
Acción Democrática, que se 
integra en el PSOE en vís
peras de las elecciones del 82. 
Un año después le nombran 
presidente del Banco Exterior 
de España y en el 85 Felipe 
González le pone al frente del 
Ministerio de Asuntos Exte
riores.

Jubilado de la política

“Siempre ha tenido sobre 
si la atención de los medios 
de comunicación. Pero sólo en 
los últimos años parece que

no quiere ser considerado un político tradicionalFernández Ordóñez

está en gloria de Dios. La 
tareas anteriores las había 
emprendido en momentos de 
mayor dificultad o contra 
corriente. Ahora, en esta últi
ma etapa, no se ha tenido que 
meter con nadie”, dice Cave
ro. Cavero asegura que es con 
Felipe González con quien 
Ordóñez se entiende mejor, 
porque “es más fácil la rela
ción que con los anteriores 
presidentes del Gobierno”, y 
también que es en Asuntos 
Exteriores donde se mueve 
con mayor comodidad y donde 
esta más “feliz”, quiza porqué, 
insiste, “no se tiene que 
enfrentar a nadie”. Como 
Ministro de Asuntos Exterio
res, Cavero destaca de la labor 
de Oroñez, la adecuación de 
España al ámbito comunitario, 
tras el ingreso en la CEE, el 
establecimiento de las relacio
nes con Israel, la incorpora
ción a la UEC y la negocia
ción de las condiciones de per
manencia a la OTAN.

“Es peligroso 
mirar atrás“

“Aunque él se consi
dera un jubilado de la 
política, a mi me parece 
muy aprovechable. Creo 
incluso que esta en uno 
de sus mejores momen
tos. A lo mejor para el 
92, con la crisis de 
gobierno anunciada por 
Felipe González, lo deja 
pero yo lo dudo. Siem
pre estará ahí”, afirma 
José Cavero. Al final de 
“El Político”, este perio
dista recoge una frase 
“redonda” del ministro 
que resume perfecta
mente su trayectoria: 
“Es muy peligroso mirar 
hacia atrás. Mi cita pre
ferida es “la felicidad es 
un azar que se proion- 
ga”

BARCELONA (Efe).- La! 
obra “Ay, Carmela”, de José 
Sanchis Sinisterre, fue galardo
nada con el premio de la crítica 
teatral de Barcelona al mejor 
espectáculo presentado en los 
escenarios de la ciudad durante 
la temporada 1989-90.

La obra, dirigida por José 
Luis Gómez e interpretada por 
Natalia Dicenta y Manuel 
Galiana, se representó en el tea
tre Villarroel de Barcelona.

El premio al mejor espectá
culo extranjero ha recaído en 
“Mademoiselle Julie”, de 
August Strindberg, que, dirigido 
por Matthias Langhoff, se pre
sentó en el teatro Romea den
tro de la programación del I 
Festival de Tardor.

Patrice Chereau ha sido 
galardonado con el premio a 
la mejor dirección por sus mon
tajes de “Hamlet”, de Shakes
peare, y de “Dans la solitude 
des champs de coton”, de Kolts, 
espectáculos representados en 
el Mercat de les Flors durante 
el I Festival de Tardor.

Los premios de interpreta
ción han recaído en Marie Bras- 
sard, por su papel en “Le Poly- 
graphe”, Gérard Desarthe, por 
su interpretación de “Hamlet”, 
y Anna Güell, por sus inter
pretaciones de Bepa en “Quatre 
dones i el sol”, de Jordi Pere 
Cerda, y de La Dona en “Ta- 
lem”, de Sergi Belbel, estrena
das ambas en el teatro Romea.

Josep María Pou, por su 
papel de Krugger en “Amado 
monstruo”, Ferran Rañé, por su 
interpretación de “Makinavaja, 
el último chiroso”, y Peter Stor- 
mare, por su papel de Edmund 
Tyrone en la obra “Llarg camí 
cap a la nit” han sido también 
galardonados con el premio a 
la mejor interpretación.

Premio revelación

El premio revelación de la 
temporada ha recaído en Lluis 
Soler por sus interpretaciones 
en “Fi de partida”, de Beckett,
y “El bañe”, de Aleksandr

■J^s divos de la ópera, juntos 
H Teatro de la Maestranza

Hoy se abre la biblioteca de 
arte del Centro Reina Sofía

u Alfre-
ySinn. j '”®®''rat Caballé 

9üeT®^ ^^ ópera espa-
S^Í en la pro- 

Teatro de la 
7^fación ^^ . Sevilla, cuya 
I prevista para
‘^Drn°^cl99L

.0^ In tem- 
9ue Agnración de este 
de P^’^sentada a los 

inclu-

Com ,^F y recitales 
Palian ^! ^ne ofrecerá 

Luciano Pava- 
‘ S los próximo.

Proar P Atos fuertes” 
^cgunH^^^’óu tendrá 

el in ó‘u de pro- 
óe mayo, en 

’^ C^r óe ópera Vic- 
'^ngeles, Teresa

Berganza, Montserrat Caballé, 
Pilar Lorengar, Jaime Aragall, 
José Carreras, Plácido Domin
go, Alfredo Kraus, Pedro Lavir
gen y Juan Pons actuarán en 
una gala lírica excepcional.

El teatro, cuya administra
ción corresponde a un consor
cio compuesto por la Junta de 
Andalucía, el Ayuntamiento, la 
Diputación de Sevilla y la Socie
dad Estatal Expo 92, estará ges
tionado por esta última durante 
los meses de la muestra uni
versal y pasará de nuevo al con
sorcio a partir del 31 de diciem
bre de 1992.

Durante la programación de 
la inauguración, que se exten
derá del 2 de mayo al 19 de 
junio de 1991, el teatro acogerá 
los encuentros de música de 
cine de Sevilla, en los que 
actuará la Philip Glass Ensem- 
ble, Alex North y Ennio Morri- 
cone.

Madrid (EFE).- El museo 
Reina Sofía abre hoy su Centro 
de Documentación y Biblioteca, 
de acceso libre, dotada con 
unos 50.000 volúmenes y nuevos 
sistemas informáticos de bús
queda, lo que la convierte en 
la biblioteca especializada en 
arte contemporáneo más exten
sa de España y una de las más 
importantes de Europa.

Dos grandes naves diáfanas 
abovedadas albergan en la ter
cera planta del edificio este 
nuevo centro, cn un espacio de 
unos mil metros cuadrados, y 
con unos fondos compuestos 
por unos 25.000 libros y catá
logos, 500 vídeos, 7.000 diapo
sitivas, 4.000 registros sonoros, 
suscripciones a 196 títulos de 
revista® y 13.000 carpetas de 
prensa.

El acceso por el usuario es 
directo y sólo una tercera parte 
de estos fondos se considera 

“material especial”, por su alto 
valor, fragilidad o antigüedad, 
y precisa ser solicitado a un 
empleado de servicio.

Las salas, con capacidad para 
ochenta puestos de lectura, dis
ponen de seis terminales de 
ordenador que permiten elegir 
en pantalla el material a utilizar 
-seleccionarlo a través de die
ciocho campos de búsqueda: 
artista, fecha de publicación, 
título, autor, editor, colección, 
etc., pudiéndose interrelacionar 
todos ellos- y acceder a su loca
lización en las estanterías.

Dado el carácter especializa
do de la biblioteca no se per
mitirá la entrada con cuadernos 
o libros propios, y los inves
tigadores y estudiosos podrán 
reservar días y horas de con
sulta, a fin de garantizar las 
mejores condiciones para el 
desarrollo de su labor.

Gélman.
Los catálogos y programas 

del Teatre Lliure han sido
galardonados con el premio de 
edición, mientras que el jurado 
ha concedido un premio espe
cial al teatre Malic por su tra
yectoria artística.

Otro de los premios especia
les concedidos por el jurado ha 
sido para Josep María de 
Sagarra, por sus traducciones de 
las obras “Aquel! foll dén Jour- 
dain”, de Mikhail Bulgarov, “El 
bañe”, de Aleksandr Gélman, 
y “Els bornes de lEmperador”, 
de Zygmunt Hübner.

El espectáculo “Nit de reis”, 
de Shakespeare, presentado por 
la compañía Talleret de Salt en 
el Mercat de les Flors en la 
pasada edición del Grec, ha 
recibido una mención especial 
por parte del jurado.

Los críticos teatrales Joan 
Antón Benach y Alex Joan, de 
La Vanguardia Pérez de Ola
guer, de El Periódico, María 
Josep Ragué, de El Indepen
diente, y Albert de la Torre, 
de El País, han sido entre otros, 
los integrantes del jurado.
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El entrenador más de moda del fútbol español asegura que permanecerá en el club blanco hasta que Rafael Candel quiera

Benito Floro: “Tengo un año más de contrate 
en el Albacete Balompié y pienso cumplirlo”

^^¿EI caso Luis Aragonés? No es ético que un entrenador cambie de equipo en la misma categoría y en la misma temporada”

La plantilla del Albacete Balompié volvió ayer 
a los entrenamientos tras el descanso del lunes, 
faltando a la cita el delantero Antonio que se 
quedó en cama aquejado de una gripe, mientras 
que Martín tampoco se vistió de corto como

consecuencia de una lumbalgia. Coco, con moles
tias en los abductores, entrenó a medio gas, 
mientras que desde un lateral del Campo de 
la Federación rodaban las cámaras de TVE a 
las órdenes del conocido periodista Rafael Recio

para el programa “Estadio 2^\ El mundiaHs 
Conejo, el prestigio de Benito Floro como estr^ 
tega y la buena marcha del equipo, segoBí 
en la clasificación, han acabado por poner espe 
tacularmente de moda al club blanco.

Adolfo GIMEMEZ

Con las cámaras de TVE 
como testigo, volvió la plantilla 
merengue al trabajo bajo las 
indicaciones de Benito Floro 
quien, por cierto, ayer era nue
vamente protagonista en las 

' páginas del diario deportivo 
“Marca” al colocarle junto a 
Luis Aragonés con el titular: 
“Dos entrenadores de moda en 
la cresta de la ola”.

En la entrevista con los 
enviados especiales de “Marca”, 
el entrenador del Albacete inci
de en sus teorías balompédicas 
y aborda también la diferencia 
entre entrenador y alineador: 
“Bastantes técnicos son tan sólo 
alineadores, es decir, gente que 
suelta once hombres en un cam
po y...a jugar. En cambio, el 
entrenador es un director que 
organiza la transición entre 
defensa y ataque, auténtico 
meollo del fútbol”.

Benito, efectivamente, está 
en la cresta de la ola, pero trata 
de hacer lo posible por no des
centrarse de su trabajo, aunque 
es consciente de que cada vez 
son más los comentarios y pro
nósticos que se hacen en torno 
a su persona.

Los últimos rumores le colo
can ya como entrenador del 
Valencia C.F. para la próxima 
temporada, en sustitución de 
Víctor Espárrago, pero él se 
niega a especular sobre su futu
ro: “Seré entrenador del Alba
cete Balompié hasta que Rafael 
Candel quiera; tengo contrato 
por otro año más y no tengo 
intención, por el momento, de 
romperlo; es más, estoy muy a 
gusto en Albacete y no me quie
ro ir; tendréis que soportarme 
un año más”.

Así de tajante se muestra, 
pues, el técnico albacetense 
quien, por cierto, opina lo 
siguiente sobre la polémica 
desatada en tomo a Luis Ara
gonés y su posible fichaje por 
el Real Madrid esta misma tem
porada: “Federativamente -dice

B

Iknilu Floro, cntiwi.stado por las cámaras de TVE para el programa “Estadio 2” de la segunda cadenta. .irsus moreno

Benito Floro- hay unas leyes 
que hay que cumplir, y éstas 
no permiten en ningún caso que 
un entrenador fiche por dos 
equipos de la misma categoría 
en una misma temporada. Va 
en contra también del criterio 
del Colegio de Entrenadores”.

El entrenador merengue ase
gura que de estar en el pellejo 
del actual entrenador del Espa
ñol “me hubiese callado y 
hubiera dejado hablar a los dos 
presidentes; si los directivos lle
gan a un acuerdo económico, 
entonces decidiría ,.yo si me 
quiero o no marchar; pero nun
ca presionar antes, demostran

do que te quieres ir, creando 
el cisma. Porque es lógico que 
el Español quiera defender sus 
intereses ya que, de no haberle 
fichado hace cuatro o cinco 
meses, difícilmente se hubiera 
acordado ahora el Real Madrid 
de Luis Aragonés”.

Asimismo, Benito se muestra 
conforme con el espíritu de la 
ley que impide el baile de entre
nadores dentro de la propia 
categoría: “Esto es una com
petición y si tú conoces el intrín
gulis de tu rival, juegas con ven
taja. El cambio de jugadores lo 
veo más normal, pero el de los 
entrenadores, que son mitad 

empresa y mitad trabajadores, 
no es ético”.

^‘Tenemos que Thejorar”

Pasados ya unos días desde 
la espectacular goleada de 
Sabadell, Benito analiza así el 
partido: “Estoy muy satisfecho, 
pero hay que mejorar; en la 
defensa, hubo dos despistes de 
Coco que rompieron la defensa 
en línea, mientras que hay que 
analizar por qué Manolo no 
entró en juego en la primera 
parte o por qué Zalazar no 
movió al equipo como es su 
obligación; nos despitamos bas-

tante en los rechaces y ^.^^^^ 
namos en algunas 
estratégicas fecUes • . ^^|^,

Como ven, "’ "fyprepa> 
ceteño no da treg ^ ggsta’

sábado. En el . y ya q 
euforia está
piensa en otro g poJ ’ 
los positivos con MUÍ J 
tratar de tu a tu al ¡fi^jj 
en el liderato de la

Galenas P^^' -iguientes J^L 
esta semana los sig^. ^^ 
dores del Alb ^ ^^¡^jue i > 
(3), Corbalan

Trama rosa

Uno de los titulares más imaginativos que pudimos 
ver en la prensa barcelonesa después de que se hubiera 
jugado el partido Sabadell-Albacete fue el del “Mundo 
Deportivo” quien titulaba así: “Lo de Floro es un 
best-seller”. Y hacía referencia el diario a que los 
dos técnicos que estaban en los banquillos de la Nova 
Creu Alta, Benito y José Antonio Naya, han mani
festado su deseo de plasmar en un libro sus cono
cimientos sobre fútbol. Decía el periodista, con buen 
criterio y fino sarcasmo que, a tenor de lo visto sobre 
el terreno de juego, lo de Floro era un best-seller 
al lado del mal tebeo de Naya.

Lo de Benito puede ser pura teoría, pero lo cierto 
es que en la práctica las cosas no le pueden salir 
mejor, con las lógicas excepciones (coperas) de las 
que ya nadie queremos acordamos. Una campaña 
meteórica la del ascenso y otra segunda en la que 
cuando se llevan transcurridas doce jornadas, el Alba-

El best-seller y el 
tebeo de Naya

ADOLFO GIMENEZ

cete se encuentra segundo en la tabla, con cinco posi
tivos y con ganas de darle “caña” al todopoderoso 
Real Murcia, por si se aburre allá en lo alto. No 
está nada mal. Si, además, hacemos una pequeña com
paración con lo que fue la trayectoria del equipo 
blanco en su última andadura por la Segunda División 
A, la diferencia es bien clara: Cuartos por la cola 
con diez puntos y dos negativos después de la deci
mosegunda jornada en la temporada 85-86, y segundos 
por arriba con diecisiete puntos y cinco positivos en

nola 90-91. La historia, en este «^’no pasan U 
El trabajo y los buenos resu ^j gea ^^^j^jj 

percibidos, por lo que primero gQ ploro ^^j^j¿ 
quien ha pretendido captar a ^^^ yalenO ^^ye 
entrenador del futuro” y jg que ^^^ víct‘’í 
se especula con la posibihda ^ystit^y^. rg 
es valenciano de adopción, q^* presenta • 
Espárrago, “como entrenador Casano'^ 
también de los pelos en el L quien o - u’^aj 
dejado escapar a Pedro Corba ’ j^alán cs .^q suj 
en la etapa de Roberto Alvarez. jj¡én t^’ . ^ b^aj 
do por la varita goleadora qn _ sohr^ j 
polvos mágicos el pasado (4); falta 
de Pardeza (3) y Melenas del gol jjpiul^^

Alguien insinuó hace poco ’J^jjgúa. P^ o est 
le toque al Albacete la loter ^^.^ j3i y 
aquí no hay trabajo que ''„ ¿po? Í
las cosas... más vale “echar a g 1
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Buen partido de las jugadoras locales.

LT

quiere recuperar terreno.

A.G.

los seis de

Set granadino

LT

Emilio Belmonte.
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• nara el oróximo domingo_contr^^La directiva quiere una buena asistencia de pu—’—Q,------- 2 “

El CABA recobra la confianza y espera 
! realizar una gran segunda vuelta

•h deriva después de haber Zln,cenando
^^i^^i^zamientos. El equipo ha sabido ¡eaca
^i^® lidia haría y ahora

Víuri: 
cací 
Tro' 
unuj® 
S j"?' 
Jito”' 
ue Vf;

victoria en Cáce- 
confirmar la 

®’^®’^®®ntada por el 
partido de 

’^^nte ’ ^^^^cidiendo precisa- 
^^ incorporación 

niadrileño Gorka 
^aire ? ^^‘^" ^ado 
^j'*ego°*^” ^'^^‘^^0 al ritmo 

'^3do^c^ P^^^?^ ‘^ci pasado 
seo^- ^^^^‘'^cran claves

^' club 5“® en el seno 
'^ QüP T^^^’^ esperanzados 

** «e las tres derrotas 

Homenaje del Club Ciclista 
^Íoreno a Emilio BelmonteO
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J

transcurso de una 
v ^tt el Hotel Los Llanos 
f^P'tal, se llevó a efecto 
-u'^^'®’^ oficial del Club 

^teno, de reciente fun- 
J^o presidente, Hilario 

^^^t), dio a conocer 
^^ ^a directiva: 

secretario; 
tesorero; Angel ¿ Martínez, Teodoro 

y ^tonio Montano, 
^'^^ Moreno dedicará 

cosechadas esta temporada, 
tan sólo vaya a contar una 
para la segunda fase, la de 
Badajoz; para ésto, sería nece
sario que ni Ibercaja ni Rebo
te accedieran al grupo que 
enfrentará a los seis primeros

Lo cierto es que el líder 
Cáceres perdió su condición 
de invicto y además sucedió 
en propia cancha, lo que no 
sentó nada bien al grupo más 
excitado de aficionados que 
trataron de agredir a los cole
giados. Los árbitros, proce
dentes de León, solicitados no 

buena parte de su actividad al 
cicloturismo, en cuya categoría 
a efectos federativos están 
encuadrados casi todos sus 
actuales socios; incluso como 
punto de arranque figuran una 
marcha a la provincia de Alba
cete y posteriormente otra más, 
a ser posible a nivel inter
nacional.

También dedicarán atención 
al ciclismo base y categorías 
inferiores en las que se desarro
lla competición, así como en la 
creación de una escuela para 
corredores principiantes, alevi- 

extremeños por el CABA, 
reflejaron en el acta todo lo 
acontecido y posiblemente el 
club cacereño sea sancionado 
con una fuerte multa.

Así las cosas, la plantilla 
albaceteña ha recobrado ple
namente la confianza en sus 
posibilidades y todo hace indi
car que asistimos a la resu- 
rección de Julio Castillo y 
Adolfo Seguí, jugadores clave 
que hasta hace dos semanas 
desfilaban por la cancha con 
más pena que gloria.

El presidente Ignacio 
Encarnación se manifestaba 
ayer en este sentido: “El equi
po tiene otra cara, jugó un 
gran partido en Cáceres y con
forme le estoy viendo en las 
últimas semanas es posible 
que no perdamos ningún par
tido en la segunda vuelta. 
Esperamos también contar 

nes e infantiles.
Junto a la presentación del 

Club Moreno, se unía también 
el doble homenaje al ex-corre- 
dor* internacional, Francisco 
Moreno, en reconocimiento a 
su labor en el campo profesio
nal, y a nuestro estimado com
pañero Emilio Belmonte, por 
su labor de muchos años en 
diversas facetas del deporte 
ciclista. A ambos se les entregó 
una placa y el título de socio 
de honor del nuevo club.

Asistió al acto el concejal de 
Deportes, Vicente López.

con el apoyo del aficionado 
que hasta ahora no ha acudido 
al pabellón polideportivo. Me 
gustaría que ante el Mérida, 
el próximo domingo, las gra
das presentasen un gran lleno, 
porque el equipo se lo merece 
y estamos en disposición nue
vamente de aspirar a lo máxi
mo, es decir, al ascenso”.

Por otro lado, la directiva 
sigue en conversaciones con 
el IMDA con el fin de solu
cionar el problema de la falta 
de horas en el pabellón para 
entrenar los equipos de las 
divisiones inferiores. De 
momento, han ganado una 
hora, de diez a once de la 
noche los miércoles, pero el 
problema seguirá existiendo 
mientras no se utilice el pabe
llón del Instituto número 4 
que sigue cerrado pese a ser 
de nueva construcción.

El Club Voleibol 
Albacete derrotó 
fácilmente al 
líder, Mava de 
Granada (3-1)

C.V. Albacete: Mati Gonzá? 
lez, Ana Billón, Teresa Ruiz, 
Encarni González, Fátima Tor
nero, Marigel Alonso, elena 
Beneyto, Ana González y Cris
tina Ramiro.

Maya-Granada: Pérez, Igle
sias, Maturana, Soto, Montoro, 
López-Barajas, Fontana, Serra
no Cueto y Sánchez Fortún.

Arbitros: Juan Francisco Ler
ma y Helí Martín.

Comentario: Con un contun
dente 3-1 resolvió este difícil 
compromiso el equipo albace
teño, ante las actuales líderes 
del grupo, las granadinas del 
transportes Mava. Encuentro 
que presenció numeroso públi
co y donde primó el buen juego 
y la deportividad. Las locales 
se adelantaron pronto en el pri
mer set ante la sorpresa de las 
granadinas. Con un poderoso 
ataque de manos de Mati Gon
zález y un saque extraordinario 
se ponía fin al primer set con 
el tanteo de 15-6.

Se estaba jugando a buen rit
mo y era necesario seguir en 
esa línea como así fue. Desde 
el primer momento las albace
teñas tomaron la iniciatia y el 
mando del partido, no dando 
apenas opción a las rivales de 
atacar e imponiéndose de nuevo 
por un 15-7.

En el tercer set gracias a 
una buena defensa y a una 
recepción más eficaz de las 
jugadoras del Mava éstas se 
adelantaban en el marcador, 
mientras que las jugadoras alba
ceteñas perdían concentración 
y fallaban en los saques per
diendo en esta oportunidad por 
13-15.

De este modo el equipo visi
tante ponía las cosas más emo
cionantes y demostraba por qué 
son líderes. En el último set 
las jugadoras locales animadas 
por el público y con ganas de 
sacarse la espina del partido de 
ida sacaron todo su genio, no 
dando ninguna opción a las 
andaluzas que perdieron el set 
y el partido con un parcial de 
15-7. En resumen, brillante 
encuentro de las jugadoras alba
ceteñas que llevan una excelen
te progresión.

M.C.D.2022
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En la última prueba de la Copa Renault-5 disputada en Jerez acabó decimocuarto

El viUarrobletano Paco Gastañaga 
también quiere entrar en la Copa Clio

Los jugadores 
del Marino 
protestan ante 
los problemas 
económicos

El piloto de 250 c,c. Jesús Barceló realizó un magnifíco fínal de temporada en el circuito de Calafat

El villarrobletana Paco 
Gastañaga, que corrió la 
pasada semana en Jerez la 
última prueba de la Copa 
Nacional Renault-5 Turbo, 
se muestra esperanzado 
con participar la tempora
da que viene en la Copa 
Clio, para lo que empieza 
a hacer gestiones.

LT

La Copa Nacional 
Renault-5 de esta temporada 
ya es historia, puesto que la 
semana pasada se celebró en 
Jerez la última prueba del 
año. El viUarrobletano Gas
tañaga quedó clasificado en 
decimocuarta posición, que 
pudo haber sido mucho 
mejor si no llega a tener un 
incidente que le retrasó 
ostensiblemente.

Gastañaga hizo un sépti
mo puesto en los entrena
mientos oficiales y en carrera 
llegó a ponerse cuarto; sin 
embargo, un trompo en la 
quinta vuelta le dejó muy 
retrasado y aunque pudo 
recuperar algunas posiciones 
no pudo pasar del decimo
cuarto puesto.

Según Gastañaga, comen
tando los problemas que 
tuvo con otro de los pilotos, 
“a la salida de una curva me 
empujaron descaradamente; 
he reclamado, pero no me 
hicieron ni caso y es que da 
la casualidad que la curva 
en la que tuve el accidente 
no se ve desde la torre donde 
están los jueces”.

Gastañaga ha sido el úni
co de los pilotos albaceteños 
que han venido participando 
en esta Copa Renault que

Victoria del Villarrobledo de fútbol sala en
Cuenca frente al Atlético Pedroñeras (3-5)

LT

At. Pedroñeras: Granero, 
Pacheco, Ramírez, Julián, 
Andrés, Félix, Isidro y Esteban.

Villarrobledo: Javi, Richart, 
Paco, Caba, Vicente, Santi, 
Parra y Chema.

Arbitro: Joaquín Ortiz.
Goles: 0-1, min. 3 Paco. 0-2, 

min. 7 Parra. 0-3, min. 12 Santi. 
0-4, min. 21 Paco. 1-4, min. 36 
Ramírez. 2-4, min. 37 Ramírez. 
3-4, min. 38 Ramírez. 3-5, min. 
39 Vicente.

Co[nentario:El partido lo 
dominó desde los primeros 
compases el Villarrobledo, y 
más aún cuando se adelantó en 
el marcador a poco de iniciarse 
el mismo. Los visitantes muy 
bien en defensa y con mucha 
rápidez en ataque crearon múl
tiples ocasiones de gol. Por su 
parte, el equipo conquense con 
jugadores fuertes, de caracterís
ticas del fútbol 11, luchó y tra
bajó bien en ataque, pero el

I

El coche de Gastañaga ha sido el mejor de los albaceteños en la Copa Renault.

ha logrado entrar entre los 
diez primeros en alguna de 
las pruebas disputadas. Pero 
la Copa de los 5-Turbo es ya 
historia y ahora tiene toda la 
ilusión puesta en hacer la 
Copa Renault con los Clio, 
que será la nueva modalidad 
en la que se celebre com
petición.

El piloto viUarrobletano ya 
está gestionando la adquisi
ción de un coche al que poder 
preparar para competir con 
garantías, si bien el problema 
económico es siempre un obs
táculo difícil de salvar. Hasta 
la fecha, ha tenido el impor
tante apoyo del concesionario 
de Renault en la localidad 

trabajo defensivo realizado por 
los villarrobletanos hizo que no 
consiguieran marcar en el pri
mer tiempo.

En la segunda mitad, y des
pués del gol de Paco en el pri
mer minuto, que daba una ven
taja de cuatro tantos a cero, 
el Villarrobledo se dedicó a 
contener y a tocar el balón, 
gozando de numerosas ocasio
nes que desbarató el guarda
meta local.

El At. Pedroñeras no se 
entregó, y con la consecución 
del primer gol y la ayuda de 
su público se colocaron con un 
3-4 que puso mucha emoción 
al encuentro en los últimos 
minutos. Tras solicitar el 
Villarrobledo un, tiempo muer
to, para serenar y dar nuevas 
consignas, Vicente logró el gol 
del justo triunfo y de la tran
quilidad a un minuto para la 
finalización del partido.

Destacar por el Villarrobledo 
a Richart, Javi y Paco.

villarrobletana, López Espejo.

Jesús Barceló

Destacar la progresión de 
este motociclista albaceteño 
que en este su primer año de 
competición ha ido de menos 
a más tanto en la Copa Suzu
ki, de promoción de pilotos 
jóvenes, como en el campeo
nato de España. Decir que en 
la última prueba de la tem
porada disputada en el circui
to catalán de Calafat Jesús 
Barceló se clasificó para la 
Copa Suzuki en el puesto vige- 
simoquinto en parrilla acaban
do en la prueba tres puestos 
por delante tras adelantar a 

Los albaceteños realizaron un buen partido.

varios de sus rivales.
Lo más importante fue su 

clasificación por vez primera 
para disputar el Campeonato 
de España, donde tras salir 
en el último puesto de la 
parrilla colocado el vigésimo- 
quinto, logró finalizar el deci
mosexto, en una prueba en la 
que entró primero Jorge Mar
tínez Aspar seguido por Josep 
Voltá.

Los también albaceteños 
Javier Rodríguez y Juan Car
los Bonache no tuvieron tanta 
suerte como el piloto anterior, 
ya que el primero tuvo que 
retirarse por problemas físicos 
y el segundo sufrió un apa
ratoso accidente. .

TENERIFE (Efe).- Losjuga 
dores del CD Marino, del 
III de Segunda B, han decididí 
abandonar los entrenamientí^ 
en protesta porque la directiva 
del club no les ha abonado cer; 
ca de siete millones de pesetas 
que les adeuda. Los jugadores 
sólo han recibido en lo que 
de campaña una mensuahdaai 
y parte de otra. No obstant^ i 
los jugadores han decidido qu • 
sí jugarán el encuentro 
próximo domingo, ante el i j 
Badajoz, en el campo mumcip 
Villa Isabel, de Las Galleta

En una nota, la pW' 
marinista indica que ^^ P^ ., 
debe además, porque la J : 
gestora del club les iu®g 
posibilidad de que sean o P 
pios jugadores los que ® j 2 
capitán del e<l“*P® ^ ^ que] 
cia de un entrenador d J 
Juan Trujillo Bordon fu ■ 
tado del equipo. J

Los jugadores ®®*^^ 
colaboración para sac |1 
te al Marino, PM» “8 J 
libre elección del

cion técnica de Truju ^^n 
apartado de la ¡g^ 
equipo por unas de 
hace ya mes y tuerto.

Esta decisión fue tomy 
los futbolistas al i ^^j^^jg 
encuentro disputa ° . .yeno 
ante el Atlético SanJuq 

¿ta e 
los entrenamiento ^^^^^^^ 
viernes, día en que ^^j.^^.^ di 
a reunir para hac 
las gestiones
la semana, y reincor' 
cuando decidan s ^g^ioncs 
poran o no a 

sa»¡"-ís!S 

el club les adeuda, j^ja que 
pacidaddelaJun»^jj pan¿ 
preside Alvaro yiaadvet' . 
encontrar ómica t^^J 
sa situación e^noin^gyrafl 
club”. Los^ futbó^ 5^0 p^^^j,„e- 
que si mañana m jj^gorpa^^ 
ran los atrasos se y los 
rían ¡"“"‘‘^““pesat *’f^ 
entrenamientos, ^ P jón 1 
consideran esta ^eguj 
mentable y .g| equipa 

■ indicó el capitán yjj^w 
portavoz de la P a fytbolis^^ 

El portavoz * 1* 
añadió que “ ’fc90»^ 
demostrado su P ,enif>»'^ 
durante toda a ^^ ,| ^ 
aunque f^®'^jn insosieu' 
siderar la »*u“' postuta- 
deben adoptar esta

Elmman»!;^ ^5,,.

El mteniae>u‘?'3%3ba*'J,r 
fan Iovan «^^ setuaa’/dfl 
finales de s p|,j,i j 
incorporarse ® lequmaí* « t

el Steaua 
dell hasta e 3" conve-^ínuri

te del jugad® /yuito"'"Jniíl»- 

‘'eatór en u"'‘''“^ ¡ 

Primera Di I
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béticos buscan nuevos refuerzos para su equipo.
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Careca, internacional brasileño.

EI brasileño 
Careca puede 
abandonar el 
Nápoles junto a 
Maradona
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El jugador podría debutar en la Liga este próximo domingo frente ai Español

El Real Betis llegó a un acuerdo para 
fichar al internacional búlgaro Ivanov

‘^Se trata de un jugador defensivo, con buena técnica y que puede Jugar de libre o centrar

^eal Betis Balompié puede contratar esta semana 
^^ jugador internacional búlgaro Tríffon Ivanov con 

^^ ^^ ^^^Sudo ya a un acuerdo, según declaró 
^^'‘̂ io Soto, portavoz de la junta directiva de la entidad 
illa ^^' ^^ espera que el próximo domingo Ivanov pueda 

^ur ya QQjj g^ equipo.

s^feí^ fffc)- El Real 
^n ^ Q^^P’é ha llegado a 
bad. ™° Par^ contratar al 

’?^®^acional búlgaro 
áspera A ^^‘e" s® conm ^^ ^ capital hispalense 
''es *? tarde mañana jue- 
'«navoz^d™? .^'''° S°*O’ 
delaA„» j ^ junta directiva 
^ que //^^, ^^^‘ca. Soto indi- 
Acuerdo ^^ ^^ llegado a este 
‘^ ^°” ^^ jugador
bn Hr. ^^ noras, por lo que 
^'cacinn^^’^^^ ^® *^^ comu- 
8ue a o®^.,^^fcas para que lle- 
’’‘®fitos ^^’ ^’ fit'tne los docu- 

^^^ presentado ofi-
Ram *• dub”

^^ Tejada, secretario

técnico del Real Betis y quien 
ha llevado las negociaciones, 
señaló que hacía tiempo que 
se han seguido sus actuacio
nes: “Se han visto videos y 
se han solicitado referencias, 
por lo que tenemos un amplio 
informe”, dijo.

Hombre defensivo

Tejada manifestó que es 
“un hombre de corte defen
sivo, con buena técnica, que 
se adapta muy bien a tres posi
ciones, defensa central mar
cador, líbero y centrocampista 
defensivo. Como se puede 
comprobar siempre en una

labor de contención”.
Ivanov, de 25 años, perte

nece al CSKA de Sofía y lle
gará al club bético después de 
que José Luis Romero, téc
nico del mismo, haya podido 
examinar los efectivos con los 
que cuenta tras sustituir a 
Julio Cardeñosa.

El jugador viene avalado 
por haber sido elegido como 
mejor defensa de su país en 
la pasada temporada, hecho 
que se ha producido tras sus 
buenas actuaciones en el 
CSKA y en la selección búl
gara.

Cuando se concrete su con
tratación por el Real Betis, 
Ivanov pasará a engrosar la 
ya larga lista de futbolistas de 
este país que están triunfando 
fuera de sus fronteras, como 
los “españoles” Sirakov (Es
pañol), Penev (Valencia), lor- 
danov (Sporting de- Gijón) y 
Stoichkov (Barcelona).

En este sentido, Ramón 
Tejada comentó que “los búl
garos son hombres con carác
ter, con sangre caliente, y por 
eso su adaptación a campeo
natos como los de España, 
Portugal e Italia, es mucho 
mejor. Ahora hay que esperar 
que Ivanov se adapte bien al 
Real Betis y juegue como él 
lo sabe hacer, ya que demos
trará que es un buen fut
bolista”.

Emilio Soto declaró que si 
Ivanov firma por e'l conjunto 
bético esta semana podría 
incluso debutar en el próximo 
encuentro de Liga que dispu
tarán este domingo el Real 
Betis y el Español en el esta
dio Benito Villamarín, con lo 
que ya se podría producir su 
primer enfrentamiento con un 
compatriota, puesto que en el 
Español de Luis /Aragonés 
milita otro jugador búlgaro, 
Sirakov.

Ste- 
11 a 
)ar« 
del

El Real Zaragoza considera un 
^^téntico desastre” el sorteo de la Copa

P^^ 
iba* 
Ó^' 
in¿^ 
[Ufl* 
dof

Enri-
H-’ g^^^^^e del Real 

^yer que el 
Í 'leí ‘^^ sorteo de la 
Í^ 'le fútk P’’°''oca en los

En “auténtico 
^^’ el D ^ euarta elimi- 

Zaragoza se 
'lue P^’^ferradina, 
'le la * *^® ^” ^1 primer 

^Z^g'^uda División kí^l'^ha ?^^ ^^ la anterior 
hnerf7- ^®"^® "''^l al 

aerfeno del Masna-

lomas de la tercera División.
Según Enrique Orizaola estas 

eliminatorias, “lejos de benefi
ciar”, suponen a la entidad zara
gocista una pérdida de más de 
tres millones de pesetas. El 
gerente zaragocista opinó que 
habría que realizar un estudio 
previo para evitar que en próxi
mas temporadas vuelva a suce
der un sorteo “tan ilógico”.

A su juicio debería realizarse 
un sorteo previo autonómico, 
sobre todo para evitar los des-

plazamientos, y que los equipos 
se enfrentaran por proximidad 
geográfica, sin que hiciera falta 
desplazarse de un extremo a 
otro de España, con lo que ello 
supone en dinero para los clubs.

Enrique Orizaola reconoció 
que este sitema es “beneficioso 
para los conjuntos de inferior 
categoría y para su afición por 
el hecho de poder ver en directo 
a un equipo de primera, pero 
afirma que también podría dar-

se si se hiciera por proximidad.
Para el gerente aragonés la 

competición actual es peijudi
cial para todos los clubes, y ase
guró que es un criterio gene
ralizado porque ha compulsado 
diversas opiniones.

Debería realizarse por lo tan
to una modificación del actual 
sistema de sorteo en la com
petición copera que lleva a per
der dinero a muchos de los 
equipos que militan en la Pri
mera División.

NAPOLES (Efe).- El brasi
leño Careca podría seguir las 
huellas del argentino Diego 
Armando Maradona y abando
nar el club italiano Nápoles al 
final de esta temporada, según 
publicó ayer el diario italiano 
“La Gazzetta dello Sport”. Esta 
publicación señala que hace jus
tamente un año, a Careca le 
llegó una atractiva y millonaria 
propuesta de un club japonés 
y el jugador dejó entrever al 
club la posibilidad de irse 
anticipadamente.

El Nápoles sin extranjeros

Entonces, el Nápoles se negó 
en redondo y Careca tuvo que 
renunciar. Pero ahora, animado 
por Maradona, que ha procla
mado su deseo de irse del 
Nápoles y del futbol italiano, 
el brasileño podría volver a la 
carga, e incluso arrastrar tam
bién al también brasileño Ale- 
mao, con lo que el Nápoles se 
encontraría de golpe sin sus tres 
extranjeros.

Según el citado diario, los 
japoneses tendrían que hacer un 
gran desembolso para hacerse 
con los servicios de Maradona 
y Careca, ya que esta operación 
les costaría, al menos 33 millo
nes de dólares.

Si se realizarán los traspasos 
Moggi, el gerente del club, 
podrá contar con fondos sufi
cientes para buscar relevos en 
el mercado internacional.

Por el momento, el presiden
te Ferlaino se ha limitado a 
decir: “a fin de temporada, no 
antes, hablaremos” del futuro 
de Maradona.

El argentino señaló que 
habló con Ferlaino de “su can
sancio en Nápoles durante la 
final de Stuttgart, pero el pre
sidente napolitano ha recorda
do que Maradona, después de 
aquella conversación decidió 
prolongar hasta 1993 su contra
to con el club italiano.

Si junto a Maradona aban
donase Careca el club los napo
litanos perderían a dos de los 
mejores futbolistas que existen 
actualmente en el panorama 
internacioinal. Junto a ellos 
también puede marchar el 
ex-atlético AJemao con lo que 
pueden dejar al Nápoles sin 
extranjeros y con problemas 
para recomponer el equipo con 
nuevos jugadores.

.D.2022
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Los ingleses deben de servir de '‘sparring’' para preparar los compromisos más difíciles

España comienza hoy ante Inglaterra 
el pre-europeo de baloncesto

Biriukov: “La 
vieja guardia de 
la selección 
española no es 
tan vieja”

*

Los partidos frente a Yugoslavia y Alemania serán ¡os decisivos para la clasifícación

La selección inglesa de 
baloncesto, primer rival de 
España en el torneo de cla
sifícación para el Eurobas- 
ket Roma91, debe servir a 
España como ”sparring^’ 
para preparar los dos com
promisos siguientes ante 
las potentes selecciones de 
Alemania y Yugoslavia.

MADRID (Efe).- El 
enfrentamiento ante la selec
ción inglesa, sin duda el 
equipo más débil de los cua
tro que componen el grupo 
C de la fase de clasifícación, 
llega a los hombres de Díaz 
Miguel en el mejor momen
to, ya que la falta de tiempo 
para preparar el partido de 
Alemania, donde los espa
ñoles realmente se juegan su 
pasaporte para viajar a la 
capital italiana, dejan este 
encuentro como un mero 
ensayo con público.

Díaz Miguel, que ha con
vocado para estos compro
misos con los mejores hom
bres que podía disponer y 
ha dejado para otro momen
to ”sus” experimentos con 
jugadores con futuro que en 
muchos casos no vuelven al 
equipo nacional, podrá per
feccionar los diversos siste
mas de ataque y defensa que 
luego, frente a Alemania y 
Yugoslavia, adquirirán su 
verdadera importancia.

Cambios en el equipo

No ha sido solo Díaz 
Miguel el que se ha decidido 
a introducir cambios en el 
equipo hispano. David Ran- 
som, técnico inglés, tambien 
ha decidido sustiuir al cin-

Los Celtics vencieron a los Miami Heat
con Larry Bird como estrella del partido

NUEVA YORK (Efe).- Un 
triple-doble de Larry Bird enca
bezó las buenas estadísticas 
generales del quinteto titular de 
Boston, que se impuso por 
118-101 a Miami Heat en el úni
co partido del campeonato de 
la NBA jugado el lunes y que 
se disputó en Hartford (Con- 
necticut). Bird aportó 21 puntos, 
14 rebotes y 11 asistencias mien
tras que sus cuatro acompañan
tes en la formación inicial 
sumaron diez o más puntos. 
Destacaron en este aspecto 
McHale y Gamble que apor
taron veinte tantos por cabeza.

La figura de los Heat, Rony 
Seikaly, fue, una vez más, el 
mejor de su equipo con 21 pun
tos y 17 rebotes.

Con este resultado, Boston 
se sitúa como el segundo mejor 
equipo en este arranque de 
campeonato tras el por ahora 
invencible Portland Trail Bla
zers.

Los de Massachusetts llevan

La selección española no debe tener problemas en superar a una débil Inglaterra.

3̂

cuenta por ciento de los hom
bres que jugaron frente a los 
españoles el pasado año en 
Birmingham.

De ellos destacan Marin 
Clark, jugador procedente del 
Kingston, y Peter Scantlebury, 
dos jugadores que si bien no 
tienen una edad muy avanzada 
sin aportarán una gran expe
riencia en partidos nacionales.

Junto a ellos y dirigiendo 
al equipo esta Ronald Baker, 
un base con un tiro exterior 
que puede amargar la tarde 
a cualquier equipo que le deje 
unos metros para practicar sus 
lanzamientos.

Sin embargo, no es de la 
técnica de lo que se deben 

ahora once triunfos por tan sólo 
dos derrotas, su mejor comien
zo de campaña desde hace cin
co años. Por otro lado sus riva
les Los Lakers de Los Angeles 
siguen sin levantar cabeza en 
su peor temporada desde hace 
muchos años. Son los Portland 
de el conjunto que más fuerte 
ha comenzado este año, puesto 
que hasta el momento se man
tiene imbatido destacando de 
entre sus hombres a Clyde 
Drexler.

Tomeo de Navidad

El Real Madrid se enfren
tará al Limoges francés en la 
primera jomada del Tomeo de 
Navidad, en el que participarán 
también el Maccabi de Tel Aviv 
y el Pop 84 de Split, actual cam
peón de Europa, y que se dis
putará los días 24, 25 y 26 
diciembre en el Palacio 
Deportes de la Comunidad 
Madrid.

de 
de 
de

- preocupar los españoles, sino 
del “peculiar” sistema defen
sivo que practican los, ingleses, 
como lo pueden atestiguar los 
jugadores españoles que 
actuaron en Birminghan.

Los ingleses han elegido 
para suplir sus carencias téc
nicas el mismo sistema que 
los coreanos, jugadores que ya 
son temidos por los españoles 
y para ello solo basta recordar 
el pasado mundial, es decir, 
el repartir “leña” entre todos 
aquellos que representen un 
peligro potencial.

Díaz Miguel deberá tener 
mucho cuidado si quiere evitar 
que sus hombres claves sufran 
en sus carnes el ardor defen

Larry Bird volvió a destacar en la NBA.

sivo de sus rivales, algo que 
puede desembocar en posibles 
lesiones que podrían dejar al 
equipo español huérfano para 
los dos importantes compro
misos que le restan antes de 
volver a sus respectivos hoga
res.

En todo caso, los españoles 
tienen ante sí un partido fácil 
que no debe complicarles la 
vida, aunque tampoco debe 
ser un motivo para una exce
siva relajación, pues los ingle
ses, aunque no tienen opor
tunidad alguna para clasificar
se, si querrán cerrar su actua
ción en este torneo de cla
sifícación con alguna victoria.

MURCIA (Efe).- José Biriu-j^ 
kov, alero del Real Madrid yk 
de la selección española que 
hoy se enfrenta a la de Ingla
terra en Murcia en partido cla
sificatorio para el Europeo 91 
dijo que “la vieja guardia, corno 
algunos han calificado a este 
conjunto nacional, no es tan vie
ja”. ”En España existe la ten
dencia de cerrarle el paso a un 
jugador cuando cumple los 
años y ahí se marca un jo. 
Esto, evidentemente sólo ocurr 
aquí y no en los demás paise • 
Por tanto, no es vieja guardia, 
sino jugadores que saben j 
bajar, siguen en las P’^ 1 
filas y, lógicamente, tienen q 
estar en la selección”, anadio 
Biriukov.
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______Equipo^compse^____
El jugador niadritfsta in^d 

que el equipo español 1 
compacto” y señalo qu ] 
primeros partidos Lgjral 
que disputar, frente a Inglaten 8 
y Alemania, respectivas 1 
“son bastante accesibles , i 
tras que “Yugoslavia 1 
más complicado”, pero cr 
con este equipo se P | 
ganar”, dijo. gn

Biriukov reconoció 
el aspecto anotador, s 
tra con “más rachas 
buenas”, pero, en g®. ’g y) 
estado es ”bastante 
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cómodo”. nacional)!El seleccionador n ,» 
también dio descans ^ ■ 
de origen soviético, g ^^ igl 
a su companero ’j lunes, 11 la 
sesión preparatoria ^g.^i¿ 
aunque el propio jug con-Bítar 
que “es algo que s , 
vertido en habitual p ^.^jdo 
que después de ca^ 
tengo que descans^ • lar

El encuentro d¡spU'| 
selección inglesa, qu ^ijj. 1 
tara hoy en Murcia, con 1^1 
traje del belga Brys Y ^^g I 
tugués Valente, u ..ojones”, 1 
traer muchas complicado 
dijo el jugador. ^g el I

Biriukov reconoció ^j^-^^a-j 
partido clave para w ^^paL I 
ción de la solccci 1 
será el que se F ¿, sábado I 
a Alemania el pro yg el j 
en Stuttgart, i^‘ ,^5 }ug<»- 1 
encuentro frente .jjq inte- 1 
lavos “debe ser un Í^^onan* 
resante, curioso y I 
te”. . mesuro

El alero naciona ^^st- 
muy optimista respe^.^^^^^ ¿el 
de España P^ra la ^jjfaj4 ^” 
Europeo, que se ^^ jum 
Roma del 25 a jp^ qu 
de 1991: “con el 9 ^ic»« 
tenemos debemos ug ^,¿o5 
intentar ganar o ^„ gn es 
de vuelta del aderoas

ñoles no debe"^„otar »>Aí 
problema en gs d 
junto inglés, q ^g^á ¿o

la selección ni ^^^as de 
España se juegn " ^der ni ^^ 
posibilidades de ^¡^
peonato de fe, taparee® 
selección yugosInvnP

hp!

fe 
h

fe 
fe 
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M.C.D.2022



Miércoles, 28 de
Noviembre de 1990DEPORTES

iu-

a 9 
A

 
E

La elección de las fechas para la final enfrentó a Madrid y Barcelona

El Real Madrid no quiere 
jugar en Mayo la Supercopa

Tras el pobre espectáculo ofrecido en Mallorca

Jesús Gil reprochó a los 
jugadores su mal juego

fas fechas fijadas por la Federación han sido el 5 y el 12 de diciembre
}ue 
ría- 
:1a- 

91
Sciy^^^Po^íí^^flí®^ a la 
ie-J “P^í^opa española, que 
en-l^''^*’eDíará al equipo 
unS^drídista con el Barce- 
30 ■ lona, durante el mes de 
ijo-J Mayo, como quería bacerlo 

^if^lab catalán

^^eal Madrid negó ayer 
Ifoe estuviera dispuesto a 
V^ieT los encuentros
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MADRID (Efe).- La nti- 
“ Diadrileña, por medio de 

portavoz oficial, señaló 
J® ‘en ningún momento el 
^ Madrid había propuesto 

®es de mayo para la dis- 
• ® de la Supercopa y sí, 
‘, cambio, estaba dispuesto 
»íf^ ^^ .^ ^^ noviembre 
; de diciembre, que eran 

en que el Barcelona 
, *a indicado inicialmente”, 

elección de las fechas para 
^^lar la Supercopa ha 
Rentado al Real Madrid 
Jpeón de Liga) y al Bar-

(campeón de la Copa 
i«„ ^^ *^e^de el pasado 10 

Ptiembre, dia en el que 
Federación Española 

. '*tbol (RFEF) envió una 
a ambos clubes para que 

t^Pi^ieran de acuerdo sobre 

convenientes

La Supercopa se disputará finalmente en el mes de diciembre.

1
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2^ ^^ septiem- 
’lá Madrid contestó 

. '^nas más convenientes 
■ 11 ^^ noviembre
í^ Un H?*®*®®^re, toda vez 
^ ei: • Después se jugaba 

Copa 
fe) y> por entonces, 
^a • v ^’ ^^ ^^ misma 

4b,e'®' Madrid, el 10 de 

^6„HJ!-'™?ía comuni- 
‘k i^ ‘l’^PEF en la que 
^ *caba haber recibido 
’®® be ^^^ Barcelona 

^^ ^® noviembre 
i para la dis- 

El ^apercopa.
sado 31 de octubre se

recibió en el Real Madrid 
otra comunicación de la 
RFEF en la que se indicaba 
que el Atlético de Madrid 
había llegado a un acuerdo 
con el club portugués del 
Bénfica, para la disputa del 
Trofeo Ibérico, el cual sería 
transmitido por televisión. 
Ante esto, la federación pro
puso los días 5 y 12 de diciem
bre para la Supercopa.

Ocho días después, la enti
dad madrileña contestó a la 
RFEF que al no estar ningún 
equipo ya en la Copa de la 
UEFA aceptaba las fechas 
propuestas por el Barcelona, 
28 de noviembre y 12 de 
diciembre.

El nuevo desacuerdo entre 
los clubes llegó el 12 de 
noviembre cuando el vicepre
sidente barcelonista Joan 
Gaspart, en una reunión de 
la junta directiva de la RFEF, 
en la que no estuvo presente 
el presidente madridista 
Ramón Mendoza, indicó que

no le convenían ya al Bar-
celona las fechas 
mente propuestas 
club.

De esta forma,

anterior- 
por este

el Barce-
lona, el pasado 16 de noviem
bre, ofreció la alternativa del 
1 y 7 de mayo para la disputa 
de la Supercopa.

Estas fechas, según el por
tavoz del Real Madrid, en 
ningún momento fueron 
aceptadas p>or el club madri
leño. “Primero, al ser un mes 
en el que es posible que tanto 
nosotros como el Barcelona 
podríamos estar en finales 
europeas; segundo, al poder 
estar ambos en eliminatoria 
de Copa del Rey”.

Real Madrid y Barcelona, 
según acordó la RFEF, final
mente disputarán la Superco
pa los próximos 5 y 12 de 
diciembre (la ida en la Nou 
Camp, la vuelta en el estadio 
Santiago Bernabéu). Ambos 
partidos podrán ser vistos en 
televisión

ró 
ise 
leí 
en 
lio 
ue 

e 
os 
ite 
de 

y

MADRID (Efe).- Jesús Gil, 
presidente del Atlético de 
Madrid, recriminó ayer a los 
jugadores del equipo rojiblanco 
el mal partido que realizaron 
el pasado domingo en Mallorca 
durante el transcurso de una 
reunión en la que no estuvieron 
presentes ni Tomislav Ivie ni 
Bernd Schuster. Gil, que se reu
nió con el cuerpo técnico del 
Atlético, manifestó a los juga
dores su enfado por el plan
teamiento defensivo y falta de 
ambición que el cuadro roji
blanco demostró en Mallorca.

Al termino de la reunión, de 
casi dos horas de duración. 
Futre declaró que se había tra
tado de un cambio de impre
siones entre presidente y juga
dores muy importante.

”E1 presidente nos ha dado 
tranquilidad y confianza para 
un futuro. Se ha hablado del 
mal partido que realizamos en 
Mallorca y se han sacado con
clusiones para que no vuelva 
a ocurrir”. Para el portugués 
estas reuniones son importan
tes. “Es bueno que hablemos 
todos y aclaremos las cosas. 
Estamos todos unidos”.

Por su parte, el brasileño 
Donato declaró que la reunión 
había sido positiva. “Era bueno 
hablar, ya que hemos jugado 
muy mal frente al MaÚorca”.

Según Donato el Atlético 
jugó la primera parte en Mallor

ca ”muy atrás y con un solo 
delantero, y esto no puede ser. 
Hay que jugar con la misma 
mentalidad fuera que en casa, 
y quitar del equipo a los que 
no se dejen la piel, aunque dudo 
que haya jugadores que no lo 
hagan”, añadió.

Tomislav Ivie

Tomislav Ivic manifestó que 
considera lógico que él no estu
viese presente en la reunión, 
puesto que ya habló ayer con 
el presidente rojiblanco.

Para Ivic el defecto del Atlé
tico en Mallorca fue el “no pre
sionar más adelante”. Sobre la 
charla de Gil dijo que “se han 
sacado conclusiones. Es normal 
que el presidente quiera que 
salgamos a ganar en todos los 
campos. Estoy de acuerdo en 
todo lo que me ha dicho, ya 
que nadie pensaba que el equi
po iba a jugar tan mal en 
Mallorca”.

Según el yugoslavo en el 
Atlético hay jugadores que esta
ban acostumbrados en sus ante
riores equipos a perder más. 
“Aquí hay que ganar, no vale 
un empate, y hay jugadores que 
tienen que habituarse a ello”.

Ivic manifestó que no teme 
que le destituyan. “Mi moral 
siempre está alta. El puesto de 
entrenador siempre es peligro
so”.

La directiva del Jerez confía 
en su actual entrenador

CADIZ (Efe).- La junta 
directiva del Jerez Deportivo, 
equipo de la Segunda división 
de fútbol, ratificó a Juan Cor
bacho en el cargo de entrenador 
de la primera plantilla. Los 
directivos jerezanos, en su reu
nión habitual, estudiaron la 
situación del técnico después de 
recibir los informes de los dele
gados que acompañaron al 
equipo a La Coruña, que resul
taron favorables por la entrega 
de los jugadores y el buen tono 
ofrecido en el estadio de Ria
zor, donde el equipo perdió, por 
2-0.

La junta directiva del club 
jerecista no acordó la incorpo
ración de algún jugador para

reforzar la actual plantilla, algo 
que se había comentado como 
inminente. El portavoz de la 
junta directiva, López Aguilar, 
ha manifestado, en este sentido, 
que aunque existen ciertos con
tactos con jugadores que 
podrían ser interesantes, por el 
momento, la directiva no va a 
realizar ninguna nueva contra
tación, toda vez que el entre
nador no lo ha pedido.

El equipo está a la espera 
de la evolución del percance en 
la rodilla del yugoslavo Drago 
Cakie, quien, considerado como 
uno de los puntales del equipo, 
sólo ha podido participar en 
cuatro partidos en lo que va 
de temporada.

I^EjATE AYUDAR POR UN NINO. APADRINALO
Ahora puedes ser padrino de un niño o de una niña

con nombre y apellidos.

Puedes salvar su vida y preparar su futuro con un

estricto control de tu aportación.

Pero él puede darte a ti mucho más que eso.

Puede darte algo que el dinero no puede comprar.

Haz la prueba. Ponte en contacto con nosotros.

Déjate ayudar.

a :

^fadec' • •• 191)447 52 11 28010 Madrid
racia, 8. Tel.:(93)202 11 42 08021 Barcelona

Este anuncio ha sido publicado y realizado gratuitamente gracias. Diseño Sedán. Lab. fotog. Ducofoto. Filmación Megafilm
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Farmacias El tiempo Efemérides

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
DEL ROSARIO, Rosario, 36 y RAMIREZ ABAD, F. García 
Lorca, 16 (frente Estación Autobuses)

De 10 de la noche en adelante: DEL ROSARIO, Rosario, 
36 y RAMIREZ ABAD, F. García Lorca, 16 (frente Estación 
Autobuses)

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
CUELLAR, Avda, de España, 28 (esquina Circunvalación) 
y RODRIGUEZ SANCHEZ, Isabel La Católica, 14 (La Veleta)

De 10 de la noche en adelante: CUELLAR, Avda, de España, 
28 (esquina Circunvalación) y RODRIGUEZ SANCHEZ, Isa
bel La Católica, 14 (La Veleta)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedr, 18

PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN
NAVARRO, Madres, 8

HELLIN

PARA HOY: PILAR ROMERO, Plaza Iglesia, 2 
PARA MAÑANA: LUIS ALARCON, Gran Vía, s/n 

TOBARRA

PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, Asunción, 
s/n

84
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor,

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y Mar
gall, 3

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Fi 
y Margall, 3

ALMANSA

2
PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Plza. Constitución, 

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, Men-
dizábal, 1

Bajan las temperaturas

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 7,6 grados a las 15,20 horas y la 
mínima de 1 grado a las 7,50 horas. El viento sopló a una 
velocidad de 25,2 kilómetros por hora y la humedad relativa 
del aire fue del 66%. El cielo estuvo poco nuboso.

Los cielos estarán hoy muy nubosos y habrá chubascos que 
serán de nieve por encima de los 800 a 1.000 metros en Asturias, 
Cantabria, País Vasco, Cataluña, y Baleares.

Intervalos nubosos con precipitaciones en Navarra, Rioja, Ara
gón, ambas Castillas y comunidades de Valencia y Murcia. Poco 
nuboso en Andalucía. En Canarias el cielo estará poco nuboso 
excepto en el norte de las islas donde habrá nubosidad variable 
con precipitaciones débiles.

Las temperaturas descenderán en Asturias, Cantabria, País Vas
co, Baleares, Valencia, Murcia y permaneciendo estable en el 
resto.

Predicción por comunidades

- Comunidad de Valencia.- Sin cambios significativos.
- Comunidad de Murcia.- Sin cambios significativos, habrá 

menos nubosidad.
- Comunidad de Castilla y León.- Nuboso en las provincias 

más orientales con riesgo de algún chubasco, poco nuboso en 
el resto con algún banco de niebla. Vientos flojos de componente 
norte. Temperaturas sin cambios.

- Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos con riesgo de algunas 
precipitaciones en las zonas más orientales, que pueden ser tor
mentosas y en las zonas montañosas de nieve. Temperaturas 
sin cambios apreciables. Vientos flojos de componente noroeste 
al oeste.

- Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos con riesgo de 
precipitaciones más probables de nieve y de carácter tormentoso 
en el área de la sierra. Temperaturas sin cambios apreciables. 
Vientos débiles de componente noroeste a oeste.

1885.- La reina viuda d
Alfonso XII, María Cristina d

5

Habsburgo, proclamada uno 
días antes Regente de España 
jura fidelidad al heredero de ,• 
la Corona (aún por nacer) yp 
a la Constitución.

1924.- Publicación de la nove 
la “La montaña mágica”, d< 
Thomas Mann.

1936.- Fusilado en Paracue 
líos del Jarama (Madrid) el dra
maturgo Pedro Muñoz Seca.

1942.- Mueren abrasadas cer
ca de 500 personas al incen- 
diarse una sala de fiestas el 
Boston (EE.UU.).

1946.- Dimite el Gobierne

fe 
¡íí

VE 
Sn 
ísc 
ÜO! 
¡E-Ífrancés de Bidault.

1951.- Un golpe de Estadoj 
en Siria da el poder al coroneH,|g,
Chichakli. ,

1971.- Asesinado en El Gajras^ 
el primer ministro de Jordani^EN 
Wasfi Tell, por tres terrorista» 
palestinos. .Wesi

1979.- Atentado frustradwuj 
contra Edward Kennedy, ^^?cf‘ 
didato a la presidencia a 
EE.UU. nuHlí^NE1982.- El Papa Juan PaW® “^y 
erige al Opus Dei en Pre a uw 
personal y nombra ‘
español Alvaro del Po * •

1983.- El escritor granadin :Hb 
Francisco de Ayala, 
Nacional de Literatura .j 
obra “Recuerdo y «!* jg

1986.- El Ayuntamiento 
Barcelona concede la 
de Oro de la ciudad condaU^a 
Don Juan de Borbon,

Crucigrama Calendario

SANTORAL 35 días

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 07,15 y

bre.

Carteleras

se pone a las 16,50 (H. S.).
La luna sale a las 07,33 

y se pone a las 02,23 (H. 
S.).

de pesetas). argelino^ 
- es elegidoChadli Bendjedid, ¡onei! 

candidato único a ¿iciem 
presidenciales del 22

de Barcelona. «Acróbata IPC 
1988.- El cuadro Aero l

Londres e,.19 "^Í„e 
esterhnas (unos 4.00(1 ^Santos Urbano, Andrés, 

Félix, Valeriano, Esteban y 
Basilio.

HOJA DEL ALMANAQUE

GRAN ESTRENO.
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8'15 y 10‘30) 
Hoy día del espectador

Sensacional estreno. Película selec
cionada en el Festival de Can- 

nes-90. Film de apertura.
. “LOS SUEÑOS”

De Akira Kurosawa 
(Autorizada para todos los públi

cos)
Akira Terao, Mitsuko Báisho y 

Martin Scorsese
(Pases: 6 - 8‘15 y 10‘30)

Hoy día del espectador

C

Sus. Acá. Les. 4; Ta. Leo. saíT.
5: Referente. 6: Reus. Oda. 7: Indos. Ta. Si. 8; Sea. Ana. Lid. 9: 
cO. Ojo. Tilo. 10: Lee. Arno. 11: Solsticio.

VERTICALES: 1: Asteriscos. 2: Grúa. Eneo. 3: Ras. Ruda. LL 
4: Al. Leso. oeS. 5: aeF. sajeT. 6: Incoe. No. 7: AAA. Rota. aC. 
8: Bo. Seda. Tri. 9: Lana. Lino. 10: eneiT. Silo. 11: Sostenido.

Hoy día del

ID

' 2 34 5 6 7 89 10 n
y Joven Arlequín , j^hasL. Picasso, es el mejor pagado h ^^ 
ta ahora de los P'"’?!^ a ^ 
siglo XX al ser subastad K,.

Días transcurridos: 330
Días hasta finalizar el año:

HORIZONTALES: 1: Calidad 
de dúplice o doble. 2: Dios del 
viento. Plural de letra. Símbolo 
químico. 3: Provecho. Dios de 
los mahometanos. Calle. 4: 
Vocales. Al revés, número. Al 
revés, letra del alfabeto griego 
(Pl). 5: Derecho de usar desuna 
cosa ajena y aprovechar sus fru
tos sin estropearía. 6: Volcán ita
liano. Dueña. 7: Oración. Pro
nombre personal. Nota musical. 
8: Cabeza de ganado. Catedral. 
Letras de “dice”. 9: Al revés, 
nota musical. Liga. Demasía en 
el adorno y en el regalo. 10: 
Demostrativo. Determino las 
dimensiones de una cosa. 11: 
Continente.

VERTICALES: 1: Principio 
activo de las glándulas suprarre
nales. 2: Tuesta. Número. 3:

SOLUCION AL CRUCIGRAMA 
1: Graciables. 2: Aral. Nao. No. 3:

Letras de “bulo”. Artículo (fe
menino y Pl). Conjunción latina. 
4: Río italano. Constelación (Pl). 
Tuesta. 5:* Deidad babilónica. 
Ser. 6: Al revés* brillé, resplan
decí. Exclamación. 7: Hueso de 
la cadera. Línea de luz proce
dente de un cuerpo luminoso. 
Nota musical. 8: Al revés, nota 
musical. Máximo. Contienda. 9: 
Planta crucifera, silvestre, de 
tallo erguido, ramosa, con flores 
violáceas y frutos en forma de 
silicuas cilindricas. Vacilación. 
10: Al revés, monumento mega
lítico que existe en Baleares. 
Planta gramínea, cuya semilla se 
usa como alimento de las aves. 
11: Aplicase a uno de los tres 
géneros del sistema músico, pro
cedente de dos tonos y un 
semitono.
ANTERIOR: HORIZONTALES:

EXTRAORDINARIO ESTRENO 
Un regalo para los sentidos con 

música de Verdi, Mozart, 
Schubert...

“EL PROFESOR

DE MUSICA”
UNA ROMANTICA Y VIOLEN

TA HISTORIA SOBRE 
DESAFIO Y PASION 
Pases: 6 - 8*15 y 10*30

¡Superpomogr^^^‘^"° 
«REUNION^

DF 18 ANGo
Continua desde 5

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, .yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero sepa
rarme de ti por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres 
queridos en la gracia perpe
tua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publi
car en cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcan
zadas.

M.P.A.

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
nominada con cinco OSCAR y galardonada 

con dos, MEJOR ACTOR y MEJOR 
ACTRIZ SECUNDARIA 

“MI PIE IZQUIERDO”
(Autorizada todos los públicos) 

Daniel Day Lewis, Brenda Fricker y Alison 
Whelan

(Pasos Laborables: 6'55 - &'5O y 10'45) 
(Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 

y 10'45) 
Hoy día del espectador

menores o Penney)’ 
Harrison Ford, n ^^g|¡j 
Raúl Juliáy B««" ^30)

Hoy día

^nsacionales.«no^7^aiio.  ̂
de ser asesinada pj„ sií I»'

(Más allá de*

Patrick SwayzeJJ^ ^^^ 

Pases: 6 * ® *

M.C.D.2022
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i Anuncios por palabras
, T^SFIN
ina íil® ®^ créditos 

unoB®®c®'’’os inte- 
spañw5
ro d^’ Infórmese: 
:er) y p24

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono; 
967-50 02 46

NACIONAL

^® puestos 
racuerj^o en Albacete y

^^ Octavio 
lera ^^letería Alar-

' 5 a 8 de lunes
is cer-j^i
inceiW'—--------------------

SE ALQUILA 
LOCAL

en C/ Blasco de 
Garay, 100 m^. 
Teléfono; 21 60 73

^ chalet. 2.000
• casa de 200 m^.

)ierii(J|^nas. Urbanización 
^®sas. Teléfono:

- . 4^ ^22 05 53

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo cirugía oral. Rosario, 3, 
pral. Tfno. 21 88 65 Albacete

.stauv £
• VENDO o traspaso local 
comercial. C/ Dr. Fleming, 
27

’*^^ i^^^^^TA empleada 
. Teléfono: 23 47 09 

cairas
ianiaBíNne m., - , • vendo maquinas tabaco

Men ^'®° y fotocopiadora. Tef.® electrón!- ^2 25 94 (2 a 5 y 20 a 22) 
congelador_______________________ 

congela-^^ pescado^ en • SE HACEN portes y
caT^ífrada. Teléfono’ pequeñas mudanzas los

□ deT fines de semana. Tef.
.__ 22 35 88-24 18 62

ANUNCIOS

CONVOCADAS 2 PLAZAS DE 
PQRIERQ DIPUTACION DE 

ALBACETE
* Iniciamos preparación.
* ¡¡MAGNIFICOS RESULTADOS!!
* Plazo de Instancia hasta el 29 de Noviembre
* TENEMOS LOS TEMARIOS

no: 50 47 51

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados. 
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

ALQUILÓ
Plaza de garaje. 
En C/ Avila, 17. 

Teléfono 
22 28 21

/ " 3 f t í n

asesores

• SE TRASPASA disco 
pub en Albacete. Tef. 
49 03 40 ____________

Rosario 3-7 ■ -E 21 04 29
EUlf CAPiOL- ALBACETE

• VENDO piso C/ Salaman
ca, 180 m^. Tef, 2212 07

PRESTAMOS
Gestión lapida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Telefono 

967 23 04 14

fasnins 
JU NA CASAEN EL MAR

, AL SÚR DE TORREVIEJA 
llave en mano y e*cri»oro 

FACIUDADES 
IIHoito 30 meses sin inferesesH 

T*'- 22 52 50 
III *^-T 1 C/. Rosario, 57

ACBKIA ONCO ALBACETE

• SE OFRECE señora para 
cocina, limpieza-guardería. 
Teléfono: 22 79 71

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

• SE OFRECE modista. 
Teléfono: 22 79 71

• ALQUILARIA piso eco
nómico en Albacete. Teléfo-

La Academia CABA felicita a sus alumnas
OPOSfClOW-. UMPtAOOflES DIPUTACION ALBACETE
Número obtenido; 1- Belén Cerdán Miñarro

5 - Rosa Cerdán Miñarro

OPOStetOW: LAVAN0eRAS4>tANCHAD0ftAS DIPUTACION
Número oWentOo 1 - Carmsfi Nicolás Núñez

2 • Toñi Requena Egido

(S

¡¡INFORMA TE!!
GAONA, 5 
3 24 10 84

• AUXLIAR ADMINISTRA
TIVO con conocimientos de 
mecanografía busca trabajo 
tardes. Tef. 23 22 04

• AUXILIAR clínica cuidaría 
ancianos y niños. Adminis
trativo trabajaría tardes. Tef: 
22 82 02

• SE VENDE Suzuki Vitara
J-LX. Tef. 49 03 40

• NECESITO camarero de
17 a 25 años. Tef. 23 48 47

• VENDO piso Plaza de la 
Mancha (Villacerrada) 160 
m2, Tef. 2212 07

t>lo n ' ^CESITAN cama- 
atura •’'’'^P^^®® de coci- 

Teléfonos: jo “1^28-218 77 07

adinó NECESITAN señori- 
■^^*° £j®®*®“rante cafete
ar su ’^®''ei'os. Teléfono:

HELLIN
SE ALQUILA PISO 
140 M^., zona par
que. Y locales 
comerciales de 120 
y 60 m^. Teléfono; 
20 5110

• SE ALQUILA local 
comercial, 2 plantas, 360 
m^, 20 metros de escapa
rate, aseos, despachos, luz. 
Quevedo, 50 esquina Maes
tro Varela. Teléfono: 21 21 06

• SE VENDE piso 138 m^. 
Tef: 22 60 62

• SE TRASPASA local 
comercial económico. C/ 
Octavio Cuartero, 41. Tele- 
fonos: 23 57 68, 2317 84. 
Albacete

• VENDO piso Plaza de la
Mancha (Villacerrada) 123 
m2. Tef. 2212 07

SE NECESITA 
VENDEDOR 0 

VENDEDORA
A comisión para Alba
cete capital. Interesa
dos llamar Tef. 
50 04 26

■dalla E^^’^^ aprendiz 
para los fines 

3Ra. Teléfono:dal a 
ond

• SE TRASPASA bar, telé
fono: 22 00 70. Abstenerse 
curiosos. Atenderá Sr. Mora
ga-

• VENDO parcela de 2.000 
m^, con nave de 60 m^, 
pozo y sótano en Pozoca- 
ñada. Precio 1.550.000 ptas. 
Tef. 50 04 50-25 01 18

PNEUMATICOS!

Comprando 1 
Neumático NUEVO

REGALAMOS OTRO, 
también nuevo.

PRIMERAS MARCAS NACIONALES 

Y DE IMPORTACION 
(hasta agotar existencias y 

medidas en promoción).

• SE NECESITA delineante 
para estudio de arquitectura. 
Teléfono: 50 10 56

• SE VENDE pisó muy cén
trico. Tef. 21 30 29-21 15 93

• SE BUSCA plaza de 
garaje en zona Gabriel Cis
car o paralelas. Tef. 24 28 21

C
D 

<
 

Ü
 

U
J 
S GESFIN

Financia 100% de 
la construcción de 
chalets, viviendas, 
etc. Teléfono: 
34 56 24 /

• ALQUILO casa pequeña 
amueblada. Prefiero matri
monio. Teléfono: 23 27 15 
(de 2 a 4 tardes)

• ALQUILO piso amuebla
do. Teléfono: 21 89 67

JUEGO OE NEUMATICOS 
RECAUCHUTADOS 

4 UNIDADES MONTADAS 
serie ancha 

PRECIO POR JUEGO 

10.000 ptas.

• VENDO cachorros Pastor 
Alemán. 10.000 ptas. Tef. 
23 82 05 (de 2 a 3)

• SE VENDE o alquila nave । 
de 630 m^., én Polígono 
Campollano. Teléfono: 
23 88 35

• SE. TRASPASA o vende 
cafetería bar céntrico. Faci
lidades. Tef. 22 92 55 (de 16 
a 18'30 h.)

• NECESITO empleada de
hogar. Tef. 21 63 90

• VENDO piso zona parque 
115 m^. Tel. 2212 07

• SE TRASPASA tienda 
lana. Pinguin Esmeralda. 
Pedro Coca, 10. Tef. 
22 25 63 (de 4 a 6'301

• SE TRASPASA local 
comercial. Teodoro Camino, 
19. Tefs: 22 34 68. 50/22 33

• SE TRASPASA local 
comercial muy céntrico, 
pequeño. Acondicionado 
2.900.000 ptas. Tef. 21 40 37

• SE VENDE nave en Cam 
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono: 23 88 35. Albace
te.

dinO, 

ones M

iones

•’lpotecas y 
ihaSiiiL , 

comodidad “br>50 03 06 SE TRASPASA
CAMISERIA

En Teodoro Camino, 6. 
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 4411 (de 11 a 15'30 y 
dé 19'30 a 24'00)

(hasta agotar existencias y 
medidas en promoción).

ALBACETE
CENTRAL: Polígono Industrial 
Campollano - C/. D., n“ 18 
TELEFONOS (967) 24 10 12 - 

24 12 50 - 24 13 60
SUCURSAL: C/. Rosario. 100 

Tetóf. (967) 22 51 16

Konz Ibérica, i.a.

ea

temro de estudios

«241084

j^ CONVOCADAS
DE OPERADOR TECNICO 

iTÍ^* 'NTERNA DE LA 
1 'COMPAÑIA TELEFONICA

HNFOfíMATE!

''OÍAMOS Y

JA

ccnlro de estudios

D
O GAONA, 5 
S24 10 84

ALQUILO 
LOCAL 

COMERCIAL
De 300 m^ acondicionado.
20 M. de fachada, en la 
C/ Doctor Ferrán, (semies- 
quina Circunvalación) lla
mar al 24 29 69 horario de 
oficina.

SE NECESITA 
EMPLEADA 
DE HOGAR

Interna. Llamar 
horario de oficina. 
Tef, 2414 59

SE VENDE
Magnífico edificio industrial de 
dos plantas en la mejor zona del 
Pol. Campollano, con 600 m’. 
total. Dotado con todos los ser
vicios, vallado parking, jardinería, 
alarmas, etc. Razón tel. 2146 39 
(de 9 a 1 y de 4 a 7)

RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

ÍO^9¡3S9SSDlSailiSDÍ
tNTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA

N IND
p . Butano SE LO DEMUESTRA

S'*^ compromiso al Teléfono: 23 57 08
—HiJ^HFiO . EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano. S.A^

SE NECESITA 
PINCHE DE COCINA

Para cafetería. 
Edad: de 20 a 30 
años. Interesados 
llamar al tef. 
5016 70

GRAN OCASION POR 
CESE DE ACTIVIDAD

SE VENDE
FURGON DAF-CA- 
PITONE 1 ANO. 
10 000 Km. Teléfo
no: 22 97 08

CONVOCADAS 131 PLAZAS DE 
ORDENANZAS POR EL M.E.C.

9 PLAZAS - ALBACETE
Requisitos: Certificado de Escolaridad.
Plazo instancias? Hasta el 26-Novlembre.
Iniciamos preparación iMagníficos resultados 

en anteriores convocatorias!
Horarios de: Mañana, tarde y noche

• SE VENDE chalet. Urba
nización. Tefs: 22 34 68, 
50 22 33 _______

• SE TRASPASA vídeo 
club. Teléfono: 22 51 50 de 
3 a 7

• SE NECESITA empleada 
de hogar de 8'30 a 6 casa 
con niños. Tef. 22 40 70

Empresa líder en el 
mercado necesita

DOS AUTOVENTAS
Para Albacete capital, 
autónomos con furgo
neta propia. Interesados 
llamar mañanas de 10 a 
12 al teléfono: 23 72 54

GRACIAS SAN
TA GEMA POR 
LO FAVORES 
CONCEDIDOS

Se te puede visitar en la 
Parroquia de Fátima los días 
13 y 14 de cada mes. M.

PARTICULAR
Vende BMW 518 

(Nacional)
Precio 575.000 pts.

Ver en AUTO-STAR, Ave
nida de España, 45. Ttf. 

23 56 51 ALBACETE

C/ Salamanca, 12 - Telfs: 21 86 73 - 21 82 69 - ALBACETE

7t4 

e

i^estaurante

i9 
^



ESPECTACULOS La Tribu

Citas

Adolfo Suárez,

El juicio contra Christian Brando ya está en las audiencias preliminares

Dictamen jurídico
Cortar una obra de arte

f y
 sí

Miércoles, 28 de
Noviembre de 1990

El caso contra Christian

sinato contra Christian.

Nacional de Salud efectuados

Mi madre fue enfermera

Paul McCartney lanza una canción en la que critica duramente la política social de Thatcher

Los fiscales ven cómo el caso del hi
de Brando se complica cada vez más

Carlos Santana demanda a la Miller Brewing Company por utilizar su música sin su consentimiento

Brando sigue presentando los recortes en el Servicio
difícultades para los físca- 
les. Parece casi imposible
que la media hermana de
Christian, Cheyenne,
regrese de su refugio de
Tahiti a tiempo para decla
rar en el juicio por ase

HOLLYWOOD (Fax
Press).- Cheyenne, quien vol
vió a los mares del sur poco 
después del incidente en el 
cual Christian causó la muerte 
de su novio tahitiano Dag 
Drollet, en mayo de este año, 
se encuentra hospitalizada en 
Tahití después de haber inge
rido una sobredosis de drogas. 
“Si tuviéramos un par de años 
podríamos lograrlo”, dice el 
fiscal asistente William Clark. 
Los fiscales ven a Cheyenne 
como la clave para establecer 
la condición de su medio her
mano en la noche del inci
dente. Mientras tanto, la fami
lia de Drollet se enfurece ante 
alegaciones de Christian y 
Marlon Brando de que Dag 
había golpeado a Cheyenne. 
“Nos damos cuenta que mien
tras más nos acercamos al jui
cio, más desesperado se sen
tirá Marlon Brando y tratará 
de arrojar más lodo sobre mi 
hijo y su familia”, declaró a 
la prensa el padre de Dag, 
Jacques.

“Brando es un actor y siem
pre está actuando incluso en

Cumpleaños EI “spot” intenta promover una campaña contra los cortes publicitarios en las película^

Canal Plus critica a RTVE por no aceptaij*
un anuncio promocional de está cadena

Femando Guillén.

Hoy día 28, cumplen años: •
-FERNANDO GUILLEN, 

actor, 60. -JAVIER SADABA, 
filósofo y escritor, 49.

-GREGORIO FONSECA, ( 
futbolista, 25. i

-SANDRO ALTOBELLI, ¡ 
ex-futbolista, 35. !

-STEPHEN ROCHE, ciclista, 
31.-PIERRE JOXE, político 
francés, 56.

-KIKO LEDGAR, ex presen
tador de TV, 72. '

-LAURA ANTONELLI, ! 
actriz, 49.

-HOPE LANGE, actriz, 57. ! 

su vida privada... Pero éste es 
Brando en su peor papel”.

Por otro lado, el ex beatle 
Paul McCartney lanzó ayer 
una canción en la que critica 
duramente la política social de 
los últimos once años del 
Gobierno conservador británi
co. La canción, “A11 my triáis” 
(todos mis juicios), expresa el 
sufrimiento de millones de bri
tánicos que se han quedado 
en la calle o sin atención 
médica, de acuerdo a las 
reformas sociales implantadas 
por la hasta ahora primera

MADRID (Efe) La decisión 
adoptada el lunes por el Con
sejo de Administración de 
RTVE de no emitir un anuncio 
promocional de Canal Plus por 
considerar que en él se hace 
“publicidad engañosa y desleal” 
significa para el canal privado 
“una condena a galeras” al 
director italiano Federico Felli- 
ni.

Para este canal, dijo un por
tavoz del mismo, la lectura que 
el Consejo ha hecho del anun
cio “es sin duda engañosa y con
dena a galeras a Fellini, ins
pirador de la campaña contra 
los cortes publicitarios en las 
películas y autor de la frase “no 
se puden interrumpir las emo
ciones””.

El anuncio promocional de 
Canal Plus muestra a un hom
bre que rasga con una navaja 
el cuadro de Goya “La maja 
desnuda” mientras una voz en 
off dice “¿Se atrevería a cortar 
una obra de arte?. Nosotros no, 
por eso emitimos nuestras pelí
culas sin cortes publicitarios”. 

ministra, Margaret Thatcher.
McCartney, quien admitió 

que esta canción “remorderá 
la conciencia de la nación”, 
lanzó el “single” en la víspera 
de la elección del líder del 
Partido Conservador.

El músico ha hecho un 
video de esta canción, en el 
que se observa a jóvenes que 
se han quedado sin trabajo y 
sin hogar.

Algunas escenas del vídeo 
fueron rodadas en un hospital 
de Liverpool (noroeste de 
Inglaterra), y demuestran el

Canal Plus quiere subrayar 
con este anuncio, según las mis
mas fuentes, “las ventajas de 
ver en casa un estreno sin 
interrupciones publicitarias, 
todo ello sin descalificar ni des
prestigiar a las demás televisio- 
nes .

El portavoz del canal privado 
lamentó la decisión del Consejo 
de Administración de Radio 
Televisión Española y aseguró 
que el anuncio, realizado por 
José Luis Zamorano para la 
empresa RZR, podrá verse en 
otras cadenas.

El anuncio se estrenó el lunes 
pasado en Canal Plus, y esa mis
ma noche lo emitió TV3, aña
dieron las mismas fuentes.

Según el dictamen jurídico 
emitido el lunes por RTVE, el 
mensaje es claro y directo: las 
emisioras que cortan las pelí
culas con mensajes publicitarios 
se comportan como el ladrón 
que enla noche entra ilícitamen
te en un museo, corta rasga y 
destruye una auténtica obra de 
arte. Por otrolado, añade el 

desacuerdo de McCartney por

por el Gobierno conservador.

y siempre se sintio orgullosa 
por el servicio de salud de 
este país , dijo McCartney, 
quien anadio que la situación 
de la sanidad y el cierre de 
muchos hospitales es una ab
soluta locura .

Unos trescientos hospitales 
han sido cerrados por el 
Gobierno de Margaret That
cher.

Siguiendo con las cosas de 
los famosos, Bob Hope dice 
que hará el viaje a Arabia Sau
dita para entretener a las tro
pas de la Operación “Escudo 
del Desierto” en Navidad. 
Respetando la censura saudi
ta, el cómico de 87 años dice 
que podría bajar el tono de 
su acto, que generalmente 
presenta varias mujeres con 
poca ropa. La fecha de la gira 
todavía no se ha definido.

El conocido guitarrista Car
los Santana dice que un aviso 
de cerveza le suena muy cono
cido. Santana ha demandado 
a la Miller Brewing Company 
y a su agencia de publicidad 
de Nueva York por daños no 
especificados, reclamando que 
la música de un aviso comer
cial de Lite Beer se parece 
demasiado a su éxito de 1970, 
“Black Magic Woman”. Miller 
asegura que adquirió los 
dereehso de la canción antes 
de usarla.

Fellini, inspirador de la campaña 

inform, la no emisión de publi
cidad de “Canal^ Plus” no res
ponde a un mejor valor social 
sino a una limitación legal inhe
rente a su propia existencia 
como canal de televisión y con
dición de la concesión admi
nistrativa que le habilita para 
estar en el mercado de tele
visión con la misma licitud que

-ADOLFO SUAREZ, pre^ 
dente del CDS: “Las mawn^ 
absolutas están en el baúl ae 
los recuerdos”. -FRANCIA 
ALVAREZ CASCOS, secretar^- 
general del PP: “Lus P® ® ti 
públicos tratan de protege^/ 
sí mismos antes que a la s . 
dad”. -ISABEL TOCINO, dipa 
tada del PP: “Hormaechea 
un lamentable P^^^^LfiQl 
sentido de la dignidad . 'J J 
ANGUITA, secretario ge fl 
del PCE: “La losa tapa un cu 
po pero las ideas siguen viv^- 
ÍdIEGO ARMANDO
DONA, futbolista: Seria wp^^ 
de devolver todo e d®' , 
tal de irme del Nap . 
-CRISTINA ALMEIM dip ^^ 
da de IU: “U ONU twne q^ 
ser el gendarme sinqueunsólopaisseconvie^í 
en el gendarme de m ^ 
-EMILIO BUTRAGUEÑO, ^^, 
bolista: “Cuando haWa D ^.^ 
fano nos creemos todo i^ dice” -MUML GOMACH0| 

presidente de la U ¿f 
dea: “Felipe Goo»^* ^ 
político fiel a la idea social

los demás canal- Sn’‘> 

privados que si 1 
cidad. . Q trató en 1

El consejo "°,ctor gen^ 
reunión ^n e garcía j 
de RTVE, Jord ^^j^j^^p 1

• ^ “Fme Kuwait’^ ^/ ^jJ 
anuncio Free 1 
la empresa P I 
“spot” lo va a re I
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Considerado por los expertos como una de las figuras más sólidas de la joven arquitectura española

“Testigos del siglo XX” analiza la obra 
del gran arquitecto Santiago Calatrava

Segundo y último capítulo de ^*EI asesinato de Mary Phagan” que dará paso a “Furia de ángeles”

L^Í espacio “Testigos del Siglo XX^^ ofrecerá boy una 
Wfoximación al trabajo del arquitecto, ingeniero y escul- 
por Santiago Calatrava, considerado por los expertos 

una de las figuras más sólidas de la Joven arqui- 
^tura española. Nacido en Benimamet, Valencia, en 
^^2, Calatrava es mucho más conocido en el resto

1 M^RID (Efe).-El espa- 
“Testigos del siglo XX” 

_ dirige R. Avizanda y pre- 
1?^^. 'Verdeal y J.L. San- 

con la serie 
oríj, española con- 
Ü ¿foránea: tres arquitectu- 
SCO .^ ’ ^^ el que se analiza la 
tarió k®]^cnalidad de Santiago 

que está conside- 
° ^°^° ^^^ ‘íe las figuras 

oc’llí^^^ ^^ ia joven arquitectura 
lip*^b ”?^^’ ^®^^e sus obras des- 
a ®^ F^^- fachada de la empresa 

sí® (Al ^’^g. ^^ Coesfeld-Lette 
lU0'27®®’’íaX la estación de 

^^ Stadelhofen en 
:uer<' ¡j’^en (Suiza), varios puentes 
vas^K*®!®® ®n Zurich, Floren- 
^’ dón^^^ y Basiles y la esta- 
^P^ (U i ^^ ^^^^ ‘^e alta velocidad 
con ^Lyuu-Satoles.

Í®’* '1974 ®“^® en Suiza desde 
)Ut4 j- ’ ^c comenzó a trabajar 
q“® hri*^® ^’^ta 1985, con 

P^^ el A^ puentes urbanos como 
•«^ celn ^°^a-FeIipe II en Bar- 

P“^”Í peatonal 
^Í sobrp ^1Íg^^ ®“ Lérida, otro 

S^e^ 5l ®Í Turia en Valencia y 
«n M^^Í sobre el Guadiana 

^^^ ^ent^^n ^’ ® ^^ metros del 
)Vi^ Romano.

‘4tem?*’‘^“5®a'>tordelpuen.
“ unirá el aeropuerto de sta

Sevilla con la autovía de Huel
va, uno de los puntos claves 
de acceso para llegar a la Isla 
de la Cartuja, sede de la Expo 
92.

“Relatos TV”

Hoy Televisión Española 
emitirá el segundo y último 
¿apítulo de la serie “El ase
sinato de Mary Phagan”, pro
gramado dentro del espacio 
“Relatos TV” en el segundo 
canal.

Basada en un hecho real 
sucedido en 1913, narra el jui
cio por el asesinato de una 
niña al que fue sometido un 
judío de Nueva York, Leo 
Franck, y en el que se le con
denó a pena capital. A pesar 
de las presiones de la opinión 
pública, el gobernador del 
Estado conmutó la sentencia 
por considerar que no existían 
pruebas suficientes.

En este último capítulo de 
la serie se recoge el trágico 
desenlace de los implicados en 
aquel asunto, con la muerte 
del acusado a manos de sus 
vigilantes y el final prematuro 
de la carrera política del 
gobernador del Estado.

de Europa que en España, gracias a sus múltiples 
obras en Alemania, Francia y Suiza. Entre sus obras 
destacan la fachada de la empresa Emsting en Coes- 
feld-Lette (Alemania), la estación de ferrocarril de Sta- 
delbofen en Zurich (Suiza), varios puentes peatonales 
en Zurich, Florencia, París y Basiles.

mucho más conocido en el resto.de Europa que en España

Aquel suceso fue revisado 
setenta años después, cuando 
un testigo de aquel juicio, aho
ra un anciano de ochenta 
años, facilitó nuevas pruebas 
que aportaban un fascinante 
epílogo a aquel dramático 
caso.

Esta serie será sustituida 
dentro de “Estrenos TV”, el 
próximo martes, por los seis 
capítulos de “Furia de ánge

les”, un relato basado en un 
best-seller del escritor nortea
mericano Sideny Sheldon.

Narra en tono dramático y 
romántico las vicisitudes de 
una bella abogada. En la cum
bre de su carrera profesional, 
se ve amorosamente asediada 
por un fiscal casado y can
didato a senador y por un 
colega especializado en casos 
de los bajos fondos.

“Amelia, mi hija, 
mi amor”, un 
crudo relato de 
malos tratos y 
abusos sexuales

MADRID (Efe).- Dentro del 
espacio “Ultima sesión” se emi
tirá hoy la película española 
producida en 1979 “Mis rela
ciones con Ana”, interpretada 
por una de las parejas cinema
tográficas de moda de aquella 
época, Pepe Sacristán y María 
Luisa San José. Dirigida por 
Rafael Moreno Alba, tiene 
como subtítulo “Tiempo de 
desamor”, muy indicativo del 
contenido de la película, ya que 
narra la historia de una mujer 
abandonada por su marido que 
fracasa al reorganizar su vida 
junto a otro hombre. Su rela
ción se establece con el acuerdo 
de estar juntos tan sólo hasta 
que se rompa el amor que les 
une, algo que ocurre rápida
mente debido a los prejuicios 
de ella y a la inmadurez de 
él.

En cuanto al telefilme pro
gramado hoy dentro de “Estre- 
noS TV”, “Amelia, mi hija, mi 
amor”, es un relato de malos 
tratos y abusos sexuales come
tidos en niños. Dirigida por 
Ronda Haines presenta una 
polémica historia donde el tema 
del incesto es narrado con suma 
delicadeza. Debido al bajo ren
dimiento en la escuela de Ame
lia, se ve obligada a contar a 
su profesora que el motivo de 
su retraso son los abusos sexua
les de su padre. Encabezan el 
reparto, el genial interprete de 
la televisiva “Cheers”, Ted Dan
son y la insuperable Glenn Glo
se. Amelia, una niña de 13 años, 
denuncia a su padre por obli
garía a mantener relaciones 
sexuales con él, lo que provoca 
la inmediata ruptura familiar.Í 5 §'

•’»” A^^^ ®® AJUSTE

*J5 SF’^®® “IAS 
J^'l^Sl’J®^ “®**

SsSSSara

00 ^^ÍAR1O

1 ^^¿AM A ®^^^^^ CON LA 
l^ *^MacI0N NACIO-
. ^*^’^- TELECOMEDIA 

'^OTRv HERMANA

SortaF^’^^^tivos 
í'i-ásgf'aas

IS^R ^ ^^ OCE 

!S*-La’Í®*^O 1 

h^ ■ ^t\''^ “E rosa 
KiniL*® su CASA 

h?’’*- Í^í-OIARIO

^ ®l- DUENDE DEL

^Os MUNDOS DE 

I^-^ÍnSIÍ desastre
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“La hora de...”.

1934 .- CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIO
NAL

1935 .- JOVENES JINETES 
2030.- TELEDIARIO 2 
2L00.- NOCHE DE HUMOR
Incluye las series:
JUZGADO DE GUARDIA 
“Con las manos en la masa” 
LAS CHICAS DE ORO
“Hermanita”
22,05.- ESTRENOS TV
“Amelia, mi hija, mi amor” 

1984 - 95 min.
Dirección: Randa Haines 
Intérpretes: Ted Danson,

Roxana Zal, Glenn Glose
Amelia, una niña de trece 

años, debido al bajo rendimien
to que durante el último año 
demuestra en el colegio, habla 
con su profesora y temerosa 
de lo que le está ocurriendo, 
se siente obligada a confesar 
que el motivo es que desde 
hace tiempo su padre le obliga 
a tener relaciones sexuales con 
él.

24,00.- DIARIO NOCHE
0030.- JUEGO, SET Y PAR

TIDO
01,25.- DESPEDIDA Y 

CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA 
08,00.- DIBUJA - 2 
09,00.- TV. EDUCATIVA 
11,00.- LA HORA DE...
“La hora de la salud” 
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
D,00.- KLIP 
13.30. - BARRIO SESAMO 
0,55.- DIBUJA - 2
1435.- NOTICIAS 
14,30.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
LA QUINTA ESTACION: 

“El circo del esquí”
1530.- VIRTUOSOS 
1635.- NOTICIAS
1630.- PRIMERA SESION

“El doctor se casa” 1940 84 
min.

Dirección: Alexander Hall
Intérpretes: Loretta Young, 

Ray Milland, Edmund Gwenn.
El doctor Timothy Steling, 

reputado neurólogo se va a ver 
envuelto en una disparatada 
aventura que protagoniza la 
primera feminista de América 
-June Cameron- autora de 
libros que defienden a toda 
costa la soltería de las mujeres.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC

Noche de humor.

ir;
i':

ír'
*^

^.

1835.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO 2
20,00.- NOTICIAS
20,05.- CLOW DIMITRI
21,00.- TVE 2 NOTICIAS
2145.- LOS FELICES 80: 

Tiempo libre, del ocio a la 
cultura

2130.- TVE 2 NOTICIAS
22,00.- RELATOS TV
EL ASESINATO DE 

MARY PHAGAN:
00,00.- TESTIGOS DEL 

SIGLO XX
ARQUITECTURA ESPA

ÑOLA CONTEMPORANEA:
TRES ARQUITECTURAS 

“Calatrava”
01,00.- ULTIMA SESION
“Mis relaciones con Ana” 

1979 - 102 min.
Dirección: Rafael Moreno 

Alba
Intérpretes: José Sacristán, 

María Luisa San José, José 
María Caffarel.

Andrés, médico de profe
sión, vive con Ana en Cáceres. 
Sus relaciones se han ido 
enfriando y las discusiones y 
los reproches se suceden con
tinuamente. Andrés confiesa a 
Iván, un colega, que no sabe 
exactamente el por qué del dis
tanciamiento e incluso del 
odio.

02,45.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Roban en una 
obra de la calle 
Baños por valor 
de 200.000 
pesetas

B.G.V., vecino de Albacete 
denunció en el puesto de la 
Guardia Civil de la capital que 
autores desconocidos le habían 
sustraído de un chalet situado 
en la urbanización “El Plantío”, 
propiedad de A.R.S. un reloj 
y otros objetos valorados en 
unas 165.000 pesetas así como 
que le ocasionaron daños de 
diversa consideración, según 
informa el Gobierno Civil de 
Albacete. Siguiendo con el capí
tulo de robos, D.R.M. ha 
denunciado, asimismo, el robo 
en una obra sita en la calle 
Baños de diversas herramientas 
con un valor que asciende, 
según las estimaciones, a 
200.000 pesetas.

Por otra parte, V.A.D. ha 
denunciado el robo en una casa 
de campo situada en el camino 
de Alcoy, término municipal de 
Caudete, fruto del cual le fue 
sustraído un televisor marca 
“Elbe”, una bicicleta “Torrot”, 
una caja de herramientas y 
otros objetos, todo ello por 
valor de unas 92.000 pesetas.

La UCE 
denuncia el 
cobro de 
comisiones 
bancarias

La UCE-El Molino, dentro 
de la campaña de control de 
los cobros abusivos de comisio
nes bancarias, ha denunciado el 
cobro de éstas en cuentas ban
carias abiertas con anterioridad 
a la liberalización de estos 
cobros. Desde el punto de vista 
de los usuarios, el cobro de 
comisiones en cuentas abiertas 
antes de la entrada en vigor 
de la Orden Ministerial de 1987 
es ilícita al amparo de la Ley 
General de Defensa de los Con
sumidores en la que se señala 
que no podrán cobrarse aque
llos servicios que haya sido 
prestados anteriormente, 
durante un período de tiempo, 
de forma gratuita. En este sen
tido la UCE considera que los 
bancos están aplicando de for
ma unilateral un efecto de 
retroactividad de lo regulado en 
la citada orden perjudicando 
con ello los derechos económi
cos de los usuarios bancarios.

La conexión informática.- El departamento de “Escritec” ha organizado en Albacete 
su III certamen monográfico de informática y mecanización de oficinas donde se ha presentado 
una nueva gestión integrada de contabilidad, discos ópticos y programas aplicables a colectivos 
profesionales y las últimas novedades en terminales y pantallas táctiles. Posteriormente se 
procedió a la apertura de la urna donde se habían depositado los cupones de participación. 
Se sortearon 5 equipos informáticos, entre los que resultó ganador Pedro A. Giménez.

■ Lo hemos dicho 
muchas veces, el Grupo 
Popular en la Diputación de 
Albacete no tiene remedio, 
por mucho que se lo pro
pongan. Así, de la boca del 
diputado rodense José Ruiz 
se pueden oir cosas tales 
como: “Aprovechando que 
el Júcar pasa por Villalgor
do...”. Pero la astucia de Ale
mán supo dar una mejor res
puesta: “Usted se baña siem
pre, pase o no pase el Júcar 
por Villalgordo”.

* * *
■ No se puede obviar, 

tampoco, que Alemán quiere 
hacer gala de sus dotes de 
profesor. Pero, Jesús, no 
insistas que no se puede ser 
todo en esta vida.

***
■ La oposición se puede 

empeñar todo lo que quiera 
en conseguir que algún pun
to en un Pleno de la Dipu
tación quede sobre la mesa. 
Pero de ciento, una, ya que 
el dedo del presidente es 
todo una consigna. Y es que 
las indicaciones de Juanfra 
dejan mudo a cualquiera de 
sus diputados.

Alemán o el profesor de "Mates”. 

* * *

W

■ Y hablando de dipu
tados, Camilo Maranchón, 
no sólo le va a dar a Adol
fino Palacios una relación de 
las obras de planes provin
ciales atrasadas, sino que se 
las explicará una a una, pero 
a partir del 15 de diciembre. 
¿Por qué será esa fecha?.

El PP de Albacete rechaza 
las valoraciones del catastro
El Partido Popular de Alba

cete ha hecho público su recha
zo contundente a lo que él con
sidera excesivas valoraciones de 
los bienes contemplados en la 
revisión catastral de las vivien
das que en estos días están reci
biendo todos los albaceteos.

Según el PP local, de acuerdo 
con las recomendaciones de los 
órganos de la dirección nacional 
y en especial de su presidente, 
José María Aznar, esta desme
sura en las valoraciones, que 
en algunos casos llegan al sete
cientos por cien, “obedece a la 
tradicional voracidad impositiva 
del Partido Socialista despil
farradora del dinero de todos 
los contribuyentes”.

En opinión del Grupo Popu
lar albacetense las referidas ele
vaciones del valor catastral

NCE

20.283
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Aceptada a 
trámite una j 
iniciativa de las j 
organizaciones ! 
ASAJA y COAG i

La iniciativa presentada porj 
ASAJA y la Coordinadora de 
Agricultores y Ganaderos^ 
COAG, para sustituir un Real 
Decreto de 1989 sobre régimen 
de fomento del cese anticipado! 
de la actividad agraria por una 
nueva ley, ha sido admitida 
trámite por el Congreso. A par j 
tir de ahora, Ias organizaciones 
recogerán 500.000 firmas pre I 
ceptivas para que se discutas 
en la Cámara los términos aq 
una normativa que subsane asi 
deficiencias que hacen inuti 
impracticable el actual P’^^g^ , 
ma de cese anticipado en 
“?o^-otra parte, UPA-U 

secundará el próximo 3 de 
ciembre en Bruselas la P*^® . 
de organizaciones agrar 
europeas por la 
subvenciones al sector areola 
adoptadas por el Consej 
Ministros de la CE. J 

repercutirán muy "®^ ¡gf del 
te en la economía
los ciudadanos de ““® . i ces 
tal, ya que suponen a toda M 
un incremento despropie 
do en lo que se refiere 
contribución y natri- 
declaraciones de renta y P
momo. .1 Grupo

En esta misma linea *¡a 
Popular de Albacete Mújica 
que con esta *^.8^ 
el Partido ®°?'Í Xno m ^ 
favoreciendo ni ^^^ g^fp. 
inversión, “con lo jgn asef dos contribuyentes tienden 

“cada vez mas 
lo que los POP??^^? g° „ a los 
una grave lesión. de 
albaceteños a ^^^ S cines de 
forma legal las n |^^revisión del catastro que 1 |
sido enviadas. i

3

Terminaciones y premios 
PtaS;

Num. —— 50.000
0.283 5.000

283 500
83 100

LOS MEJORES PRECIOS CON LA MEJOR CALIDAD J

ALBaCETEPIEL
^ ROSARIO 23 ALBACETE

TODO EN PIEL
Cazadoras
Chaquetones
Combinados napa y piel
ALTA PELETERIA

COMPRE CON TOTAL GARANTIA
LO NUESTRO ES LA PIEL

ABIERTO 
SABADOS 

TARDE

CLUB GIMNASIO ATENÍA

C/ Concepción, ’íg/^cETE
T. 21 71 39 y 21 62 20 ' ^ifjo 

EXCLUSIVAMENTE FE pQ0|C-P^^*

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO -
BUILDING - PESAS Y APARATOS DE POR>*^ . SAUNA 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-P** ^^ 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS^^----- ---------


